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o TEMPO: Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1005,0 milibares. .Tempe
ratura média do dia: 26,3 graus centígrados.
Umidade relativa média: 90,8 por 'cento. Es
tado médio do céu: cumulus, stratus, de
meio a encoberto. Estado médio do tempo:
com precipitações esparsas no litoral .e pla
nalto. Tempo médio: estável. Previsão: A.
Seixas Netto.
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A-VOZ DO POVO:

nova ponte ,resolve
do

Só
problema

IMPOSTO DE RENDA - A Receita Federal
autorizou a rede bancária a receber 'as decla

rações de rendimentos, fora do prazo, de

pessoas físicas, até o próximo <lia 27 de
abril. Informa o órgão que a decisão não sig
nifica prorrogação do prazo, mas apenas-per
missão para o recebimento com multa de 1 %
e perda do parcelamento, se o contribuinte
não apresentar a declaração até o dia cinco
do próximo mês.

,

'trânsito
Uma enquete feita na tarde de ontem pela equipe de reportagem

, de O ESTADO, com o povo, nas ruas da cidade, registrou a convicção
unânime de que só com a construção' da nova ponte a questão

do trânsito poderá ser solucionada. Outras alternativas:
mão única, na travessia atual, e mudança do horário do comércio (P.3).

O homem que tentou o

su iefdio se atirando

,
anteontem da

Ponte Hercílio Luz
diz que não está

arrependido do gesto
e acredita na sorte.

Mudou a sorte ,de Walmor
Walmor Conceição, o vendedor ambulan
te que tentou suicidar-se atirando-se da
Ponte Hercflio Luz na última terça-feira,
disse ontem na sala de emergência .do

Hospital de Caridade que a solidão foi a

causa, principal, do seu_gesto._ Tomou um

cálice de pinga às 11 horas da manhã e

passou o resto do dia pensando em como

fazer para pôr fim à vida. Entre atirar-se

na terra e no mar, preferiu a última solu

-ção, "por ser mais suave". A::ha que, em,

se salvando. talvez tenha mudado a sya
sorte

(leia na página,8)

Colombo garante 'estádio
o Governador Colombo Salles prometeu
ontem ao presidente do Aval, Deputado
Fernando Bastos, na presença do Secreta

rio Orlando Bértoli, que o Governo do

Estado dará todo o apoio necessário ao

Figueirense para que, as obras do seu está-
(c. dio fiquem prontas de-forma a garantir a

/

Com o compromisso do
Governador, um novo

cap(tulo na novela
sobre a participação
de Santa Catarina no

'campeonato nacional
começa a ser escrito.

Santa Catarina a sua participação no Cam

peonato Nacional. O presidente da csn,
João Havelange será oficialmente infor-.

mado da decisão do Governo pelo próprio
Governador ou por .um seu emissário, nos
}>róximos.ctias.

'
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Avaí-73
cerrota

'o Caxias

I,

I
li

I

Na estréia de lbirajara, o
Avaí não encontrou dificuldade

para chegar à goleada sobre o

Caxias de Jolnvllle, abatendo-o

por quatro tentos a zero. Otime
da Capital dominou do primeiro
ao último minuto de jogo e os

gols forám surgindo naturalmente,
através de .bão Carlos, Celso,
'Toninha e R,ogério. A maior

atração da partida foi Lhiraja_ra,
que estreiou pelo Avaf (pa. 8 do II)

Ó Ministro da Educaçã9 está sen,dõ:esperado, âs 9h30min no aeroporto.

Cidadecom
mais 24
'orelhões '\

A Cotesc iniciou a instalação de
24 novos "orelhões" em
Florianópolis, distriburdos pelos
mais diversos bairros
da Cidade. Os aparelhos
estarão
em funcionamento até o

final do mês, fazendo com que
a Capital pa�se

-

a contar
com um total de 49 moedeiras (P�gina 3)

Incêndio destrói'

"Zero Hora" de
, ,1

Porto Alegre
Um incêndio que Ü'rompeu às primeiras horas de ontem no

j6rnal Zero Hora, de Porto Alegre, destruiu quase que total

mente as suas instalações' e as da Rádio Glúcha, que estão

no mesmo prédio. O incêndio foi provocado por um curto

-circuito na aparelhagem de ar condicionado do jornal e

rapidamente se alastrou, apesar dos esforços dos bombeiros
em combatê-lo (Pag, 5).

Passarinho ch�ga
e 'abre Seminário

)

sobre a Amazônia
O Ministro Jarbas Passarinho desembarca às 9h3Omin de

hoje no Aeroporto Hercílio Luz para uma permanência de

24 horas em Florianópolis. \ém abrir o Seminário sobre a

Realidade Ânazônica e 'aproveitará a oportunidade para

proferir a aula magna da Ufsc, às 16 horas. OSeminário será

oficialmente instalado às 20 horas e será desenvolvido du

rante quatro dias, estando seu encerramento marcado para a

noite de domingo, em solenidade a ser presidida pelo Minis

tro Costa Cavalcanti. (P.3).
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leirado pela debilidade cúmplice do Presí.
dente da República, para fazer com que o

Uruguai retorne à época dos Cbvernos de
Força".

Mais adiante, exorta aos militares do
Partido Nacional a "repudiar e resistir Com
firmeza de ânimo as intimidações e os des
bordes daqueles que pretendem erigir-se em
salvadores do país pela demagogia e a for.
ça".

Partido político uruguaio diz que
l1Iilitares querem regime de forca'
Substituição dI;) comando

, ,

.

das Forças�rmadas: a
preocupação do peronismo

o enigma de quem exercerá o comando em

Chefe co Exército sob o Cbverno constitucional
do presidente eleito l-éctor Campora, dominava
on tem as conversações dos círculos políticos. A
forma como Campora e sua Frente Justicialista,
liderada pelo peronismo, resolverem a questão,
dependerá em boa medida a troca de relações do
futuro Governo com a Forças Itmadas, tradicio
nalmente anti-peronistas.

Numa mensagem difundida na semana passa
da, Campora disse que não aceitaria pressões,
"condicionamentos nem tentativas do Cbverno",
em velada alusão a declarações prévias do Cbver
no Militar, no sentido de que a futura administra

ção seria "de transição":
Campora, investido das prerrogativas que lhe

facultam o cargo de Presidente da Repúbli5a
constitucional, terá plenos poderes para designar
os comandos, supremos militares: !'esta ação é

quase certo que contará com o apoio dos princi
pais partidos políticos, interessados em cancelar

definitivamente a presença do "poder militar" na
vida ·nacional. Aredita-se que no caso da Marinha
e da Força Aérea, não haverá problemas para a

designação dos comandantes em chefe, respei
tando uma rigorosa ordem de antiguidade. No
Exército, a Ama com maior gravitação política,
a questão se complica. Campora terá que decidir
em primeiro lugar, se aceitará a tese quepossível
mente ..levante o Coverno militar, de que os co

mandantes em chefe' sejam também Ministros do

gabinete. A iniciativa tem firme apoio dentro do
Exército.

O NOVO COMANDO
Se forem respeitadas as hierarquias atuais do

Exército, o comando em chefe corresponderia -

quando no dia 25 de maio Lanusse deixar a Presi
dência - ao chefe do.Estado Maior, General Alei-

des Lopez Aufranc, Apesar de não simpatizar-se
com o peronismo, como a maioria de seus cole

gas, manteve IJm� atitude qualificada de ',profis
sionalista

"

durante o processo de institucionaliza

ção, que _culminou com as eleições de 11 de mar

ço.

Essa posição lhe valeu o público reconheci
mento da imprensa peronísta, segundo versões
não confirmadas, Campora havia manifestado sua

disposição para nomeá-lo comandante em chefe.
Entretanto, QS setores mais radicais do pero

nismo observam que a permanência de lopez Au
franc deixaria intacta a "cúpula rnulitar", que nos

três últimos anos apoiou firmemente o tenente

general Janusse, inimigo declarado de Peron.

ARTICULAÇÕES
Afirma-se. que uma tendência interna da Fren

te Justicialista de Campora quer que se designe
como Comandante, um general de menor antigui
dade, o que' provocaria a retiradal.dos mais anti

gos, entre eles Iopez Aifranc e sobre tudo To

maz Sanches de Bustamante, considerado o "bra

ço direito" de Lanusse.

Finalmente, um terceiro setor peronista pre
tenderia ir mais longe e designar comandante o

general de divisão mais jovem, .brge Raul Carcag
no. Isto determinaria uma desarticulação total de
toda a cúpula militar. Carcagno, embora=jamais
peronista, é conhecido por suas idéias "populis
tas" e nacionalistas e seria aceitável'para o futuro
Governo, dizem os observadores.

Não existe. praticamente nenhum peronista na

ativa das Forças Armadas. A única maneira do

Campora nomear um militar peronista seria rein

corporar à ativa um general peronista, mas isto

seguramente, ocasionaria enérgica reação por par
te dos Comandos.

Europa co'mp�ará mais
carne da A. Latina

carne.

CHINA
O Governo chinês procura

deter o crescimento

demográfico através
de uma política que favorece.
o matrimônio tardio e se

opõe às relações sexuàis
antes do casamento.

A população chinesa equivale
atualmente a um terço da

população mundial.
O programa recomenda a

abstinência sexual entre a

juventude-durante os anos

em q';le tanto a fertilidade
como os desejos sexuais são

com uns e elevados.

A mulher solteira que
resultar grávida,

pode obter um aborto,
mas deve apresentar

"um certificado de seus pais '

ou da comuna onde trabalha.

1_' KU�_AI_T--,......
lreque continua a

ameaçar o Kuwait

,

;

o Partido Nacional uruguaio anunciou que
resistirá a toda tentativa de influência
dos militares na política. Para alguns

observadores, isto acentuará a

crise pol ítico-m ii itar
,

O impasse político-militar uruguaio pio
rou consideravelmente ao conhecer-se on

tem a decisão dó Partido Nacional, princi
pal da Oposição,' de resistir "com o apoio
do povo" toda tentativa de Influêncía polí
tica dos comandos militares.

A declaração foi emitida pelo diretório
do Pai tido Nacional enquanto proliferavam
as reuniões dos altos comandos das Forças
Armàdas para analisar as repercussões do
documento militar de sexta-feira passada,
acusando todos -os dirigentes e Partidos po- .

líticos de sérias irregularidades.
Numa prolongada reunião, o Ilretório

do Partido Nacional, cuja maioria é a cor

rente liderada pelo senador Wilson Ferreira
Aldunate, acusou os comandos militares de
usurparem o poder pela debilidade cúmpli
ce do presidente da República, Juan Maria
Bordaberry. Os observadores políticos con

sideravam ontem que a posição do Partido
Nacional, que em 1971 recebeu a votação
de 600.000 pessoas, introduz um novo fato
de imprevisfveís consequências políticas.
Até agora os militares ainda não reagiram
ao manifesto do Partido Nacional.

DOCUMENTO
No documento, divulgado ontem, o Par

tido diz "que não se intimida ante a exibi-
./

ção de forças, nem as ameaças dos que pre-
tendem constituir-se num fator político ar- .

rasando com 'a decisão popular" e que sua

"tradição legalista e democrática resistirá
com o apoio popular todo intento daqueles
que invocam c, :"\esentação das Forças
Armadas, em cu;

, comando se tem ernpo-

As eleições turcas

ACORDO POL1TICO
Em contrapartida li esta posição, entre

tanto, outros setores menos expressivos do
mesmo Partido decidiram, após uma exten
sa reunião, manter seu apoio parlamentar
ao Governo. Ate agora, o denominado
"Acordo Político" em que se sustenta Bor
daberry, permanece intacto. Entretanto, as
sinalaram que "examinarão" o processo da
situação política.

Acreditava-se ontem, que devido ao

apoio mantido pelos parlamentares, '6 (1)
vemo consiga hoje votos suficientes para
aprovar sua solicitação de prorrogar a sus

pensão das garantias constitucionais, cujo
prazo se expira amanhã. Por outro lado, é

'pouco provável que se vote favoravelmente
ao projeto de lei chamado de "Consolida
ção da paz" ou "Estado Perigoso", que
substituiria definitivamente o mecanismo
de suspensão das garantias. fite projeto
também legisla contra integrantes e organi..
zações guerrilheiras. O Diretório do Partido
Nacional, disse, em outra declaração; que o

projeto é uma
' 'tentativa de instauração

.

do ghetto político e da morte civil",

Tailândia: terroristas

sequestram ônibus

Informa-se em Beirute que o Iraque vem ampliando a zona

ocupada no Kuwait setentrional, enquanto circulam rumores de

concentrações de tropas da Arábia Saudita na fronteira sul do
Kuwait. Se forem confirmadas as acusações, tem-se como possí
vel um choque entre os gigantes do petróleo do Golfo Pérsico,
onde as companhias norte americanas ganham 1.500 dólares anu
ais e de onde a Europa recebe dois terços do seu abastecimento.

Segundo informam à imprensa daquele país e do Líbano,
diversos estrangeiros vindos da região oriental da Arábia Saudita
confirmaram a existência de tanques e soldados árabes que avan

çam à posições fronteiriças com Kuwait, na província de AI Ha
fa.

Porta-voz do Governo do Kuwait negou-se a comentar os

informes e acrescentou,
"

Qualquer país tem liberdade para mo

vimentar suas tropas dentro de seu próprio território quando
achar isto necessário." O Embaixador saudita manteve uma reu-

j níão na última segunda-feira com o Sultão do Kuwait, Sabah AII

Salem e lhe entregou uma "urgente mensagem" do Rei Faissal.
Desde há muito tempo o conservador Monarca árabe vê com

certo descontentamento as pretensões do Iraque, firme aliado,
soviético, em obter maior hegemonia na região do Golfo Pérsico.
Por outro lado, o Iran, grande potência militar naquela zona, pôs
sua tropa de infantaria à disposição do governo do Kuwait, para
juntos enfrentarem o Iraque.

O diário/libanês "An Najar", disse ontem que tropas do Irá
que vêm ocupando há nove dias um posto militar no deserto,
dentro do território do Kuwatí, deslocando uma força de sessen-

ta tanques.
-

O Presidente egípcio, Anwar ,Sadat propôs no Cairo uma reu

nião entre o Sultão do Kuwait e o Presidente do Iraque, Ahmed
Hassan AI Bakr, a fim de chegarem a um acordo. As partes

. conflitantes deram "em princípio uma resposta favorável" porém
não foi fixada urna data para o en_contro.

Colômbia
desarticula.
gue,rrilha'
As Forças kmadas colem

bianas informaram ontem que
a Quinta Brigada do Exército
abateu dois guerrilheiros que
faziam parte do grupo do
Exército de Libertação Nacio
nal ELN. Os militantes da ,.

ELN - castrista - no domingo
anterior haviam fuzilado 'um

soldado do Exército, segundo
revelou o comunicado militar.
O combate entre os guerrilhei
ros travou-se na região de Mag
dalena Medio, ao-nordeste do
País, onde o ELN atua há mais
de dez anos, em zonas selva

gens e montanhosas. Ista orga
nização é a guerrilha mais ativa
que existe na colômbia atual
mente e luta contra as forças
militares.

Aviões da força aérea turca voaram ontem a baixa altura sobre
Ancara no momento em que o Parlamento

.

se reunia para votar as eleições presidenciais.

Dois aparelhos voaram quatro
vezes a menos de 30 metros sobre o edifício

do Parlamento, na mesma'hora
em que as, duas Câmaras iriam votar pela áécima
primeira vez. Porta vozes militares disseram que

se tratava apenas de.um "exercício
militar normal" e que "era parte das

cerimônias de despedida do Presidente Cedvet Sunay,
cujo mandato terminou ontem. Apesar dos vôo s rasantes,

Sunay se reunia com o Presidente do Senado Tekió Ariburun,
que ocupava o cargo interinamente,

Nas votações de.ontem, o candidato das forças armadas
recebeu 81 votos, a maioria dos votos emitidos, porém menos dos

318 necessários para conseguir a vitória.

A maioria dos congrcssítas sc abastiveram de votar,
e por outro lado, prosseguem as negociações em busca de-uma

melhor aproximação entre militares e civis.
...

Cinco tailandeses armados, que se apoderaram ontem de um

ônibus a noroeste de Nangok e sequestraram seus trinta passagei
ros, foram enganados e detidos por soldados ,do Covemo no

aeroporto da capital. Os sequestradores levaram o vefculo ao

aeroporto da cidade e exigiram que lhes dessem um avião para
abandonar o país. Os soldados conseguiram convencer os guerrí-'
lheiros aabandonarem o ônibus estacionado na pista e os aprisio
naram quando permitiram que os reféns entrassem num avião, no
qual eles acreditavam que estivesse sido posto à sua disposição
para a fuga a H:lng Kong. Nenhum dos reféns ficou ferido, A
polícia informou que o chefe do grupo terrorista queria um avião

que os tonduzisse até a capital soviética. Depois mudou de idéia
dizendo que seguiriam para Pckin , à Nova Deli e finalmente à
Hong Kong. Os guerrilheiros estavam armados com granadas e

fuzis.

Apolícia descobriu também um cartucho de dinamite, um'
mecanismo para "bomba relógio" e alguns panfletos criticando a

repressão anti-comunista implantada pelo governo tailandês.

noticiário internacional

Delegados do Mercado Comum Europeu, reunidos em Punta
Del Leste, anunciaram que a Europa terá que importar 900 mil
toneladas de carne e derivados, da Anérica Latina, durante este

ano. A afirmação foi feita durante a primeira sessão do Pri
meiro Congresso de Produtos Bovinos, que está sendo realiza
do na Cidade balneária de Punta Del Leste, com supervisão de

r

700 delegados de vários países compradores e- vendedores de
,

\

Houve grande discussão, quando os delegados europeus
disseram que o "deficit" previsto para 1973 seria somente de
530 mil toneladas, cifra: esta considerada inaceitável pelos delega
dos latino-americanos. O "deficit" mencionado pelos represen
tantes europeus causou controvérsias considerando-se que o in

teresse da Europa era fazer baixar os preços mediante o sistema
de ampliar a oferta e diminuir a procura. Os europeus reconhece
ram porém', que esse "deficit" só se referia a carne pura, não se

considerando os derivados. Participaram da reunião, 223 repre
sentantes de figorfficos da América Latina e 150 firmas compra
doras.

fornecido pela associated press

COTESC

ATÉ 30 DE MARÇO, /
VOCÊ PODE COMPRAR

POR APENAS

Informações é vendas,

rua Victor Meirelles, 11,

Florianópolis,

no hor-ário comercial.

ras, perto do Countrv Club.

CANASVIEIRAS

Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasviei-

\

APARTAMENTO DONA, MARTHA
Vende-se apartamento com 3 quartos, amplo li

virig, banheiro, cozinha. corri armário tipo americano
em f6rmica, área de serviço e dependências de empre
gada, no 10. andar.
* Preço Cr$ 125.000 - com parte financiada pela
Caixa Econômica Federal

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164
-Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

CENTRAISI ELÉTRICAS, DO SUL DO BRASIL' S.A.
,ELETROSUL

(SUBSIDIÁRIA DA ELETROBRÁS)
COMPANHIA PARANAENSE DE ENERGIA

ELÉTRICA-COPEL
·

USINA HIDRELÉTRICA SALTO· OSÓRIO
. AVISO DE PRÉ-QUAlIFICAÇAO PARÁ EXECUÇAO DE SERViÇOS
DE DESMATAMENTO E LIMPEZA DA· ÁREA DO RESERVATORIO

1.A Companhia Paranaense de-Energia Elétrica-COPEl, agindo em nome da Centrais Elétricas do Sul
do Brasil S.A�ElETROSU l, nos termos do convênio assinado-em 28.01.10, realizará licitação,.

I im itada às firmas selecionadas através da Pré-qual ificação a que se refere o presente av iso, para
execução dos serviços de desmatamento e limpeza da área do reservatório da Usina Hidrelétrica de
Salto Osório.
iAs firmas interessadas deverão apresentar, em duas vias, os sequintes documentos e informações:
-prova de experiência prévia na execução de serviços similares, com indicação das caracteristicas,
extensão, localização, nome da contratante e outras informações pertinentes;
=relaçâo do equipamento disponível para execução dos serviços;
-contrato social e prova de capital integralizado;
-referências bancárias e comerciais; ,

-,

-no. de inscrição no Imposto de Renda e no CGC.
3.0s documentos e informações acima solicitados deverão ser entregues até às 18 horas no dia 13 de
abril de 1973, no seguinte endereço: Rua Monsenhor Celso, 154-80. andar-Curitiba-Paraná
4.Não será levado em consideracão qualquer documento entregue após o prazo estabelecido.
5.A COPEl, no julgamento dapresente pré-qualificação, levará em consideração as informações ora
solicitadas às firmas, além de outros dados de seu conhecimento.

'

G.A COPEl, convidará as firmas selecionadas a apresentar propostas para execução dos serviços acima
referidos e dará conhecimento do resultado aos interessados que o solicitarem, não estando,
entretanto, Obrigada a apresentar as razões de sua decisão, nem assistindo às firmas que não forem
selecionadas o direito a quaisquer reclamações ou recursos.

7.Maiores informações poderão ser obtidas no endereço anteriormente i�dicado.

(

I.
r:1

O S'EU TELEFONE

Cr$ 130,63 MENSAIS.
Após esta data.haverá reajuste.

companhia catarinense de telecomunicações
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Sandra Regina Oliveira Rui Martins

Povo opina sobre medidas
para melhorar o trânsito

Com a realização da reunião organizada pelo Cbnse
lho Municipal de Desenvolvimento na última terça-feira,
da qual participaram dirigentes de diversos órgãos e asso

dações repr.esentativas da comunidade; o problema dos
congestionamentos que se verificam nas cabeceiras da
Ponte Hercílio Luz parece que começou a ser encarado
com seriedade.

'

,

Durante os debates da reunião, foram apontadas di
versas soluções, entre .elas a alteração dos' horários de
funcionamento do comércio, repartições públicas e esco

las, visando evitar a grande afluência, de veículos nos

horários de abertura e fechamento das casas comerciais,
bem como ser estabelecida mão única, de acordo com o

horário, ora no sentido ilha-Continente õu vice-versa.
Esta últimamedida, entretanto, parece ser a mais pro

pícia, segundo a opinião de um grande número de pes
soas que sofrem várias vezes por dia com o problema.

Oswaldo Farias, 40 anos, residente em São José e

motorista de ônibus há 12 anos, atualmente fazendo a

linha Praça Pio xn - Bom Abrigo é uma das pessoas que \

� mais sofre com ,QS congestionamentos. Bn seu.trabalhe,
\' é obrigado a atravessar a pente cerca de ,60 vezes por .dia.

, Em sua opinião, as duas soluções "são ótimas, princi
palmente a da alteração dos horários do comércio, repar
tições públicas e colégios". Apesar de achar esta medida
eficiente, considera a' mão única também "como uma,

excelente idéia que deveria ser adotadanos horários mais
apertados, como das 7 às 9 horas, das 11,30 às 13 e das
17 às 18,30".

- ,

Já o' motorista de táxi do corcel placa AX�0028,
Waldir Alves da Silva, que tem ponto na Praça XV de
Novembro e exerce a profissão há 12 anos, a segunda

Oswaldo Farias

solução seria a melhor, "embora a mudança dos horários
também funcionasse, uma vez que não acumularia tanta
gerite em uma mesma hora". Entretanto, segundo ele, a
solução mais eficiente mesmo seria a construção da nova

ponte. Embora resida no Saco dos Limões, na Ilha, Wal
dir usa a ponte aproximadamente umas 10 vezes por dia.

Por morar em Itaguaçu e ter que utilizar a ponte H:r
cílio Luz durante várias vezes por dia, Sandra Regina
Ramalho e Oliveira, 20 anos, esposa de um 'professor
universitário, já vinha há algum tempo pensando em so

luções para o problema. Uma das ·que encontrou foi a

apresentada na reunião' do Conselho Municipal de Desen
volvimento, que estipularia mão única nos horários de
maior movimento, ora para um lado, ora pára outro. Ha
acha que esta seria a melhor solução, uma vez que a

outra, (modificação dos horários), "é uma coisa sem con

sequência, pois não teriasentido modificar toda a estru
tura de'uma cidade quando existem outras soluções".
Acrescenta que "se no tempo de Hircflio Luz, quando
existiam poucos veículos e o movimento não era grande,
ele construiu à ponte atual, mostraerdo nma.grande-visão,
seria bom €Jue isso acontecesse agora, pois quando a nova

ponte estiver pronta as 4 pistas não mais resolverão o

problema". ,

Para Rui Martins, 21 anos, motorista e auxiliar de
escritório da Cbnstrutora Sulbràsil, residente na Prainha,'
"a mão única seria a solução ideal. Geio que este tam-

'

bém deve ser o pensa±nento dá' quase totalidade das pes
soas que têm que enfrentar as filas .díaríamente como é o

meu caso, que vou para o continente cerca de 10 vezes

por dia. Esta seria a solução mais eficiente, enquanto a

nova ligação llha-Continente não sai".

Deputados da Oposição iniciam
,análise do'Governo do Estado

COMPANHIA DfHABITAÇAO' DO ESTADO DE SANTA CATARINA;
eOHAB ./ se
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Florianõpolis, 2'8 de março de 1913

Os deputados' oposicionistas na Assembléia Legislativa
anunciaram uma série de pronunciamentos - já iiliciada' ontem - a

fim de, analisar e apontar as falhas da administração do Governo

Colombo Salles. O primeiro discurso neste sentido foi do Deputado
Waldir Buzatto, que abordou a questão da conservação de rodovias
'na' região' Extremo-Oeste do Estado. Segundo o parlamentar, "a
Secretaria dos Negócios do Oeste, a quem compete zelar pelo estado

das estradas regionais, não vem cumprindo com a sua obrigação
neste particular e consequentemente'muitas rodovias encontram-sé
em lamentável estado, algumas mesmo intransitáveis". Acrescentou
ser necessário que o Chefe do 'Executivo estadual Providencie a ime

diata ação dos órgãos competentes do setor rodoviário "a fim de que

aquelas rodovias de vital importância para o escoamento da produ-
I

Criada nova

opçã,O para
engenharia
o Reitor Roberto La

cerda:' assinou portaria
criando o Curso' de Edifi·
cações, como mais uma

opção do Curso de Enge
nharia da Universidade Fe

deral de S anta Catarina. A

medida foi tomada após
,estudos realizados pelas
Comissões de Planeja
mento e Ensino e Pesquisa,
devendo o novo curso ser

ínicíado ainda, no primeiro
, semestre deste ano.

O, centro' Tecnológico,
através da participação de

vários, professores, está

adotando medidas visando
o estabelecimento das dis

ciplinas que funcionarão
como pré-requisitos" indis
pensáveis ao curso.

ção-regional sejam conservadas e ofereçam condições normais de

tráfego". ,

O Deputado Dejandir Dalpasquale, Presidente do MDB, ao anun

ciar a série de 'pronunciamentos que' farão os deputados do partido,
,

acentuou que "na verdade, teremos condições de' constatar que o

Governo 'Colombo SalJes não realizou até à presente data 20% do

que preconiza o Projeto Catarinense de Desenvolvimento", O Sr.

-Dejandir Dalpasqualc abordou em rápido discurso 'da tribuna o setor

rodoviário, criticando também a falta de conservação em estradas na

região do Meio-Oeste e Vale dó Rio do Peixe, Adiantou que o

Governo não cumpre o prometido no que se refere à pavimentação
asfáltica de rodovias, cujos trabalhos são executados com extrema
morosidade.

ESTADO DE SANTÀ CATARINA'
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS' E· SANEAME,NTO - CASAN

EDITAL � TOMADA, DE PREÇOS N� 016/73 ·

A Coropanhía Catarinense de Águas e Saneamento - "CASAN" sociedade de economia
mista estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do M.F. - no.

,
82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis, comunica que se

encontram a disposição dos interessados no endereço acima mencionado, os elementos da
Tomada de Preços no. 016/73, destinada a aquisição de material de P.V.C. rlgido, para o

Sistema de Abastecimento de Agua de 'Florianópolis - S.C.

o Edital encontra-se afixado na sala de recepção do Departamento ,de Administração da

Casan, local onde deverão ser entregues as propostas, até às 15:00 (quinze) horas do dia 25 de
abril de 1973.

•
'

l

LEIA
O ESTADO

Florian6polis, 26 de Março de 1973.
,A DIRETORIA.

Cerca de 140 professores da
região S ui chegam hoje a Florianópolis

para partieiparem de um seminário sobre a Anazônia

que será aberto pelo Min,istro da, &lucação.

Passarinho instala
seminário amazônico

tros, o programa estab.ele�e conferên
cias . do Superintendente da Sudam,
que falará sobre a estratégia de desen
volvimento regional, e de um represen
tante da Comissão Nacional de Moral e
Civismo.

O Seminário sobre a Realidade
Amazônica vai ser desenvolvío na Rei
toria da Universidade Federal de Santa
Catarina.

PASSARINHO

,O Ministro da Educação desembar
cará r.o Aeroporto Hercflio Luz às
9h30min e meia-hora depois realizará
visita ao Governador Colombo Salles,
Mais tarde manterá contato com os di

rigentes da Universidade Federal e à
tarde, às 16 horas, vai proferir a aula

,

magna da Ufsc. A palestra de abertura
do Seminário sobre a Amazônia está
marcada para às 20h30!Din.

7 Está confirmada para às 9h30min
, de hoje a chegada a Florianópolis do
Ministro Jarbas Passarinho, que vem

instalar o Seminário sobre a Realidade
Amazônica, destinado a professores da

disciplina de Estudo de Problemas Bra
sileiros das universidades da região Sul
do País. Ontem chegou o Coronel Mil
ton Câmara Senna, Superintendente da
Sudam, órgão promotor do conclave.

O Seminário contará com a partici
pação de aproxímadgmente 140 pro
fessores universitários do Paraná, Santa
Catarina e Rio Grande do Sul, realízan-

,
do-se em regime de tempo integral duo'
rante quatro dias. O Ministro do Inte

rior, Sr. Costa .Cavalcanti, presidirá ii
solenidade de encerramento, marcada
para a noite de domingo.

Além das palestras dos dois Minis- Passarinho: aula e seminário.

INPS paga dívidas
dentro de 30' dias

,Co'tes� instalará
mais 24 orelhões

A Companhia de Telecomunicações de Santa Catarina deu início
à instalação de mais 24 aparelhos telefônicos públicos em Floríanô
polis, que até o final do próximo mês estarão em funcionamento,
aumentando para 49 o número de "orelhões" na cidade.

A informação foi prestada pelo engenheiro Gerson Bortoluzzi,
',acrescentando que a escolha dos locais para a instalação dos apare
lhos baseou-se na "disponibilidade da rede, no índice demográfico
por b!IÍIIo e no número de telefones existentes na área". Dentro em

breve novos aprelhos serão instalados em várias cidades do interior,
havendo prioridade para Blumenau, Balneário de Camboriú, Joaça
ba, São Bento do Sul e Lages.

LOCAIS
Cada "orelhão" custa à Cotesc cerca de Cr$ 3 mil, e estão sendo

instalados em Florianópolis 'nos seguintes locais: Campus da Ufsc;
Praça Santos Dumont, Trindade; rua, Delminda Silveira,
Agronômica; Avenida Mauro Ramos; ruas Cruz e Sousa; Silva Jar
dim, .João Mota -Espezim, Germano .Wendausen, Almirante Alvim,
Osmar Cunha, Arno Hoechel; Praça Abdon Batista; Alameda Adolfo
Konder; Instituto Estadual de Educação; Praia de Bom Abrigo; Ita
guaçu; Praia do .Meio; Tritão; Posto Viaduto: Detran; Posto de Gaso
lina Max Schram e ruas: Fúlvio Aducci; CeI. Pedro Demoro e Santos
Saraiva,

.

O INPS afirma que a dívida para com os hospitais de Blumenau é
de Cr$ 1.200.000,00 e não de Cr$ 1.700.000,00. E que há outras

cidades na mesma situação, admitindo que "o problema é de âmbito
nacional".

'

Para o superintendente regional do INPS, Sr. Laélio Luz, os res

ponsáveis pelo atraso do pagamento são os próprios hospitais, que
não apresentam as contas em dia. "E depois é o INPS que serve' de

bode espiatôrio".
, ,-

,

As dívidas serão todas pagas, dentro do prazo máximo de trinta

dias, por intermédio da tesouraria do órgão,
'

Neste sentido, a Superintendência manteve contatos telefônicos,
ontem com a direção superior do INPS; no Rio. A resposta foi

'ünediata, já que foram 'tomadas providências no sentido de liberar a

verba de cinco milhões e oitocentos mil cruzeiros, que cobrirá as

dívidas, em todo os hospitais do Estado.
Para o Antônio ,Carlos Brito, relações públicas do INPS, esta

situação é corriqueira, e vem se repetindo sempre nesta época do

ano em todo o país e não apenas em Santa Catarina.
A verba já foi liberada, e dentro de trinta dias, todos os Hospitais'

estaduais, serão pagos.

,I

VENDÉ�SE TERRENO'NO CENTRO

Rara oportunidade, terreno com 15,00 de

frénte por 30,00 de ,fundos, sito no lotea
mento da "Mitra" bem pertinho da rua Arno

�, !-I,(),e�ç�:()t·_-, ,', ,"�, : -, ,,,
' :" .:, __ '", ,e ':" ,," "

, Preço - 85.000,00 a- Vista. "

Tratar cl (lastão fones 4606 e 3164

Apartamento no, 12, Edf. GAIVOTA, em ltaguaçu,
c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, área de

'l'.se,rviço,.e, .garagem ,...,.',.Gr.$ 116.80P.90. 8&.00Q"OQ"ern '

'até 20 'imos 'e sãldô a combinar'�cl pequena entrada,
<Tfatar com SR. GASi'Ãb, fones 4604 e 3164..

\

A -CAIXA·ECONOMICA FEDERAL"CEF,
na qualidade de gestora e administradora do Fundo de Participação para o PROGRAMA DE

INTEGRAÇÃO SOCIAL-PIS, comunica às empresas, empregadóres_ e sindicatos, que não tenham. até
a presente data prestado as informações de seus empregados, através da Relação Anual de Salários -'

_RAS, cujo prazo expira em 31 de março próximo, o seguinte:

a) a não prestação da informação de salários
distribuição de novas quotas do Fundo;

RAS impedirá o empreqado de participar da

b) o prejuízo causado ao empregado, em consequência da omissão, implicará na imposição às
empresas, empregadores e sindicatos, das penas previstas na Lei Complementar ou seja: mul,ta no valor
-de 10 (dez) meses de salários devido ao empregado cujo nome houver sido omitido (artigo 70.'
pàrágrafos 20. ,e 30.);

.

c) ficarão ainda as empresas, empregadores e sindicatos, ocorrendo a omrssao do nome do
empregado na Relação Anual de Salários - R�S, impedidos de obterem a homologação nos órgãos
competentes das rescisões dos contratos individuais de trabalho, como vem ocorrendo quando da falta
do cadastramento do 'empregado.

.
,

PIS
PrQgramâ

de IntegraÇão'
Social

Qe� CAIXA ECONÔMICA FEDERAL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DIFfcIL
-

-

Como está difícil, nos dias que
atravessamos hoje, manter dois ou mais
filhos estudando no Colégio Catarinense.
Nos bons tempos (muitos me contradi
zem achando melhor os tempos de hoje),
quando tive a ventura de sentar naqueles
bancos desprovidos então de adornos fe

mininos, sem as visões de mini-saias, bar
bas grandes (lo cabelos compridos, parecia
-me que tudo era mais fácil, muito embo

ra o método de ensino obrigava-nos a um

sacrifício muito maior. O 'esforço em

conjunto tornava o ambiente bem 'mais

acolhedor. Os alunos conheciam-se uns

aos outros e as amizades eram tão sólidas

que hoje, decorridos muito e muitos

anos, ainda nos ab,raçamos efusiantes ao

recordarmos velhas travessuras,
Pois bem, os tempos mudaram, E

com ele, os costumes, as amizades, as

brmcadejras, As vendas de livros didáti
cos já usados e estudados que facilitavam
a aquisição do material novo, acabaram
-se, Já não mais se pode transferir de

irmão para irmão os livros comprados
coni tanto sacrifício para muitos. Por

que? Porque, pergunto eu, essa troca sis

temática de autores, ano a ano, se todos

eles, afinal, ensinam a mesma coisa? Co

mércio"- É, infeliz-mente, comércío., Po
bres de nós, pais de estudantes. Livros

caríssimos, uniformes, mensalidades f
mesmo, e as mensalidades? Aumentaram

também, é claro. E que bom se fosse ape
nas 12%_ Mudou até a modalidade de pa

gamento que antes era mensal. Fala-se
em trimestral, semestral e até anual, Já
nem sei o que pensar, Dizer que é dose

prá burro seria rebaixar o asno à catego
ria de peso, pluma. O que estamos enfren

tando é mesmo dose prá elefante. Ro

drigo Cordeiro de Araújo - Laguna,

Cartas

GASPAR
Solicito a esse jornal a seguinte infor

mação, Disseram-me que O EsrADO ha

via' publicado uma reportagem sobre a

viagem de vários estudantes aos Estados

Unidos, bem como o endereço da organi
zação encarregada de selecionar esses es

tudantes. Apesar de. meu pai ser assinan
te desse jornal, não o leio integralmente
e, por isso, não notei a publicação da

reportagem. Pelo que me informe o en

dereço da organização, que_ parece se

chamar Youth Understanding. (I um cur

so de seis meses nos Estados Unidos, des
tinado, ao aperfeiçoamento do Inglês,
acho eu. Simone Beduschi - Gaspar

OE - Simone, o endereço do Youtb

for Understanding (Intercâmbio Cultu

ral) emrFlorjanópolis é rua MarechalGa

ma O'Eça, 141, Fone-3120. O atendi

mento é feito _de segunda a sexta-feira

nos horários das 14 às 16 horas. Em 81u

menau a entidade atende pelo seguinte
endereço: rua Hermes Huscher, 272, com
o si'- José Carlos Caminha.

TUBARÃO
Tendo em vista o início administrati

vo de mais uma diretoria do Hercílio Luz

F.C., vimos por intermédio desta colocar
a inteira disposição o Departamento' de
Relações Públicas, bem como sua direto-
ria, para quaisquer esclarecimentos. Ou
trossim, queremos fazer ver a imprensa e

ao público em geral a importância de seu

apoio e estímulo ao nosso trabalho, cuja
meta principal será sempre a glória do
Leão do Sul. Orlando S. Pacheco - Rela

ções Pú blicas ..

, Exped'iente
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o problema do trânsito
o problema do trânsito na cidade
se torria cada veZ mais premente.
Disso é demonstracão nova a reu

nião realizada anteontem na Câ
mara Municipal, convocada pelo
Conselho de Desenvolvimento
Municipal e a que compareceram
o Diretor do DETRAN, Tenente
-Coronel Alinor Ruthes além de
representantes da Prefeitura e do

Departamento de Estradas de Ro
dagem. ,

O problema que ora aflige as
autoridades do Trânsito e o pú
blico especialmente 'não poderia,
é claro, ser solucionado nesse en

contro, ao qual faltaram elemen
tos representativos de algumas.
classes também interessadas. Ma.s,
da real ização desse ato, desde lo

go se conclu i que o angustioso
caso no aumento do número de
veículos que dia a dia mais agrava
as dificuldades de circulação nas

ruas da Capital, põe de manifesto
a urgência da conclusão das obras
da nova ponte entre a Ilha e o

Continente, concretização de que
se espera a solução definitiva pa
ra o problema que tantas preocu
pações está causando. Isso, aliás,
foi o que salientou, na reunião,
uma autoridade do DETRAN, o
Capitão Osvaldo Martins, ao ad
vertir os pre'sentes sobre a ú nica e

cabal decisão para o assunto: a

conclusão da nova ponte.
Mas a verdade é que o proble

ma existe e não menos grave a

circunstância de que se agrava ca

da vez mais, o que significa que

não será possível cruzar os braços
e aguardar a futura ligação, ora
ainda em começo de obras.

Por sua 'parte, a Prefeitura
acorre com a' abertura de novas

ruas, o alargamento de outras, a
retificação�e algumas, dentro
dum plano de desafogo do tráfe
'go na cidade. Todavia, esses em

preendimentos também não se
concluem dum dia para outro -

e será preciso esperar ainda mui
to tempo, antes que possivelmen
te se alivie atensão do problema.
"Possivelmente", dizemos, por
que é sabido que tudo gira em

torno duma causa SÓ, determi
nante da complexidade do siste
ma, de trânsito de veículos no pe
r imetro urbano:' a escassa capa
cidade do tráfego sobre a velha
ponte Hercílio Luz, .que resiste
heroicamente ao espantoso cres

cimento cujo peso e quantidade
do volume tem de suportar.

De sorte que todos foram u nâ
nimes no consenso de que só
uma terá de ser a solução defini
tiva para a situação. do trânsito
em Florianópolis. Justo, ainda as

sim, será reconhecer que o DE
TRAN bem advertido de suas

responsabilidades, está fazendo
quanto pode e não haverá como
exigir dele o impossível.
,No decorrer dos debates, fo

ram aventadas opiniões para solu
ção de emergência. Exemplo: a

mudança de horário do comér
cio, das repartições públicas e

dos colégios. Por mais que pareça
radical em demasia a hipótese
dessas alterações no expediente
das repartições, escolas e comér
cio, é a que, parece, mais se fir
mou, dentro duma provisória so

lução ao complexo' caso dos en

garrafamentos que ocorrem, em

determ inadas horas do dia, à en

trada ou à salda da ponte, para
onde afluem,. nessas horas, mui
tas centenas de veículos.

Não sejamos nós quem preten
da sugerir a exequibilidade dessa
hipótese, que irá revolucionar a

vida citadina, em 'setores de tão
profunda influência. Mas é bem
'certo que para grandes males, os
grandes remédios, tanto mais efi
cazes quanto menos má vontade
lhes cerceie í;I aplicação. Trata-se,
portanto, duma questão de boa
vontade, que não faltará, estamos
certos, da parte de ninguém, em
bora nada seja tão difícil como
conciliar interesses de tantos, em
casos tais.
AI iás, parece que era intenção

do Conselho Municipal de Desen
volvimento consultar, a esse res

peito, as organizações representa
tivas das classes mais diretamente
'solicitadas numa solução de
emergência para o problema da
cidade, Essas organizações, po
rém, não estiveram presentes a

essa reunião. Talvez à outra com

pareçam, para um pronunciamen
to, que reclama urgência, mas

que, convenhamos, impl ica pon
deração e senso de comunidade.

o Fundo de D/esenvolvi,mento
Face ao que vem exposto em recente relatório oficial,

o Fundo de Desenvolvimento do Estado Movimentou,
no último exercicio, a importância de 359 milhões, 860
mil, 634 cruzeiros e 40 céntavos. A informação a esse

respeito permite aos interessados nos assuntos do incen
tivo à expansão' econômica de S anta Catarina aquilatar o
valor positivo da aplicação do sistema FUNf)E�C no

crescimento sócio-econômico estadual.
)

Participando direta e profundamente no esforço em

prol do desenvolvimento catarinense, esse setor de finan
ciamentos vem influindo de modo extraordinário na exe
cução do plano de fomento dás atividades produtoras,
no Estado. E, através do êxito que apresenta para a expe
ctativa da administração pública, confirmá o acerto-da
sua implantação para propulsionar o progresso dos em

preendimentos empresariais, que colimem a ampliação
das áreas catarinenses de operosidade industrial e agrico-
h '

Nada menos de 87 processos foram aprovados em
1972 e, por intermédio do FUNDESC e de seus agentes
financeiros BESCe BRDE, agora também incluido oBA·
MERINDUS, executados em diversas regiões geo-econô
micas do Estado. Indústrias de produtos alimentícios,
téxteis, mecânicos, metalúrgicosiqutmicos, elétricos, mi
nerais, gráficos e de madeira, celulose, papel e papelão,
borracha e plástico, além de outros, foram beneficiadas,
cabendo à Bacia do [tajai a maior parte, seguida de São
Francisco do Sul. e Florianópolis.

Afora aqueles 87 projetos de financiamentosopro
vados e realizados em 1972, mais 5 projetos --estes para
implantação de indústrias =tiveram curso pelos incen
tivos fiscais do [CM, num total de cerca de I02 milhões e

900 mil cruzeiros, dos quais 41; 70% propiciariam a dina
mização de pólos identificados de Rio do Sul, Chapecó,
Joinville, [tapiranga e Blumenau.. E este um aspecto
igualmente importante da contribuição oferecida ao cres

cimento dos parques fabris, abrindo no mercado de tra
balho acesso a 10.456 novos empregados.

A repercussão social dos incentivos econômicos assim
levados ao "lançamento -de ·indústrias novas é -tranquili
zadora e assinala, entre os efeitos do sistema FUNDESC
um dos que merecem especial relevo. Duma olhada a;
conjunto panorâmico do movimento do Fundo de De
senvolvimento no ano passado se colhem os' seguintes
dados: o Vale do [tajai se ostenta com indice de 55, 76%
entre as regiões para as. quais fluiram os recursos de fi
nanciamentos. São Francisco do S ulyem depois, com o
tndice de 15,83% e Canoinhas com 10,92%. Lages obte
ve 5,46% e Rio do Peixe, o Oeste, Laguna, Florianópolis
e Rio Negro com indices menores.

.

Santa Catarina encontrou, Pois, na instituição do
Fundo de Desenvolvimento do Brado, o Meio eficaz
para acorrer, dentro de criteriosa apuração da realidade
dos problemas de cada região, às necessidades de amparo
das empresas industriais e, nesse sentido, vem revitalizan
do o seu parque industrial e, proporcionando recursos
credittcios ao sucesso de novas iniciativas dos setores da
indústria e. da agricultura.

-

Assim se explica .aue, na ...tão Catarinense de Desen
volvimento, ag_ora se conjugam as energias e os propósitos
das frentes particulares da produção às frentes da admi
nistração estadual, visando a.elevar os niveis de adianta
mento social e económico.

O critério aplicado à distribuição do F[jNDESC não
se subordina senão às conclusões de minuciosos proces
sos, pelos quais se apura a viabilidade dos projetos apre
sentados pelos interessados. Edentro dessecritério é que
o Fundo está influindo aceleradamente na expansão dos
setores industriais catarinenses e nos incentivos a oportu
nas e apreciáveis iniciativas das áreas rurais de produção,
que também se beneficiam dessa forma oficial de assis-
tência financeira; .

Gustavo Neves

MarCl1io
Medeiros,
filho

Trivial
Variado

Crise da Arena em

compasso de espera
Sucessão tem sido uma palavra proibida na ârea situacio�ista esta.dual, cuja timidez por qualquer coisa que' se relacione diretamente com

o futuro politico do Estado leva-a, inclusive, a evitar o debate sobre as
eleições parlamentares de 1974. Se a questão sucessória nãó se recomen
da à discussão quando mala Sr.' Colombo Salles vem de completar o seu

segun1o.ano de mandato, o mesmo não se -pode dizer quanto às eleiçõesdo proxtmo ano par� o_ Congresso e a Assembléia Legislativa. Noyrimei
ro caso o debate sena tnocuo por sua absoluta inoportunidade, E sabido
que o processo eleitoral para 197Sserá presidido na Arena pelo sucessor
do -Pres!dente Médici a. ser eZ:ito em !meiro daquele ano e não se pode,desde ti, colocar em discussão um problema que só terá solução à vista
do� �ovos valores que estarão vigorando a partir de então. Quanto às
�le1f�es 40 ano que vem, admitindo-se que se iI cedo para se tratar de
candidaturas, tem-se que reconhecer a evidência de que pelo menos uma

estr�t��. de ação polftica deve ser o quanto antes definida pelo sistema
mapritario do Estado, sob o risco de continuar cedendo à Oposição' as
la�gas fatias ele itorais que estão se passando para o domtnio doMDB a
partir dos últimos pleitos. .

Com a Arena enfrentando crise após crise, o equacionamento das
eleições 40 próximo ano pode ser interpretado por alguns circulas situa
cionistas como a abertura de uma nova frente de desagregação no seu

esquema. Na realidade, a cada incidente que surge na politica situacio
nista mais difícil se torna a sua capacidade de recomposição, visto que a

pulverização das suas forças diminui gradativamente - e a grande veloci
ddde -----; o poder de reaglutinação politica do Partido e do Caverno.

Superado o ciclo de março, que se completou com o provimento dos
cargos regimentais da Mesa e das Comissões Técnicas da Assembléia um

balanço superficial dos acontecimentos não acusará o registro de m;rtos
�em de feridos. E se houve movimentação politica nesse periodo, ela só
ocorreu porque era absolutamente necessário cumprira pauta. O mês de
março primou pela total ausência de atitudes ou iniciativas que repre
sentassem um empenho ob fttivo para o fortalecimento politico do siste
ma mapritário. E o pouco que aconteceu nos dias que se seguiram à
eclosão do movimento insurrecional da maioria da bancada contra o

Governador Colombo Salles situou-se mais na disputa interna éntre as

,
correntes dos rebeldes e dos fiéis da Arena que num esforço de solida
riedade partidária para destemperar os ânimos e promover a reunifi
cação. O próprio Sr. Colombo Salles, que foi- colocado no vértice dos
acontecimentos de março, preferiu acautelar-se de qualquer avanço nas

suas decisões politicas e aguardar com prudência o desenvolvimento da
crise.

Agora, porém, o calendário politico volta à rotina, pois bem ou mal
a pauta de março foi cumprida. Como até o fim do ano não há nada
previsto que exi iI do sistema majoritário definições politicas, é provável
que a crise arenista continue assim como está. Enquanto houver resis
tência dos grupos antagônicos ela sobreviverá, se antes não morrer de
tédio. Assim, as eleições parlamentares do prõximo ano deverão aguar-.
dar até as suas vésperas providências que, a rigor, deveriam ser tomadas
desde ii para bloquear a investida expansionista da Oposição que fi está

,
'

.

AMBULÂNCIAS
As ambulâncias estão em falta na

cidade. As que existem são insufici
entes para atender aos caseis �

emergência que, na maioria das ve

zes, são socorridos pelas viaturas da
Rádio Patrulha e da Delegacia-de
Segurança Pessoal. Apesar da boa
vontade dos organismos policiais

-

em prestar esse tipo de atendimen
to, a improvisação não satisfaz. Pri
meiro, porque as viaturas não estão

aparelhadas para- prestar socorro aos

casos mais delicados; segundo, por"
que uma Capital de Estado deveria
estar melhor instrumentada para
assitir os seus cidadãos.

MUDANÇAS
Na realidade, o que o Conselho

Municipal de Desenvolvimento está
'fazendo, ao estudar a solução para,
evitar os congestionamentos' do
trânsito antes da construção da no

va ponte, é verificar uma forma de
alterar o horário de. funcionamento'
da cidade. A propósito da nota on

tem aqui publicada a respeito do as

sunto, um leitor telefona para dizer
que "a única solução para o proble
ma, sem a ponte, é transferir a cida-
de para 0 Estreito".

-

. ALEGRIA DE VIVER

Conhecido homem de negocios
desta praça, puxadíssimo para o

nouveau riche, inclui entre as suas

diversões um programa que, se che-

ga a doer pelo mau gosto, não deixa
de ser o mais caro de qualquer habi
tante desta Ilha: aos domingos (nem
todos, é claro) embarcam ele e a fa
mília no avião da Varig, pela ma

nhã, almoçam no aeroporto de São
Paulo e na tarde voltam no mesmo

avião para Florianópolis. É a gló
ria. ..

tratando do assunto. ,Mas pode ser, também, que num providencial
estalo algo de novo venha reabilitar o sistema mapritário dos desgastes

•

. eleitorais sofridos nos Ultimas tempos; Tudo e possivel na

surpreendente e controvertida politica catarinense.

, ...... -J
"

OINJ'ERINQ
Durante a, viagem do Secretário

Sérgio Uchoa, da Fazenda, ao Exte
rior, ficará respondendo interina
mente pela Pasta o Chefe de Gabi
nete da Secretaria, Sr. Tomaz Cha
ves Cabral. Com a ausência do Sr.

Sérgio Uchoa, ainda que temporá
ria, elevam-se a cinco as Secretarias'
que atualmente estão sem os seus

respectivos titulares.
FILAS DUPLAS

Continuam os abusos do estacio
namento em fila dupla na rua Feli
pe Schmidt. Ontem, entre 17,30 e

18 horas, o 'trânsito se congestionou
por várias vezes simplesmente por
que alguns folgados não se confor
mam com a proletária prática de
estacionarem suas limosines onde
houver vaga e irem caminhando até
as lojas ou bancos onde têm alguma
coisa que fazer. Se é que têm. Vai
se ver é para pendurar uma gravata
nova no crediário ou para dizer que
a reforma dó papagaio fica para a

semana. 1
�----------------------------------------------------�'!

/.

De bondade e de outros remédios
Quem passar pela estrada do Penhasco, verá,

entre o asfalto e o mar, uma casa larga de apa
rência amiga, dentre de um, grande parque com
frondosas mores, limitado por um amplo por
tão de madeira. Se passar mais vezes por ali,
verá que o portão não se fecha nunca.

E, se espicaçado pela curiosidade, quizer sa
ber quem mora ali, responder-lhe-ão que é um

médico. É possível que, diante desta informa-
,ção, tenha a tentação de colocá-lo na gaveta
mental onde arquiva os médicos fínanceíramen
te bem sucedidos, para os quais a medicina é
uma maneira infalível de trocar de carro todos
os anos e de entrar, por qualquer porta que seja,
para café-society local;

Pois se fizer isto, aconselho-o a, com urgên-
'

cia, tirar a ficha dessa gaveta e procurar uma

outra, várias prateleiras acima; na qual guarde o

nome dos verdadeiros médicos, aqueles pata os .

quais os doentes são, sobretudo, pessoas huma
-nas e não os portadores incômodos de um cân
cer interessante.

E, se por acaso, cruzar na rua com uma figu
ra risonha cumprimentada a cada minuto, que
costura a Felipe Schmidt indo de uma calçada
para outra, para o abraço largo, para o sorriso
amplo, dar a cada um dos muitos que fazem
questão de serem vistos por ele; os seus cem

quilos de coração, saiba que estará vendo o do
no da casa que tanta admiração lhe causara.

Saiba, ainda mais, que clientes não pagantes,
cuja doença principal é a fome, recebem dele,
entre outros, o remédio principal: comida;

Saiba que é bem possível que ele não ande
com o juramento de Hipocrates na boca mas

que. único importante, o vive;
Saiba que não .ouvirâ dele nenhum diagnósti

co empolado e pemôstico - muito mais prova
velmente ouvirá algumas das mms sonoras pala
vras da língua - só que o diagnóstico estará
certo; saiba que não chegará à sua casa num

desses carros fedendo a riquezas, a vista do qual
os parentes do doente morrem de medo da con-

ta. Chegará à pé Ou de táxi, mas curará o seu

doente, o que afinal de contas, é o único que se

quer;
.

Saiba que ao vê-lo, corpanzil esbaforido, ca
misa esporte colorida, não está na frente de um
Sancho Panza gaiato, mas curve-se respeitoso,
porque estará diante do melhor de Dom Quixo
te, o que sonhava bondades, retidão e justiça
para todos;

Saiba que se for ao seu consultório, engana
do que lá, entre revistas e conversínhas delica
das, encontrará a nata financeira da cidade, é
melhor não ir; porque lá encontrará os pobres,
aqueles que, humildes, aprenderam a nascer, vi
ver, sofrer, e chorar em silêncio, porque suas
vozes nunca são ouvidas; encontrará os que
nunca transitam nas ante-salas oficiais; encon
-trará os que não sabem preencher mil fichas
necessárias para, ao fim de todo .um dia de espe
ra, descobrirem que devem v:oltar dentro de seis
meses; encontrará aqueles para quem outros

/

torcem o 'nariz e chamam de "massas popula
res"; 'encontrará aqueles que entram nas frias
estatísticas oficiais rotuladas de "mão de obra
não classificada"; saiba que, incidentalmente,
encontrará lá a gente da mesma espécie da que
seguia a Jesus, que nós, os pobres,' temos bom
faro;

Saiba - é bom saber, já que a hora da dor e
da morte chegam sempre sem avisos - que viu a

casa e viu o homem que a cidade toda ama;
saiba que seu nome é Dr. J.J.Barreto.

Mas pode chamá-lo de Barreto, que é do que
sua modestia áspera gosta.

E quando voltar para aonde for, e lhe per
guntarem se conhece algum médico, diga ufano
so "sim, conheço um!"

Júlio de Qu�iro�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MDB,: Médici 'Direitos
adquiridos

permanecem
o Supremo Tí-ibunaÍ Fede

ral, decidiu ontem, por oito

, votos contra três, que os direi
tos adquiridos na vigência de
textos constitucionais revoga
dos pela atual Constituição po
derão ser exercidos enquanto
os mesmos permanecerem ga
rantidos pelo artigo 153, pará-
grafo 30., da Cbnstituição em

/

Incêndio destrói TV
Gaucha e Zero Hora

Indústria deixa
360 operários
sem emprego

-

nao
•

cumpriu c�m os
I

Porto Alegre conseguiram debelar as cha-
mas -que destruíram parcialmente o edifí-

Porto Alegre' (correspondente) - Um

curto-circuito num aparelho de ar condicio
nado iniciou às 20 horas de ontem, um pe
queno incêndio, que em apenas dez minu

tos tomou proporções gigantescas, quei
mando quase todo o edifício da Rede Bra

sil Sul de Comunicações, proprietária do

jornal Zero Hora e TV e Rádio Gaúcha.
O incêndio começou no primeiro andar,

na sala do diretor superintendente da Em

presa propagando-se rapidamente pelos ou
tros pavimentos, atingindo também a Rá
dIO Gaúcha que funciona no mesmo pré
dio. O Corpo de Bombeiros chegou ao local
dez minutos depois, mas a água de um car

ro-pipa foi pouca e as chamas continuaram

aumentando. Por volta das 22 horas sete

guarnições do Corpo de Bombeiros de

•

compromissos A Tecnorte� maior indústria metalúrgica do ceará, está
ameaçada de techar as portas no próximo mês, deixando
360 operários sem emprego, por força da crise que atingiu
as fábricas do ramo, em consequência da extinção do preço
nacional único dos fretes do aço.

Pertencente ao Gupo Edson Queiroz, a Tecnorte havia
marcado para suspender as atividades no próximo dia 31 de

março, porém os estoques de chapas existentes em seus

depósitos ainda asseguram o seu funcionamento por cerca
de um mês, na produção de botijões de gás liquefeito.

A suspensão' do frete único está provocando uma séria
crise nas indústrias metalúrgicas em todo o Norte e

Nordeste, já tendo fechado, meses atrás, a Fábrica Aceasa,
que produzia fitas de aço para embalagens. Segundo os

industriais, quatro outras fábricas já cerraram suas portas no
Pará e Maranhão.

O aumento dos fretes sobre o aço é a causa do
fechamento das metalúrgicas. que utilizam chapas da

Siderurgia Nacional, pois a diferença do transporte onera

em até 20%. os produtos que não agregam mão-de-obra,
corno os botijões degás.'

.

Segundo o Oupo Edson Queiroz, a referida firma já não
reservou cota de chapas de aço para o segundo trimestre do
ano, o que significa, mesmo que haja solução para o

problema dos fretes, ql;le a fábrica parará obrigatoriamente
por dois meses. A empresa aguarda à resposta do pedido de
relocalízação já dirigido à S udene para se transferir para
outro Estado mais próximo dos centros produtores de aço.

A fábrica .keasa teve sua maquinaria vendida para S ão

Paulo, parte já funcionando naquele Istado, A Tecnorte
poderá se transferir para Montes Claros, Minas Gerais, ou
para São Paulo, de acordo com estudos que estão sendo
feitos.

cio.
\

Não foram registrados nem mortos nem

feridos. Apenas três funcionários do jornal
resultaram intoxicados pela fumaça ao ten

tarem apagar o fogo no seu início. Quase
todo o equipamento do jornal, bem .como

da Rádio Gaúcha foram destruídos. Do jor
nal Zero Hora salvaram-se las rnáquinas da

composição eletrônica. O Zero Hora circu

lará normalmente amanhã utilizando as ofi

cinas do JornàJ do Comércio para sua im- .

pressão. .

No dia 9 de junho de 1972, um incêndio

causou sérios prejuízos a Rede Brasil Sul de

Comunicações, queimando quase todas as

instalações da TV Gaúcha,

Dirigentes do MDB são de opinião de que o partido deve reativar

a cobrança' da redemocratização do país, "de acordo com o anúncio

feito pelo General Médici ao ocupar a Presidência da República",
lembrando-se que a revolução comemorará nove anos neste fim de

semana e que o mandato do atual chefe do governo terminar a 15 de

março de 1974 "

sem que haja indícios positivos do cumprimento
daquele compromisso",

vigor.
Os Ministros que formaram

a "corrente vigorosa" esclare
ceram que a decisão não im

portava na observância de um

direito adquirido .contra a

Constituição, mas ao contrá
rio, no respeito de um direito

garantido e, portanto, em con

sonância com a Càrta Magna
vigente, O entendimento do
STF foi revelado no julga

.

mento de dois recursos extra

ordinários,' de número 74.284
e 74,534, nos quais foi recor
rente o Estado de São 'Paulo e

recorridos os Juizes de Direito
Arlindo Pereira Lima e Otávio
Reis.

Os dois Magistrados adqui
riram; por força do artigo 177,
parágrafo 20., da Constituição
de 1967; direito à aposentado
ria' com certas vantagens, sen
do que não as teriam se aplica
da a.atual Constituição. OEs
tado de São Paulo 'perdeu no

Tribunal de Justiça e recorreu

ao STF, alegando que os ma

gistrados não poderiam benefi
ciar-se de um direito adquirido
na vigência de um dispositivo
constitucional já revogado e se

mantidas as vantagens concedi
das aos Juizes, na aposentado
ria, isso representaria a aplica
ção de um direito adquirido.

A impressão generalizada no congresso é de que dificilmente a

Arena terá condições de promover qualquer reforma constitucional,
mesmo abordando dispositivos de interesse restrito do legislativo há

tempos anunciados por Filinto Müller.. Até o final do mand�to do

General Médici, acham os 'líderes oposicionistas, "tudo ficara como

está".

A impressão dos dirigentes do MDB encontra confirmação em

informações de líderes arenistas, segundo as quais não há como

"forçar" uma reforma institucional. O próprio Presidente Nacional

da A'ena, Senador Filinto Müller, admite em conversa com amigos
que para este ano "será muito .diffcil tocar-se na constituição",
acentuando que qualquer iniciativa nesse sentido "poderá provocar

especulações, ainda que infundadas, de que o partido majoritário
estaria preconizando mudanças nas regras do jogo sucessório".

Médici quer liberdade nos

debates internos da Arena I:
I·

ção já consolidou uma tradição no cenário

político brasileiro, destacandó-se pelas vitó
rias que tem obtido em todos os episódios
político-eleitorais. Por isso mesmo, expre
ssou sua confiança na 'ação da arena neste

seu último ano de governo.

A reunião dos líderes e vice-líderes com
o Presidente, que durou cerca de dez minu

tos, foi articulada pelo senador Filinto

Müller, na semana passada, quando as me
sai; do senado e da câmara estiveram com o

General Médici.

Na saída, o deputado Geraldo Freire,
líder do governo na câmara, descreveu o

encontro' como oportunidade para "uma
conversa bastante positiva com os parla
mentares, durante a qual o Presidente os

tratou com muita consideração e manifes

tou confiança em sua ação politica".

o presidente Médici reafirmou terça-feí-
,

ra última :íos líderes e vice-líderes da Arena
no senado e na câmara o entendimento de.

que deve haver 'absoluta liberdade nos de
bates internos do partido, mas que a partir
do momento em que se fixa uma linha de

orientação pública e oficial, não deve haver
mais discordâncias.

Segundo o General Médici, sem esta
condição,. seria impossível o partido
sobreviver homogêneo e coeso, O chefe do'
governo reiteirou também a tese de que ai
arena ê o sustentáculo político da revolu

ção de março de 1964.
I

Uma terceira reafirmação do Presidente
em Brasília, foi a de que espera que nas

decisões a serem adotadas ainda este ano, a
arena revele o espírito de coesão que tem

caracterizado suas posições. Lembrou que,
embora sendo um partido novo, a agremia-

Lembrou-se, a propósito, os pronunciamentos de Filinto MüÍler,
nas sessões de reabertura do congresso, no início deste mês,
salientando a necessidade de serem consolidadas, pelo ordenamento

jurídico, as nossas instituições. Suas palavras refletiram a

necessidade de uma reforma constitucional e o próprio dirigente
arenista concordou com esse ponto de vista. Deixou claro o senador
nos seus discursos que continua defendendo a mesma tese que no

.

começo do ano passado externara no Rio e em Brasília, em caráter

pessoal, de que é preciso realizar estudos acurados da carta de 69,
procedendo-se a uma reforma por etapa de alguns pontos
considerados "inconvenientes" ou carentes de revisão. Não falouem
AI-5 por entender que o exame do ato revolu�ionário "está fora do

alcance dos políticos".
AGRADECIMENTO E MISSA DE 7º DIA

TOGO DO BRASil SEPETIBA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS

COMPANHIA CATARINENSE pE TELECOMUNICAÇOES
7" COTESC -

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº 009/73

QUADROS DE FORÇA DE DISTRIBUIÇAO

Maria de Lourdes da (hsta Vaz Sepetiba, Terezi
nha Alice \IIz Sepetiba, /!racy Rogéria Vaz Sepetiba,
Rogério Vaz Sepetiba, João Francisco \éz Sepetiba, e
famnia, Joel Rogério Pires e família, Togo José \IIz
Sepetiba e família e João Batista Ramos Ribas e famí
lia, profundamente consternados com a perda irrepa
rável de seu esposo, pai, sogro e avô, TOGO DO BRA
SIL SEPETIBA, agradecem a todos que os conforta
ram, e convidam para a missa de 70_ Dia que mandam
celebrar por sua alma, dia 31, sábado, às 7 horas, na '"

Capela do Divino Espírito Santo. ,

Igualmente, agradecem aos médicos, enfermeiros e

funcionários do Hospital Celso Ramos, e de forma
especial aos doutores Mário W. Mussi, e Geraldo Viei
ra pela solicitude, desvelo e humanismo com que
acompanharam nosso ente querido 'durante sua enfer
midade.

,

Noticiário fornecido pelanaCional AJ8
-

,ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS

,

COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N � 027/73

A C�mpanhia Catarrnense de Telecomunicações - COTESC, torna público para conheci

mento dos interessados que receberá propostas para a aquisição de.QUADRqS �E FORÇA E

DISTRIBUiÇÃO A.C., até O dia 10 de abril de 1973, às 18:15. Local -. DIVISAO,DE
COM

PRAS - Rua. Victor Meirelles, 11 - F lorianópotis SC, O Edital e maiores esclarecimentos

poderão ser obtidos na Divisão de Compras no endereço acima, '

Florian6polis. 21 de março de 1973
Milton J,S. Del CoronaRaimundo Vieira Filho

Diretor Diretor

A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento - CASAN, 'sociedade de economia mista

estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do M.F. - no.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florian6polis, comunica que se

encontram a disposição dós interessados no endereço acima mencionado, os elementos da

Tomada de Preços no. 027/73, destinada a aquisição de material de Ferro Fundido para o

Sistema de Abastecimento de Á!)ua da cidade de Caçador - S.C.

'i"'-

,

í:G ... fi:! . .z...

COMÉRCI,O E INDÚSTRIAFRIGORIFICOS' HOEPCKE SIAO Edital encontra-se afixado na sala de recepção do Departamento de Administração da

Casan, local onde deverão ser entregues as propostas, até às 15:00 (quinze) horas do dia 24,

(vinte e quatro) de abril de'1973.
'

Florianbpolis, 26 de Março de 1973
A DIRETORIA.

-

CGC-MF- 83.894.113/001
RELATÓRIO DA DIRETORIA

E�ERC(CIO DE 1972

Senhores Acionistas:
Em cumprimento às dísposições legais e estatutárias, temos a grata satisfação de submeter � apreciação de Vv. Sas., o balanço geral e respectiva demonstração -da

conta lucros e perdas acompanhados do parecer favorável do conselho fiscal, referentes ao exercício encerrado' em 31 de dezembro de 1972.
Os mencionados documentos por si 00, exprimem fiel e declaradamente a situação .da sociedade, evidenciando igualmente os resultados obtidos' no decorrer do

exercício em pauta, Permanecemos, todavia, à inteira disposição para quaisquer outros esclarecimentos que Vv.Sas., julgarem necessários.. "

Florian6pol is, 19 de ,janeiro de 1973
ESTADO DE SANTA CATARINA /'

SECRETARIA DOS SERVJÇOS PÚBLICOS
,

COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTQ • CASAN
Dr. Adei'bal Ramos da Silva - Diretor Presidente Dr, José Matusalém Comelli - Diretor Superintendente.

!3ALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31 - 12 -1972

AT IVO PASSIVO

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N �� 028/73
DISPONIVEL
Caixa
Bancos c/Movimento

REALIZÁVEL CURTO PRAZO
Clientes
Estoques .' .

Adiantamentos p/Fornecedores
Adiantamentos p/Empregados
Almoxarifado
Devedores em e/Correntes e é/a Receber
Invest i rnentos •... .

REALIZÁVE L A LONGO PRAZO

Colaboração pIO Desenvolvimento

Econômico - Eletrobrás
IMOBILIZADO
Imobilizações Técnicas
Terrenos e Edlffcios
M6veis e Utensflios '.

Equ ipamentos el nstalações
, Correção Monetária do Ativo Fixo

Imobilizações Financeiras
Incentivos Fiscais

PENDENTE
Despesas a Amortizar, Antecipadas e

de Organização e Administração

NÃO EXIGIVEL
9.770.99

155.382,09 165.153,08
,

A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento -CASAN, sociedade de economia mista

estadual, registrada na .lmta Comercial do EStado sob o no. 34.438, C,G.C. do M,F. - no.

82.508.433/0.01, com sede à Rua Tiradentes no, 17"em Florianópolis, comunica que se

encontram a disposição dos interessados no end�reço acima mencionado, os elementos da

Tomada de Preços no.028n3, destinada a aquisiçâo de material de Ferro Fundido para o

Sistema de Abastecimento de Água de Ituporanga.- SC.
,. _

O Edital encontra-se afixado na sala de recepção do I::epartamento de Pdmmlstraçao da -

Casan, local onde deverão ser entregues as propostas, até às 15:00 (quinze) horas do dia 26

(vinte e seis) de abril de 1973.
Florianópolis, 26 de março de 197

ADIRETO,RIA

Património Líquido
Capital
Reserva Legal
Fundo de Correção Monetária

>

Reserva p/Manutenção do Capital de Giro
PROVISÚES

2.095.74�,00
362,76

283.364,76
54.344,88

7.876,88
63.593,32
9.285,89

262.562,83
46.927,07
140.105,62
1.850,00
3.265,71
8.133,63

323.000,00 785.844,86

2.433.817,40

Provisão p/Cred. Duvidosos
Provisão p/Depreciações .

Provisão o/Depreciações c/Correção Monetária
EXIGIVEL A CURTO PRAZO

.

Contas a Pagar e Fornecedores
Títulos Descontados

80.756,09

68,703,82
119.084,10
201,399,89
6.468.62

34.204,87 Financiamentos
Contas c/Credoras

EXIGIVEL A LONGO PRAZO
395.656,43

1.017.297,::;5
2.624,00

.1.125.134,55
283.364,76 2.428.420,86

19.192,09

C/Correntes Credoras 39.787,79
496,664,56, Fi nanc iamentos

PENDENTE
Acionistas
Lucro à Disposição da Assembléia Geral

536.452,35

COMPANHIA PARANAENSE DE ENERGIA ElÉTRI'CA 2ClO.000,00
213.592,96 413.592,96

3.860.275,23
CONTAS DE COMPENS.,o,ÇÃO
Contas Passivas de Compensação

COPEl
798.850,00

427.45947

3.860.275.23
CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Contas Ativas de Compensação
TOTAL DO ATIVO

CGC�76483817 /001 798.850,00
4.6.59,125,23 TOTAL DO PASSIVO 4.659.125,23

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS

D J: B I TO

MATERIAIS À VENDA
CWÉDITO

. REVERS7íESCustos Operacionais do Exerclcio
Custo de Produção das Vendas

Despesas Administrativas e Despesas Financeiras

Despesas Tributárias
Despesas e/Vendas
Despesas Diversas

Total dos Custos Operecionais
Custos Extra-Operacionais do Exerdcio

Total Geral dos Custos

Destinado do Rédito Positivo do Exerdcio

Rese�a p/Manutencã'o do Capital de Giro
Lucro à Disp, da A;sembléia Geral

Provisão p/Créditos Duvidosos

RECEITAS OPERACIONAIS DO EXERC(CIO
Receitas de Vendas ...,...",.

RECEITAS EXTRA-OPERACIONAISDO EXERC(CIO

1.224.013,81 4.218,31
5O�881, 18
106.426,87
13.350,00
10.868,35

1.683."306,91
38.767,76

181,52640

1.405.540.21
52,814,93

1.458.355,14

54.34(88'
213.592,96

1.]26.292,98

l-Transformadores: 750,600,500,400,320,100,80,75; 70, 60,

50,45,40,30,25,20,15 e 10 kVa (diversas tensões).

2-Sucatas de fio de "cobre, cabo de alumfnío, latão, bronze,

cordoalha de aço, ferro, peças de veículos, trilhos, baterias, tubos,

1.726.292,98

Florian6polis. 31 de Dezembro de 1972

Dr. José Matusalém Comelli - ,Dir, Superint.Dr. Aderbal Ramos da Silva-Dir. Preso Nilton Hausmann-Contador-CRC-5.486

h

PARECER DO CONSELHO FISCAL
pneus câmaras de ar, tambores, óleo isolante, óleo

lubrificante, isoladores de porcelana, papel usado, gerador de acetileno,

conexões, \

Os membros do conselho fiscal da firma Frigoríficos Hoepcke S/A - Comércio e Indústria abaixo-assinados tendo examinado o balanço geral encerrado em 31 de

d b d 1972 a demonstracão da conta lucros e perdas o relatório e demais documentos reter=nres ao exercício de 1972, declaram hav\er encontrado tudo em
ezem ro, e, . ., ,

perfeita ordem, pelo que recomendam aos senhores acionistas a sua aprovação. .

Florianópolis, 24 de janeiro de 1973
Arnoldo José Régis
Heitor de Souza Lima

Carlos Gassenferth Neto

aparelho de pintura, mecanismo de comporta, etc,

Propostas e outros esclarecimentos no Departamento de

Suprimentos=Bairro Atuba-Curitiba-Paraná, Fone-22-1349.

1
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Uchoa integra missGo
brasileira na.Eúrop,.,

-----,---
._----------. .

!
'

Viaja hoje is 8:30 h para o Rio de Janei
ro o Secretário da Fazenda, Sérgio Uchoa

de Rezende. Lá deverá encontrar-se com o.

Ministro Delfim Neto e outros membros da
Missão Teuto-Brasileira, seguindo depois
para a itemanha.

A viagem é patrocinada pelo Deutsch
Bank. Da missão brasileira participam S e·

cretários da Fazenda de vários Istados e

mais 25 empresários brasileiros, de diversas
áreas econômicas.

Às 6 h da tarde do dia 2 de abril deverão
ser instaladas as reuniões com empresários'

�

alemães, na cidade de Frankfurt. Nos dias
subsequentes serão discutidos assuntos reia- '

cionados com as economias brasileira e ale
mã. As cidades de Dusseldorf, Hamburg e

Berlim sediarão também as reuniões.
O regresso do Secretário da Fazenda es

tá previsto para o dia 20 de abril próximo.

Alemanha oferece fjnanciemenros

Segundo informação da FIESC, o Banco
Bávaro Unido, de Munique, acaba de colo
car à disposição das firmas interessadas
uma linha de crédito no valor de U$ 10

milhões. Esta destina-se à compra de equi
pamentos industriais originários da Iepú-

.

blica Federal Itemã.

o financiamento poderá 'facilitar a mo

dernização do parque fabril ou a aquisição'
dê máquinas e equipamentos isolados, por

.

parte dos industriais brasileiros.

Os requisitos principais para o financia
'mento abrangem a utilização do financia
mento em parcelas maiores de 50 mil dóla
res, aval bancário de um banco brasileiro,
prazo de 5 anos de amortização, em paga
mentos iguais e semestrais. As taxas de ad

ministração são de 0,25% e (te compromis
so, de 0,5% ao ano, pagável a partir da assi
natura do contrato, sobre o saldo não utili
zado.

A FIESC poderá orientar os. industriais
interessados, bem como auxiliá-los nos con

tatos a serem mantidos.

Incra vê'o que· faz com
" .

fi
.""

/- .'.
•

quem'nao pag()u .mposto.
Após inúmeros avisos, o INCRA deverá

tornar medidas com relação aos contribuin

tes do ITR - Imposto Territoríal Rural -

em atraso.

Em nosso Estado muitos contribuintes
ainda se encontram faltosos com relação ao

pagamento. Q; atingidos serão os que estão

atrasados com o pagamento até 72. O pra
zo para normalização da situação vai até 9

de abril próximo, sendo que quem não o

fizer incorrerá em multas, correção mone

tária da dívida e os juros estipulados para

esse tipo de situação.
Informações sobrecorno agir estão sen

do prestadas pelo INCRA. Em Florianópo
lis elas podem ser conseguidas na Delegacia
Regional daquele órgão, à Rua Frei Caneca,
152.

\

No interior, as Seções de Cadastramento
ds Prefeituras Municipais também'fornece-
rão informações aos interessados,

.

Acredita-se que não haverá prorrogação
.' ...

-

do prazo estabelecido.

Redução de 7% na

compra de casa só
para bom mutuário

Recentemente foi baixada uma resolução do BNH
oferecendo uma redução de 7% nas prestações pagas pelos
mu tuários do Sistema Brasileiro de Poupança e

Empréstimo, Ité· agora não há novidade alguma com

relação ao que foi anunciado.
'

Dentro do SBPE, apenas .os que não optaram pelas novas

condições de pagamento de suas moradias, e que estão em

dia com suas prestações serão beneficiados. ft; Cohabs e

outras cooperativas do Sistema, porem-não oferecem esses

benefícios aos seus mutuários. (

'.'F,amos várias vezes a eles, oferecendo as novas opções
de pagamento, prazo, etc ... Una vez encerrado o prazo para
a opção (31/12/72), os que não o fizeram continuam

pagando normalmente, sem redução" diz Dante Lirnongi,
presidente da Cbhab-SC. Dentre os contratos renegociáveis,.

, 47% foram.alterados segundo as opções oferecidas.

Explica' que o desconto não é obrigatório, foi "apenas
solicitado" às empresas participantes/do S BPE. Muitas têm
sídoas consultas, por parte dos mutuários, a respeito dessa

redução. Operado ,a juros baixos e a prazos bastantes

longos, "não foi possível à Cohab-Sf'oferecer o desconto".
Planhap
Depois de assinado o protocolo de intensão com O

Governo do Estado, foi criado 'um grupo especial para
estudar a atuação do Planhap em Santa Catarina.

Representantes das Secretarias da Fazenda, Serviços Sociais
e Desenvolvimento fronômico, bem como o presidente da
Cohab são os seus integrantes ..

"Temos !los reunido diariamente para estudar a

implantação do Plano" explica Dante Limongi. Uma coisa
Já é admitida como ponto, pacífico: aatuação e participação
das Prefeituras Municipais no Plano. "Através delas é que as

solicitações serão atendidas pela Cbhab".
No Estado, 14 prefeituras 'já solicitaram sua inclusão no

Planhap. �s prioridades de atuação estão sendo estudadas
peloGE.'

,

t

O Plano prevê ainda ii participação obrigatória dos

municípíos, deixando livre aos Istados a escolha da forma

pela qual isso se fará. Ou fornecerão apenas enfraestrutura
ou participarão também do Fundahp. "Estamos estudando

qual será a forma mais co�veniente para Santa Catarina"
conta Iante,

Com o Fundo, pretende-se firmar a atuação no sentido
de se financiar pequenos conjuntos habitacionais ou

construções em terrenos próprios' injeressados. "E

principalmente atuar na faixa dos que. ganham de um-a três

salários mrnímos.
O Grupo Especial ainda não tem prw;o para entrega das

suas .conclusões, mas espera-se que -seja para breve. "Os

principais interessados somos nós", conclui Dante Limongi.
Com centenas de interessados inscritos Estado afora; os

financiamentos da Cohab foram suspensos até que seja
iniciada a implantação do Planhap em Santa Catarina.

Alimentaçêío escolar
comemora sua semana

Criada por decreto da Presidência da Re

pública em 195Y, está sendo comemorada
desde segunda-feira a Semana da Alimenta

ção Escolar.
Objetivando proporcionar a toda popu-

. lação escolar os benefícios da educação ali
mentar e incentivando a criação de novos

.háb itos alimentares, a Campanha Nacional
de Alimentação Escolar está cumprindo, na
capital e no interior de, Santa Catarina, uma.
programação que consta de palestras, expo
sições e distribuição de alimentos especiais.

Conforme diz o Sr. José Alberto Abreu,
representante do órgão em Santa Catarina,
"os objetivos foram, no ano passado, alcan

. çados no seu total, atendendo-se em 193

municípios, 5.283 escolas rurais e urba-
\ nas".

�

Disse ainda que "em 1972 distribuiu-se'
45.317,878 merendas a' 455.600 'escolares,

·

totalizando 99 refeições por aluno e 70 má

quinas Lidak� destinadas a homogeneizar
o leite:

.

Fazendo parté da programação deste
ano está o trabalho junto' à comunidade, a

·

fim de conseguir auxilio lpara as escolas
sem condições de servir a alimentação; a

realização de cursos para merendeiras, por
professoras estagiárias na Escola de. Nutri-

ção de Belo Horizonte, e a distribuição ali- (�
rnentar para 500 mil crianças.

Há em Santa Catarina três setores regío.
nais que desenvolvem suas atividades junto
às escolas, em colaboração com as Prefeítu.
ras e as Coordenadorias de Ensino da Secre
taria da Educação. A compra dos gêneros é
feita através de convênios firmados com o

Governo Federal, Estadual, dos Municípios
e a própria comunidade.

"Além do objetivo principal, que é o de
dar alimentação às crianças necessitadas
que frequentam as escolas públicas, dando
-lhes uma refeição adequada, temos a tenta
tiva' de se ensinar ao escolar brasileiro uma
educação alimentar sanitária e sadia" ..

Disse o Sr. José Alberto Abr'eu que,
"com respeito ao esclarecimento dos esco
lares, faz parte da CNAE o trabalho em
hortas escolares e clubes agrícolas, nas es

colas rurais, criados já há algum tempo e

que vêm obtendo êxito e motivação junto
aos alunos e a-seus pais".

,
,

Leia e divulgue
Hd .ESTADO"

- Este trabalho também é supervisiona
do por professoras que cursam em' quatro
meses, em Minas Gerais, a Escola de Nutri
ção onde obtém as noções necessárias de
nutrição, higiene e psicologia.

China quer comprar o
61eo de soja do Es�ado

diadas em Singapura, mas no momento está

empenhada em penetrar em novos merca-,

'dós exportadores; inclusive' no Brasil. A
Fiesc já recebeu em detalhes informações
sobre o procedimento para a habilitação
dos produtores catarinenses, a fim de ex

portar o produto. Em 1971 a importação .

do óleo de soja, realizada pela República da
China, foi de 2 milhões de dólares. N::J ano

passado as importações atingiram a 2,17
milhões de dólares ..

As firmas catarinenses produtoras de
óleo comestível de soja, com interesse na

exportação do produto, passarão agora a

contar com um país consumidor em poten
cial - a República da Giina. A informação
foi prestada nesta capital pelo S r. Edgar'

·

Paulo Mueller, da Federação das Indústrias, .

entidade que iniciou os contactos neste'

sentido com a Irnbaixada daquele País.

'. A República da ÜJ.ÍI\a vem adquirindo o

óleo comestível de soja junto a fIrmas, se-

,I.

. � ""'?- _, r-
"

:� .

';
.

. .....

A. GONZAGA oferece-lhe o Sístena Multi-opcional' de escnlha;
,

ÁREA
. ) ,

I MENSALIDADE
EDIFfclO LOCAL ACOMODAÇÕES ENTRADA

- .. ENTREGA

'CQNSTRUIOA A PARTIR DE DAS CHAVES,

/ .

Rua Vida'lRamos esq.
I

2 dorm itórios I

JAYME LINHARES Rua derônimoCoelho + dep; Empregada 98,16 m'2. 3.000,00.
.

720,0.0 Março /75
,

VISCONDE 'DE' Praça Pereira Oliveira 2 dorm itórios
-

86,32 m2 10..0.0.0.,00 1.000,0.0
, ,

ÓURO PRETO esq.Ruavisc.O. Preto + dep. Empregada-
I' \

74,65 m2 9.00.0,00. 900,00 -JU1ho /74

Rua Deodoro esq. 2 dorm itórios
�

..

FRANCISCO NAPPI Rua Vidal Ramos + dep. Empregada .92,36 m2 4.000,00 750.,0.0' Dezembro I 75

Av. Rubens de
I

3 dormitóriosSOLAR DA
,BAIA NORTE Arruda Ramos + dep. Empregada 218,15 m2. 5.00.0,00 1.800,00 Junho /75

. ,
-

Rua Fco.Tolentino 76,69 m2 5.000,00 600,00.
PEDR.O I esq,' Cons. Mafra - 2 dormitórios 58,39 m2 3�000,OO 400,00' Dezembro /75

,

I I 49,28 m2
.

,

,

CA.RLOS TAULOIS Rua TenenteSilveira 1 dormitório 39,60 m2 TOTALMENTE VENDIDO Junho /73
-

"
\

Hua dosIlhéus esq.
f

,

ANITA GARIBAL.DI
- /

Rua AnitaGaribaldi 1 ou 2 dormitórios 95,98 'm2 TOTALMENTE VENDIDO Março.! 73
I

-

,

SO.lAR DO
I I

FLAMBOYANT
I Rua Esteves Júnior 3 ou 4 dorm itórios 153,67 m2 TOTALMENTE VENDIDO Dezembro / 73

,

,

118,28 m2-

,

ALVES DE BRITO Rua Alves de Brito, . 3 dorm itórios 110,64 ín2 TOTALMENTÉ VENDIDO Entregue
./ I-:

Venha' discutir os planos de paqamento com o nosso corretor. Aproveite o horário
noturno ou seu fim de semana para visitar nossos escritórios. Ou então chame nosso corretor, à' sua
residência, Somente ele tem condições de lhe oferecer a 'Exclusiva Garantia AG.

-

i.,J i �;N�R����:�MO�L:�='
REG!�Tl10S: CIICI Z4 - III REGIAo I CREA H�:J - I"". REGIAO : /SEDE PIlÜPRfA: RUA ARCIPRESTB PAIVA. 11 FLORfANÍlPOLlS - S.L
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[Síntese I BOl11beiros em Tubarão já estão
na ativa e alegram a populaçãoJOINVILLIE

o cirurgião Harald
Karmann, ex-Prefeito de
joinvllle, recebe homena

gem ho j! às 23 horas, na
sede da Associação Catari
nense de Medicina em Flo

rianópolis, ocasião em que
será.aberto o IV Encontro
Catarinense de Cirurgiões;
A informação foi prestada
peloDr. Júlio da Silva Cor
deiro, Presidente da enti

dade, .

acrescentando
.

que
"a homenagem é uma de

monstração do reconheci
mento da classe áquele
membro, que mesmo de

sempenhando a função de

Prefeito de Joinvllle, até

72,' em nenhum momento

descurou de suas ativida

des como médico e cirur

gião". <,

{, BRUSQUE

A Associação
Arttstico=Cultural e a

Prefeitura Jliúnicipal de

Brusque promoverão no

mês vindouro duas atra

ções culturais naquela ci
dade. No dia 8de abril, às
20h30m(n, no Centro

Evangélico, a encenação da

eeça de PUnia Marcos,
'''QuandotJ asMáquinas Pa-

. ram... ", a c'árgo do Teatro
de Arena de Porto Alegre,
com Jairo de ndrade e

Nfarlise Saueressig. o pe
nodo de 13 a 23 de abril,
nó mesmo local, a III Ex
posição de Artistas Joinvi
lenses Itinerentes, mostra

de artes plásticas de dez 'ar
tistas de Joinville, entre os

.

quais Antônio Mir, Odil
Campos e Alcides Buss.

BLUMENAU

A 'Unidade Odontoló

gica de Blumenau, funcio
nando há um ano e dois

meses, jí. desenvolveu ativi
dades assistenciais em cer-.

ca de fIJ% do município.
A informação foi prestada
pela Prefeitura Municipal,
acrescentando que nesse'

traêto, foi atingida a cifra
de 7. fIJO atendimentos,
sendo que 7.057 até 31 de
dezembro último. Os servi

ços odontológicos constam
de exames dentários, ex

trações, forramentos, apli
cações de flúor, profilaxia
e outras intervenções. Des
de Itoupava Rega Baixa,
na Zona Norte, até Nova

Rússia, na Zona Sul, foram
atendidos 15 bairros su

burbanos e, atualmente, a

unidade se encontra no

Grupo Escolar Alberto

Stein, bairro da Velha.

CRICIUMA

Dois pro j!tos de lei fo
ram encaminhados à Câ
mara Municipal de Oiciú

ma pelo Prefeito Algemiro
Barreto. O primeiro requer
autorização para assinatura
de Um convênio no valor
de 400 ma cruzeiros com

o Departamento Nacional
de Obras e Saneamento,
ob fttivando a dragagem de
rios do município, além de
abertura de canais e( valas

'f de drenagem e outros ser

viços de saneamento. Ose

gundo, ob j!tiva a desapro
priação de áreas necessá
rias à execução do pro j!to
de reformulação do sis

tema de -abastedmento. à

população daquela Muni

cipalidade:

BLUMENAU

O Sr. Milton Domin

gues, gerente do Grande
Hotel Blumenau, foi eleito
por unanimidade, Presi- .

dente da nova'Comissão

Municipal de Turismo,
composta de sete mem

bros. Na Vice-Presidência
fi c ou o Sr. Heinz

Hartmann, que durante
três anos exerceu a presi
dência da comissão. A as

sessoria ficou a cargo do
sr. Jaime Roberto

Hoffmann, Chefe do Setor
de Turismo da Prefeitura
de Blumenau, que será o

executor das deliberações
que o órgãó tomar visando
o desenvolvimento turís
tico da região.

Na.pose para o futuro, um alento

Após retirarem duas tábuas, as abelhas
foram eliminadas sem causarem maio
res danos à família do Sr. Pedro Antu
nes.

Desde ontem, os' tubaronenses res

piram aliviados em saber que contam

com homens experientes que se mos- '

tram aptos não só a combater os mais
violentos incêndios.. mas também eli
minar um enxame de abelhas africanas
que têm sido responsáveis por diversas
mortes. Este ponto de vista é do Sr.
Pedro Antunes, o primeiro cidadão de

. Tubarão a contár com o concurso dos
homens do fogo do município, cuja
opinião coincide com a maioria da po
pulação.

Educação vai fazer Centro
Interescolar em 'Joinville

Um Centro Interescolar de II Grau deve
rá ser construído em Joinvílle para.atender
as exigências das indústrias, comércio e ór
gãos administrativos, no tocante à mão-de
-obra qualificada para o trabalho. Aínfor
mação foi prestada pelo professor Renato
Wendhausen, Dretor da Divisão de Insíno
Médio da Secretaría de Educação, acrescen
tando que .0 início da obra de construção
daquela unidade de ensino está programado
para este ano, de acordo com o resultado
da reunião que técnicos da Secretaria reali
zaram com empresários e assessores da Pre
feitura de .binville. O Prefeito Pedo Ivo

Campos, com o qual os técnicos da S ecreta
ria de Educação também mantiveram con

tatos, deverá autorizar a doação de uma

área de terra, a fim de permitir a constru
ção da unidade interescolar.

Segundo o professor Renato Wendhau
sen, o objetivo da Secretaria de' Educação
com a criação do Centro Interescolar é dar
formação profissional ao aluno, dentro das
diferentes áreas de' produção de .binville.
Inicialmente já foram elaborados os progra
mas dos cursos, que deverão abranger as

áreas de Eletro-técnica, Cbmunicação, Be
trônica, Construção, Aíministração, \ Co
mercialização e Saúde. Explicou o profes
sor Renato Wendhausen que esses progra
mas poderão ser reexaminados para perrni-

Fusão da
Artexcom
à Garcia

-,

sai logo
tir a inclusão de novas habilitações.

TÊXTIL
Kmnando que o setor têxtil é o mais

carente de mão-de-obra qualificada do Es
tado, o Diretor da Dvisão de InsinoMédio
revelou que a Secretaria tem se preocupado
muito com este problema e que há previsão
para a inclusão de curso sobre este ramo de
produção no centro Interescolar de .binvil
le.

. Cerca de 1620 alunos deverão ser inicial
mente atendidos pela nova unidade de ensi
no. Conforme a informação do professor
Renato Wendhausen, o centro atenderá to
das as escolas de nível médio que já estão

funcionando de acordo com a reforma pre
conizada pela lei 5692. Os recursos a se

rem utilizados para a construção da unida
de e aquisição de seus equipamentos, serão
proporcionados pelo convênio firmado en

tre o MEC e o Estado de Santa Catarina.
ANUIDADES

10 professor Renato Wendhausen adian
tou que serão cobradas anuidades à propor- ..

ção que forem implantados os centros em

todo o Estado. Acrescentou que "o impor
tante ié o êxito a ser alcançado com o servi

ço Escola-Empresa, através do qual espera
mos a colaboração das empresas, síndica-,
tos, para a eficiência do ensino, tendo em

vista a preparação de mão-de-obra."

Blumenau (Sucursal) -

A fusão das empresas de
artefatos têxteis de Blume
nau - Garcia e Artex -

ain da não foi concretiza
da. Apenas houve a trans
ferência do poder de man

do, com o aumento do ca

pital da Empresa Industrial
Garcia, subscrito pela Pr
tex que se tornou a acio
nista majoritária. A ínfor
mação foi prestada por
fon tes ligadas à lrtex,
acrescentando que do gru
po desta empresa alguns
elementos passaram a inte
grar

.

a direção da Garcia,
cujos diretores eleitos fo
ram João Valdir Klitzke e

Ulrich Kuhn, enquanto
seis' membros da ktex
passaram a integrar o seu

Conselho Consultivo.
Segundo a mesma fon

te, à integração das duas'
empresas foi vista como

um fortalecimento para
ámbas as indústrias, em

virtude da similaridade dos
'produtos das fábricas que
ocupam extensas áreas na

parte final do bairro Gar
cia. e da economia que se

alcançará. Girante a fonte
que nenhuma das duas em
presas tenha proposto a

transação. "Ela foi fruto
de entendimentos entre os

grupo acionários e teve o

apoio e amparo das mais
altas autoridades financei
ras do País."

Embora ainda não te
nham pensado na denomi
nação que dará ao conjun
to fabril, por considerar
ainda muito cedo, os dois
grupos econômicos alimen
tam planos para o futuro,
entre os quais destacam-se
o aprimoramento das suas

linhas de produção com a

racionalização dos meios
de produção e a ampliação
e dinamização das exporta
ções.

Sindicato dos 'Jornalistas
emite 2a. carteiras de 73

Zona Norte contrários a instalação de

uma estação abaixadora da alesc na Pra

ça João Colin, foi auxiliado por um cole

ga de representação, mas não de bancada.

Após sua explanação a respeito da "louvá

vel indicação ", o edil da situação conce

deu, em tempo, um aparte do vereador

Marco Antônio, líder da Arena, que lhe

fez ver o engano cometido. OSr. Marco
Antônio alertou seu' colega que tal obra
não estaria afeta às empresas que explo
ram os transportes coletivos, mas à pró
pria Municipalidade e, tão calmo como

observou, solicitou ao ilustrado membro
do MDB que mudasse o destinatário da

indicação: ao invés de enviá-la aos pro
prietários das empresas que contribuem

com os impostos para os cofres públicos,
encaminhasse ao Iepartamento de S ervi

ços Urbanos da Prefeitura Municipal de
Joinville, o órgão competente para exami
nar o assunto.

'Enfim, quem deve estar muito apre
ensivo com sua representação no legislati
vo é o próprio Prefeito Pedro Ivo, que
'precisa urgentem,ente convocar sua banca
da para uma linha de ação mais dinâmica,
eficiente e sem muitas atitudes primárias,
pois afinal binville tem o maior colégio
eleitoral do Btaâo. Foram dois pronun
ciamentos infelizes em duas sessões conse

cutivas, que não vêm de encontro com a

linha de ação do próprio Chefe, do Execu
tivo.. Com estes exemplos, conclui-se que

, está chegando a hora de mudar alguma
coisa - a liderança principalmente -, mu
dar para melhorar ou, simplesmente, em

patar. I

Joinville (Sucursal) - Depois do pro
nunciamento simplista e embotado do

líder do Sr. Pedro Ivo Campos na Câmara
Municipal, que" sugeriu a deportação de

um jornalista do munictpio - simples
mente porque havia se limitado a divulgar
uma noticia que dizia respeito à assistên
cia social T os representantes do MDB,
que fazem a situação, não têm sido muito

felizes em suas atuações na CâmaraMuni

cipal. O ataque agressivo da tribuna do
edil e' líder contra um jornalista aconte

ceu na penúltima reunião e agora, na últi
ma sessão, o emedebista Osni Oliveira

ocupa a tribuna para apresentar indicação
no sentido de que as empresas conces

sionárias de transporte coletivo cons

truam um miatôrio .destinado ao uso de
motoristas e cobradores no AJrigo Flam

boyant, terminal dos ónibus urbanos. Tal
vez acometido da mesma amnésia-aguda
que atingiu há cerca de dez dias seu ilus-

I

trado e colega de partido o líder do pre-

feito, que se limitou a criticar o trabalho
de um profissional, esquecendo-se de re

velar a seus pares o que fazem em .binvil

le as 14 entidades assistenciais em favor
dos mendigos, o S r. Osni Oliveira também

,deixou-se trair pela memória ao apresen
tar sua "brilhante, indicação ": um mictó
rio urgente para motoristas e cobradores

. no Abrigo Flamboyant, a ser construído
, pelas empresas de ônibus, pois afinal são
seres humanos e necessitam de tal "ser

viço de utilidade ':
O edil emedebista, que também pediu

a constituição de uma comissão especial
para examinar a recusa dos moradores da

Hora de. Mudanças
Tubarão' (Sucursal) - Depois de vi- bater um enxame de abelhas africanas;

ver em constante apreensão durante que invadiram a residência no. 737, da
mais de dois anos, a população de Tu- Rua Roberto Zumblick. A ocorrência

barão volta a respirar mais aliviada foi registrada por volta das 18 horas de

com o efetivo funcionamento do Cor- anteontem quando o Sr. Pedro Antu- '

po de Bomheíros local, que dispõe de nes observou algumas abelhas invadín- .

um efetivo de 26 militares dividido en- do a casa pelo beirado do telhado. Não

tre um oficial comandante, três sargen-
deu muita importância pen�and.? tra-

tos e 22 soldados. Desde a semana pas-:" tar-� de abe�a comum, p�llS nao co

sada, o prédio da Rua Patrício Lima nhecia ,as af�lc�nas .e acredIt�v� p�d��
ganhou nova vida depois' de muito espanta-las do interior �a residência �a
tempo: foi concluído no Governo Ivo que era pouca�. Gradativamente, o nu-
Silveira, permaneceu abandonado por

mero foi duphc�ndo e formou-se um

mais de .dois anos até que resolveram enxame que faz.Ia �J? ruído enerva�t:
colocar um vigia após vários alertas de e levou o propnetano d.a casa a SOhCI-

O ESTADO sobre os vultosos prejuf- tar o auxílio 'dos bombeiros,

zos que o fogo devastador vinha cau- Embora tivesse tentado enxotá-las
sando em propriedades particulares. com muita paciência, o Sr. Pedro An-

Hoje, o panorama é bem diferente: du- tunes viu-se incapaz de realizar a con

rante o dia a corporação cumpre seu tento seu trabalho sem se expor aos

horário normal de expediente e, en- ataques das mortais ferroadas. Por vol

quanto não chega; a viatura encomen- ta da meia-noite, chamou o Corpo de
dada cuja entrega está prevista para Bombeiros e a ocorrência foi atendida
abril próximo, à noite dois bombeiros pelos soldados de plantão PMs Eduar-
permanecem de,plantão. do e Ivanildo.

Depois de instalado oficialmente o A ação dos bombeiros foi dificulta-

Corpo de Bombeiros de Tubarão aten- da pelo fato das abelhas terem se aloja-
deu seu prímeiro chamado para com- do numa parede dupla de madeira.

O Sindícato dos l:>rnalistas Profissionais
de Santa Catarina anunciou para a próxima
segunda-feira o início da expedição das car
teiras aos seus assocíados, correspondentes
ao exercício de 1973. O novo modelo do
documento, aprovado no último congresso'
da classe levado a efeito em São Paulo, é
padronizado' para todo o território nacio

nal. A decisão foi anunciada ontem pelo
presidente Antônio Kowalski Sobrinho

após a realização da Assebléía Geral que
aprovou, PC?r unanimidade, uma alteração
estatutária estabelecendo novos critérios

para o recolhimento das contribuições dos
associados que, a partir de abril vindouro"
será cobrada mensalidade de dois por cento
sobre o valor de dois salários mínimos vi

gente na Capital do Estado.
Segundo o presidente da entidade que

/

reúneos profissionais de Imprensa de Santa
Catarina, os miados deverão se dirigir à �e
de do sindicato a partir da próxima segun
da-feira no horário dasIê às 15 horas, mu
nidos da Carteira Profissional do Ministério
do Trabalho, uma foto 2 x 2, outra foto 3
x 4, Carteira de Identidade, tipo sanguíneo
e o cartão do (adastro de Pessoa Física ...:.

CPF, para o preenchimento da carteira pa-
. dronizada.

De outra parte, a diretoria do Sindicato
dos Jornalistas Profissionais de S anta Cata
rina está convocando 'os profissionais com'
registro na Delegacía Regional do Trabalho
para que efetuem seus respectivos registros
na entidade. Js informações poderão ser

colhidas na sede do sindicato à Rua Vidal
Ramos, 50, em Florianópolis.

DO CORRENTE A

GOVE,RNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS,
COMPANHIA CATARINENSE DE, TELECOMUNICAÇOES - COTESC '

SOLICITAMOS AS PESSOAS ABAIXO RElACIONADAS·

COMPARECEREM ATÉ � 30

DE ASSUNTOS DE SEUS INTERESSES.·

PRAÇA GETULIO VARGAS, 1.5,

Airton Bosco Santos.
Alaércio JoséLopes (
Amaury Francisco Coelho
Antenor Manoel Vieira ,

Antonio Carlos Bittencourt

.Antonio F. de A. Athay�
Antonio Geraldo Macari
Antonio R. de Barros
AriStides de Arr.uda Neto
Ark - Comércio e Representação
Arlindo Fernandes R. Ferreira
.Arvovaldo Huascar Machado
Avícola Vera Cruz Ltda
Az de Ouro
Bento Julio Hypolito
Bernadete Andrade
Braulio José Souza Amaral
Carlos José Regis
Centro Audio - Visual
Cia. Industrial Schlosser
Cima Ltda.
Ciro M. S. Ribeiro
,claudio Antonio Rauen
Comércio Distribuição de Loteria
A Pre�iada Ltda,
Construtora Javan Ltda.
Dalton L. Gonçalves
Delfino Mazzutti

, Distribu idora de Produtos
Alimentícios

Domingos Alves Tugeiro
Editora Destaque Ltda.
Eduardo Grillo Gomes
Elias Adaime

. Ely Terezinha Meira
Escola Material e Jardim de
Infância Mundo da Criança
Evandro Pinto da Luz de Oliveira
Flávio N. Meireles
Frios Batavo
Genesio Espindola Martins
Haroldo Andrade I

Henrique Wendhausen
Helena Felipe
Hermes Justino Patrianova
Herno Sewald
Horácio A. Guimarães Borges
Hotel Ilha Rica
Imunizadora Catarinense Ltda.
Invest - Plan Cia Ltda.
Inalva Maria Hermes
J. Jul io e Cia Ltda.

João Clementino Medeiros
João José de Aguiar

A FIM DE TRATAREM

João Marcelino Ramos
João Mauri Harge
Joel de Oliveira

Jorge Antonio T. Leirias
José A. Gerente
José Fernando Trevisan

'

Jovino Euclides Correa
Juarez Guilhon Brun
Lauro Ribas Zimmer
Lavanderia Modelo
Licon Limpeza Conservação e .(

Manutenção
l,.ivraria J. Claudia·
Luiz Carlos Correá
Luiz Pierre Neto
Manoel Abrão Vitório

.

Marcopolo SIA.
Dr. Marcus Heitor de Quei�óz
Mario Bianchini

'

Mario Cezar da Silva
Mario Pereira

Neryglissor Viegas Moura
Nilson V. Muller
Nilton V. Lopes
Normelio Becker
Norival. Francisco Lino
Norival Francisco Píazza
Osmar Falcão da Rocha
Osni Batista de Oliveira
Osvaldo Baldessar

\

Pátria Cia Brasileira de Seguros
Gerais'
Paulistana de Ferragens e

Sanitários Ltda.

Pedrp de Souza

Petraqel Comércio Importação Ltda.
Primo Mazzutti e Filhos Ltda.
Primor Doces e Caramelos Ltda.
Prove Publicidade Ltda.
Ravena,Moveis Ltda.
Ricardo Souza
Rita de Cassia Ferreira
Roberto da Luz Costa

Rogerio Fortunato
S. Affonso & Filhos Industria
de Luminosos Ltda.

Sergio Gomes de Aragão
Sociedade Brasileira de/Defesa da

Tradição Famnia e Propriedade
Trevo Contabilidade Ltda.
Valdir Ferreira
Victor Rodrigue�
Waldir Fernandez
Walter Pinho da Silva,
Zanzibar Lins Filho

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Aproximadamente 180 veículos cujas placas tenham a

terminação 1 a 2 estão.sendo emplacados diariamente pelo
Detran. Oprazo termina sábado, mas não está afastada

a hipótese de ser prorrogado até segunda-feira.

Detran diz, porque demora
,

,

emplacamento de veículos
Segundo informações dos funcionários do De

'tran, a causa do atraso no atendimento ao públi
co, para o emplacamento de' veículos, é o preen
chimento da, guia da taxa rodoviária. Para esse

-trabalhc a Coletoria' mantém apenas dois fun

cionários, sendo impossível, dessa forma, atender
a todos com rapidez. "Se os motoristas preen·
chessern eles mesmos o documento com letras de

forma, o serviço de emplacamento seria feito em

poucos minutos".

Os proprietários, para emplacar ou registrar
seus veículos, devem proceder da seguinte manei
ra: fazer a vistoria na área de estacionamento do
Detran. Entregar os documentos (certificada de

propriedade, seguro ,carteira de identidade ou ha

bilitação, taxa rodoviária do ano anterior) na Sec

ção de Multas - sala 5 - para receber a guia da

taxa rodoviária e o carimbo da negativa de multa.
'

Nesse local o motorista, receberá um número, pe
lo qual será chamado no BESC. A Secção de Mul
tas se encarregará de encaminhar os -documentos

para a Coletoria. onde será preenchida a guia da
taxa rodoviária, sendo encaminhada ao Posto do
BESC - sala 6 - para o devido pagamento. De
pois os documentos, serão encaminhados para o

Serviço de Licenciamento -sala 7 - e o motoris
ta apanhará a plaqueta ou placa na sala 8. Deverá
en tregá-la ao funcionário no pátio fronteiro ao

Detran, o qual se encarregará de lacrá-la à estru

tura do veículo. Se o veículo estiver registrado e

a operação se resumir unicamente ao licencia
mento, o proprietário, se desejar, poderá receber

a plaqueta e colocá-la el� mesmo, em casa. Porém
a colocação da plaqueta é obrigatória.

O Detran alerta que os veículos com termina

ção 1 e 2, têm prazo para emplacamento até o

dia 31 de março. Q; veículos com terminação 3 e

4 terão prazo até 30 de abril. Oitro ponto a ser

observado pelos proprietários de veículos, são os

prazos para registro de carros novos e averbação
da taxa rodoviária, no caso de transferências. �

primeiro caso é de oito dias e no segundo de 30
dias, sob pena de pagarem uma multa correspon
dente a um salário-m inirno.

Ao se dirigir ao Ietran para o emplacamento
o proprietário deverá verificar as condições de
seu veículo, quanto a extintor, cintos de seguran
ça, faróis, faroletes, luz do freio, iluminação de
placa e cano de descarga. S e o veículo apresentar
algum defeito, ele deve ser sanado antes de com

parecer à repartição.
,

"Segundo informações do Diretor do Detran,
Coronel Alinor Ruthes, todos os serviços execu
tados por funcionários da repartição são gratuitos
e os pagamentos só devem ser feita; no Posto do
BESC. Nenhum funcionário está autorizado a re

ceber gorjetas, para apressar os trabalhos.
- ° Detran exigiu que o banco vendesse a

guia, para evitar que os motoristas fossem explo
rados por despachantes, E todo o funcionário

que receber pagamento dos proprietários, por ser
viços prestados no emplacamento, deverá ser de
nunciado à direção do Detran.

Chico Anísio começa hoje a
temporada em Florianópolis

j-------

Chico fica somente três dias em cartaz.

"Uma noite com Chico Anísio", é o espetáculo que
estará estreando, no Teatro Álvaro de Carvalho, às 21
horas de hoje, devendo permanecer em cartaz até do

mingo. A censura é, de 18 anos.
'

Os ingressos estão a venda no TAC, pelos preços de
Cr $ 10,00 -" para estudantes, no, balcão. Para o ,que
preferirem poltrona-numerada, o preço é Cr$ 25,00 e os

ingressos para o balcão custam Cr$ 20,00.' ,

No show, o som "Tempo Sete", estará acompanhan
do Chico Anísio, o artista chegará a Florianópolis, às
16 :30 horas de hoje, pela Varig. Está é a primeira vez

que ele se apresenta nesta capital. A promoção é do
Escritório de Promoções Beto Stodieck.

O espetáculo é baseada no texto da peça "Esse Nem
se Fala", que foi levada no Teatro da Lagoa, no Rio de

, Janeiro". E a apresentação do Chico, no Teatro fem
superior à da televisão", garantiu Beto Stodieck.

Durante os três dias que Chico permanecerá em Fio
rianõpolis; ficará hospedado no Hotel Royal. No dia pri
meiro Chico estará se apresentando no Teatro Carlos
Gomes, em Blumenau, em um único espetáculo.

, SECÇÕES
O Detran está atendendo em média 180 em

placamentos por dia, fazendo expediente tam
bém de manhã, das 9 às 11 horas. _r..esse horário
os trabalhos são um pouco prejudicados, pois
poucos funcionários atendem ao público.

- Não temos condições de colocar,mais fun
cíonários nesse horário, pois o expediente normal
começa às 12 horas. É nesse horário que chegam
todos os funcionãrios.

Apenas -duas secções pertencem aofetran, a

de Multas e a de Bnplacamento. AColetoria é do
Ministério. da Fazenda e o Posto pertence ao

BE�C. A maior demora nos serviços é na Coleto
ria, com o preenchimento da guia da taxa rodo
viária única e-onde apenas dois funcionários pre
cisam atender a todos: Na Secção de Multas, em
bora seis funcionários estejam atendendo o pú-
'blico, os serviços também são muito morosos .e o

diretor explica porque: I
'

- Na secção.de multas a demora nos serviços
não é por culpa dos funcionários. Oque-acontece
é que a maioria dos motoristas querem discutir as
questões de multas e reclamar o que acham de
direito. Daí o motivo de atraso

Já na secção de emplacamento, os trabalhos
são bem mais rápidos, Cinco funcionários aten

dem o setor. O pr�o para o emplacamento ter
mina sábado, mas nesse dia o' Detran não tem

expediente. É possível que ele seja prorrogado
para segunda-feira.

Em restauração
os tra'balhos de
Vitor Meirelles

Vinte e sete trabalhos do artista catarinense Vitor

Meirelles, desde-telas até estudos, pertencentes ao acervo

da "Casa Vitor Meirelles", foram enviadas ao Instituto
do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional - IPHAN
- na Guanabara, onde estão sendo restaurados.

,Segundo Jaime Push, da Divisão de Arquitetura e

Urbanismo da Prefeitura de'Florianópolis, "tão logo re

gressem as obras será efetnado um protocolo entre a

Prefeitura e o IPHAN, visando a reabertura da casa e seu

funcionamento como museu".

Por outro lado, ainda durante esta semana serão ini
ciados os trabalhos de reparos no Forte Santaria já res

taurado pelo IPHAN localizado na cabeceira da Pont�
Herdlio Luz - Ilha - para -que seja instalado o Museu
de Armas Major Lara Ribas, da Polícia Militar do Estado
de Santa Catarina, um dos mais completos do País. -

I

continentes, desatracaram o barco e com
um cabo "pescaram" o suicida que, desa-
cordado, sangrava muito pala boca. �

A guarnição da RP-9, chamada para
atender: a ocorrência, conduziu Walmor ao
Hospital, onde ainda se encontra.

Falando a O ESTADO, Walmor, em sua'

simplicidade, revelou: ''Pois é moço a coisa
tá meio ruim, a vida tá muito difícil e eu

vivo sozinho -tern um irmão e uma irmã,
ambos casados -pensando nisso e corno

não tinha ninguém para deixar chorando,
resovi acabar corn tudo".

Walmor pensou o dia inteiro antes de tomar a 'decisão.

Homem que se,atirou da
--

ponte conta sua história
Numa cama da sala de emergência do,

, Hospital de Caridade, o vendedor ambu
lante' Walmor Conceição, solteiro 35 anos,
"curte" a dor dos ferimentos provocados
por ter se atirado da ponte Hsrcflio Luz, na
tarde de terça-feira..

Naquele dia, Walmor acordou cedo, co
mo de costume.ie saiu para iniciar um novo'
dia de. trabalho, vendendo roupas de porta
-ern-porta.

rodando pela rua e corno o dia estava
ruim para vendas, CQI11eçou pensar na vida,
nas suas dificuldades e na sua solidão -

pois é solteiro e mora sozinho, numa pe·
quena casa na TU,a Ferminio Costa,' em Ca
poeiras.

Por volta das 11 horas, já pensando em

dar uma solução drástica e definitiva para
seus problemas, Walmor entrou num bar e

tomou 20 centavos.de "pinga", pois o di
nheiro era pouco.

Passou o resto do dia, até àS,17 horas,
andando de um lado para o outro, até que
chegou à ponte �rcl1io Luz, já corn a idéia
de .atírar-se lá de cima e morrer. Entre [o
gar-se sobre a terra ou sobre o mar, preferiu
este último pensando, "morrerei de, qual-

-

quer jeito pois não sei nadar, só que na

água será mais suave". Á)sim pensando, as
sim fez. Apoiou a mão sobre o, balaustre da

ponte é, sem qualquer medo, deu um forre
impulso para não bater nos fios e projetou
-se no ar. Isso às 17h15min. Walmor só re

cobrou a consciência por volta das 21 ho
ras, no Hospital de Caridade.

Os tripulantes de um barco de pesca da
Infrisa, que se encontrava atracado no tra
piche 'da empresa, viram quando um ho
mem se jogara da ponte, vindo no ar "ro
lando como urna pandorga perdida" e, in-

"Nunca tinha pensado, nisso - conti
nuou - mas na hora que pensei, não tirei
mais a idéia da cabeça e resolvi fazer a coisa
logo. Quando cheguei na Ponte 'e me joguei
não tive nenhum pouco de medo, fiz com

naturalidade e só me lembro quando me

joguei. kho que desmaiei no ar, pois não
me lembro como bati n'água ou como fui
socorrido, pois só me acordei aqui no Hos

pital de Caridade, onde estou sendo muito
bem tratado."

"Espero, agora, resolver urn dos proble
mas que'me tem liquidado e tirado inclusi
ve, parte de minha capacidade de trabalho,
operando urna hérnia que há muito tempo
vem me incomodando. Mas como não te
nho Instituto, a coisa está meio difícil, mas
'estou confiante que se dará urn jeito".

Finalmente, indagado ' se estava arre
pendido do gesto e se tornaria-atentar con-
tra sua vida, declarou. "Não estou arrepen
dido nenhum pouco, embora esteja sentin
do algumas dores e o fato d� eu ter 'esca
pado com vida, acho que já é um sinal de
mudança de, sorte, pois o azar tem que um

dia acabar. !gora, se vou tentar de novô,
isso talvez não".
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Para nós, brasileiros, o

mês de março é, pratica
mente, o começo de todas

as atividades do ano, de

pois de um longo período
'"

de festas e férias. O mês

marca o início oficial dos

períodos escolares, das ati
vidades fiscais. É todo re

volução e renovação, a co

meçar pela nova estação
que inaugura, o outono. É,
portanto, no mês de março

que acontecem as maiores

correrias e afobações da-,
queles que deixaram tudo

para a última hora, princi
palmente no que se refere

ao preenchimento de guias
fiscais e pagamentos de im

postos, somados à matrí

cula escolar, aquisição de

livros e até mesmo a reno

vação do guarda-roupa pa
ra a estação fria que se

aproxima.
IMPOSTOS

Alem do Imposto Sobre a

renda; diversos outros im

postos e taxas devem ser

pagos no mês de março,
sendo que o primeiro, este
ano, teve o seu máximo fi

xado no dia 26. O> demais,
como a Taxa Rodoviária

Única, o Imposto Sobre

Serviço, as apólices de se

guro, o territorial e o pre
dial estendem-se até o últi

mo dia, havendo normal

mente prorrogação. Isso,
sem falar nasmatrículas es-,

colares, aquisição de livros

e uniformes sendo, verda
deiramente, o mês da guer
ra total, bem de acordo

com o seu patrono, Marte.
No caso específico do,

Imposto de Renda, foi

grande a confusão provo
cada pelo atraso, pela per
da de recibos e documen

tos importantes, que pode
riam proporcionar a dimi

nuição da quantia apagar.
Ainda que os técnicos do

Ministério da Fazenda afir

mem que a mentalidade do
brasileiro em relação ao

Imposto de Renda esteja
se modificando na propor

ção da arrecadação, que
sobe de ano a ano, assegu
rando aos contribuintes

um documento indispensá
vel, o CPF (Cadastro de

Pessoas Físicas), foi grande
a relutância e o desespero.
A maior parte símptesmen
te não consegue entender a

maneira correta do preen
chimento das guias, nor

malmente recorrendo li ad

vogados, contadores, fun
cionãrios da receita federal

ou mesmo curiosos que, de

tanto ler o livreto explica
tivo, arranjaram um novo

"bico", cobrando uma ta

xa média de Q $ 20,00

por guia preenchida.
Ainda segundo os técni

cos do Ministério da Fa

zenda, o difícil, do ponto
de-vista do contribuinte,

.
não é tanto o seu precon
ceito em relação ao impos
to, mas a sua displicência
aos rigores da lei. O contrí-:
buinte só age quando pres
sionado pelo tempo ou pe

la ameaça de punições. Fo
ra disso, sempre acaba dei

xando para amanhã, acar
retando sérios problemas
pare às bancos e coleto

nas. Mas todos acabam pa

gando, atualmente. Dos

354 mil contribuintes em

1965, conta-se agora quase
8 milhões de pagantes, se-:

gundo a arrecadação de

1972.

O IN(CIO DE TUDO

Mas nem só de impos
tos e taxas vive o mês de

março. Aém do início de

um novo período escolar,
com a promoção dos apro

vados; dos primeiros pas
sos na universidade e dos

novos rumos que tomam

todas as coisas, o mês mar-

\.ca, também, o começo do

m\.vimento artístico-cultu

ral \�Q1 todo o pais. É a

"desova" das "bolações"
arquitetadas durante o ve

rão. Nos grandes centros,
como Rio e São Paulo, é a

época de estrear novos es.:_
petáculos, de revelar novos

valores e de aproveitar
bem as experiências adqui
ridas no ano que passou.

Começará agora, que o

tempo esfria, a temporada
oficial dos teatros e salões

'

de concertos; das mostras

e exposições e dos concur

sos aos grandes prêmios.,
-

Em Florianópolis, em-

bora em menor escala,

igualmente se movimen

tam os setores artístico

culturais que, no decorrer

do ano, estarão exercitan

do suas atividades nos tea

tros e salões.
TEATRO

Ainda não incluida no

roteiro das companhias
que excursíonam, Flo,ria

nópolis só esporadicamen
te pode contar corri boas

atrações de teatro, sem

que nada possa ser anun

ciado com a antecedência

necessária a uma campa
nha publicitãria. Sem ver-.

bas específicas para a con

tratação de artistas', o Tea

tro Álvaro de Carvalho não

tem' pauta à fornecer, limi
tando-se a apresentar os ar
tistas que, quase por, acaso,

aparecem para -no mãxi-
,

mo - duas ou três apresen

tações. Iapois de terem si

do realizadas quatro apre

sentações, sem sucesso de

público e bilheteria, do

Teatro de kena de Porto

Alegre, com a-peça de Pli

nio Marcos "Quando As

Máquinas Param", o TAC

apresentou um show espe
cial com Luiz Henrique e

vários artistas locais, deno-'
minado �'"'Parabéns Floria

nópolis", homenageando
os 247 ános de fundação
da Cidade. Logo depois,
sem nenhuma publicidade,
outro show musical, dessa
vez com o cantor-composi
tor Carlos Lira que' veio
com seu show "E No En�

,

tanto É Preciso Cantar", o
seu primeiro espetáculo
montado no Brasil, depois
de uma longa permanência
no ex terior. Para hoje,
amanhã e depois, estão

programadas apresentações
'

de "Uma Noite Com Chico

Anísio", sendo esta a pri-i
meira vez que o humorista

visitará Florianópolis. N>

mais, de oficial, somente

um espetáculo infantil de

amadores locais está pro"

gramado para o TAC, em
bora sua direção esteja

r mantendo contatos perma
nentes com Rio e São Pau

lo, tentando interessar as

melhores companhias.
No Teatro Trapiche (de

arena), a atividade é igual
mente grande, com a pre

paração de dois espetãcu
Ios locais para adultos,
além da vinda (não confir

mada oficialmente) do

Teatro Móvel de Sio Pau

lo, para uma temporada
de, aproximadamente;
uma semana. Inquarito is

so o TECA - Teatro Estu

dantil Catarinense prepara
"Catacumba 2.000", de

Sérgio Lino, com um elen

co numeroso. Lutando

contra uma série de difi

culdades (o Teatro Trapi
che não possui ainda refie-

. tores) o grupo amador, en
tretanto, tem planos v=

igualmente nascidos em

março - par3: movimentá

lo durante todo o ano de

1973, promovendo não só

espetáculos, como aulas,

palestras, cursos e proje
ções de fílmes sobre arte

teatral.
CANTO CORAL

Enquanto a Associação
Coral de Florianópolis, o

melhor conjunto do gêne
ro no Estado e, atualmen-

50,00 a mensalidade para
o ballet e 0$ 35,00 para a

ginástica, iniciada este ano.

Sob a presidência da se

nhora Graziela Mendes Si

elski, a Escola de Ballet do

Teatro Álvaro de (àrvalho

já fez várias apresentações,
dentro e fora do Estado,
como em Curitiba, no ano

retrasado. Seu espetáculo
oficial será em dezembro,
sendo todas as despesas

O ESTADO -- 29 de março de 1973 Com as fantasias por conta

.das alunas. Funciona às se

gundas, quartas e sextas

feiras, das 9 às 17 horas

para ballet, e terças e quin
tas também das 9 às 17 ho

ras, para �ástica

uas

de marco
,

, Março, o terceiro mês do calendário gregoriano,'o
primeiro do calendário romano primitivo, também conhecido como

Elaphebolion, na O'écia, é o Atar dos hebreus e o Rabi I do Islão.
Chamado de Martius na Roma antiga, era dedicado a

Marte, deus da guerra na mitologia romana; de origem etrusca,
identificado com o grego A'es (dizia-se ser filho de Juno e pai de

, Rômulo). Suas cerimônias-de culto assemelhavam-se a festas

.

militares. Seus sacêrdotes, os sãlios, eram armados para essas
ocasiões. Ei'a patrono dos guerreiros

e dos agricultores, a quem concedia inúmeros benefícios nessa época.

te, um dos melhores do'

Brasil se prepara para a sua

temporada oficial de 73,
que.acontecerá em setem

bro, vai pondo em dia"
também, um programa es

pecial que deverá apresen
tar em excursões já progra

madas, tanto para o inte

rior do Istado, como para
outras cidades brasileiras,
como Brasília, por exem

plo, de onde recebeu con-

vite. Igualmente deverá

apresentar-se com a Or

questra 'Sinfônica de Porto

Alegre, atualmente a me

lhor do País, atendendo a

convite da própria OSPA.

Na próxima semana, fará o

lançamento do seu segun
do long-play, gravado em

São Paulo, sob o patrocí
nio da Transbrasil, no hall

da Reitoria da lFSC, no

"campus" da Trindade.

\

\,

.Seus ensaios foram reini

ciados este mês e prosse
guem ativamente, quatro
vezes por semana. Possui
46 cantores, que ensaiam

separadamente, sob a ori

entação de monitores. Em

outubro, a K:F estará no

vamente em Porto Aegre,
a fim de participar do 1lI

Encontro Pan-Americano
de Corais, tentando repetir
o êxito alcançado no mes-

mo certame, em 72. Todos

os cantores estão partici
pando de um curso de trei

namento de/liderança para
o relacionamento humano,
com a duração de quatro
semanas, orientado pelos
professores Rosa Chaves e

Pe. Edgar de Oliveira.

O BALLET DE MARÇO
As três escolas de ballet

da Cidade também reini

ciaram este mês as suas ati-

vidades relativas a 1973.

No Teatro Álvaro de Car

valho, sua Iscola de Banet

possui 40 alunas nos cur

sos de dança e ginástica,
sob a orientação da profes
sora Bila d'Ãvila Coimbra.

A idade mínima para o iní

cio é 4 anos para o ballet,
cujo curso, tem a duração
de oito anos. Ps matrícu

las são feitas no próprio
Teatro, ao preço de Cr$

Um Curso de Iniciação
Musical 'também teve o seu

começo neste mês de mar

ço, sob a orientação dos

professores S uzanila Flo

res, Gilberto Bittencourt ,e
Carlos .Vieira, promovido
pela UFSC e pelo Clube

Doze de Agosto, com du

ração prevista para três

meses..

C om instalações pró
prias e amplas, a Escola de
Ballet do Gube Doze de

Agosto está sob a orienta-

"ção do professor Jacques
Oliver, tendo as aulas sido

iniciadas no último dia 14.

O curso de ballet possui 75
alunas e o de ginástica cer

ca de 120, ao preço de

Cr$ 10,00 e somente para
associados. Cbin aulas às

segundas, quartas e sextas

feiras, a Iscola de Ballet

do Clube Doze de Agosto
também já excursionou e!

tem novas apresentações
marcadas para o interior

do Estado. As fantasias pa
ra as apresentações ficam

,por conta das alunas, en

carregando-se o Clube da

divulgação e de toda a par
te técnica dos espetáculos.
Segundo o professor Jac

ques Oliver, alguns rapazes

já demonstram gostar da

dança, mas sentem-se inibi
dos, sem coragem suficien
te para dar início ao apren
dizado. Muitas pessoas
procuram o curso a con

selho médico, nos casos' de

pés chatos e defeitos na es

pinha. Sua apresentação
oficial ocorrerá também

em. dezembro, quando fin

da o ano letivo. Também o

Curso de Violão do Clube
Doze de Agosto reiniciou

suas �tividades este mês,
juntamente com o curso

de Judô, além do Coral In

fantil que mantém.

li I

ORQUESTRA

DECÁMARA

Depois de apresenta
ções, com sucesso, em vá

rias cidades do interior do

Estado e no Rio de Janei

ro, na Sala Cecília Meirel

les e na, televisão, a Or

questra de Câmara da Ihi

versidade embora pratica
mente não tenha parado,
intensifica seus ensaios a

partir deste mês, visando
novas apresentações. São

músicos amadores -médi

cos, advogados, engenhei-

ros, bancários e professo
res - que tocam pelo pra
zer de fazer música, sim

plesmente. S ob a regência
do Maestro Hélio Teixeira

da Rosa, a OCUFSC é, fi
nalmente, outro bom e vá
lido acontecimento trazido

pelo mês de março onde,
como se pode ver, não

acon tecem somente coisas

ruins, como correrias e

atribulções com pagamen
tos de impostos, por exem-

, pIo. É, também, o período
em que Se movimentam as

mais belas atividades hu

manas, como a música e o

teatro.
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Saint ExupérbJ prá começo de conversa
ra conhecer o outro a ponto de ouvi-lo, muito menos de
lhe falar.

Mas há pessoas conscientes disso. Há pessoas verdadei
ramente humanas. Tanto que, atualmente, um dos maio
res elogios que se pode fazer à uma pessoa é este: "ela é
muito bacana, é muito gente".

Isso tudo eu estou dizendo para conseguir uma forma
de cõntar o que eu descobri em Porto Alegre: uma casa

onde a gente entra, a qualquer hora e tem sempre alguém
com que conversar. Não é nada disso que muitos dos
meus maliciosos amigos possam ter pensado. É um servi

ço de aconselhamento cristão. Não tem uma Igreja espe
cifica, é ecumênico.

'em "Terra dos Homens" há um trechinho meio sem

grande importância ou beleza,mas serve ao que eu quero
dizer.

"Em um mundo, em que a vida se une tanto à vida,
em que as flores amam as flores no leito dos ventos, em
que o cisne conhece todos os cisnes, siP os homens cons
troem a sua solidão ".

Depois que todas as misses passaram a "já ter lido" o

Pequeno Príncipe, deixei um pouco de lado o interesse

que autor tão importante (Saint-Exupéry] possa ter des
pertado em um adolescente. Talvez isso explique (embo
ra não justifique) por que só agora, depois de barbado,
eu tenha redescoberto esse francês aviador. Aliás, ele

sempre põe em' livros certas coisas que a gente nunca

tinha achado um jeito de dizer.

Nós, florianopolitanos, temos uma intimidade muito

grande com Saint-Exupéry: lembrem-se que eleuma vez

aterrissou ali no Campeche. Eu hão vivia na época, mas

acredito que se ele deu alguma entrevista, na certa não
disse: "sou francês de nascimento mas florianopolitano.
de coração". Não disse por que já era lugar-comum, mas
que pensou, pensou.

Deixando de lado os ufanismos, voltemos ao assunto:

existencial dê-ê-ste tamanhão, em Porto Alegre, que po
de ser meio provinciana mas é uma cidade grande. Você
tem poucos amigos, que nestas horas sempre dão um

jeito de sair pela tangente, (claro, já é difícil viver a
própria vida, quanto mais ainda levar os problemas dos

, outros nas costas). Pois é, você está naquela situação ali
Acha que um crucifixo pendurado na parede vai te impe
dir de ir lá pelo menos desabafar? Ou o fato daquelas
pessoas estarem ali aguentando os problemas dos outros
por amor à Cristo aumenta os teus problemas? Mas isso
não é coisa de se conversar aqui, e eu sentei na rnáquiná
com o propósito de escrever uma croniquinha amima e

divertida. Bah!

"Entre um e outro homem o-espírito reserva um es-

tranho espaço". (tradução de Rubem Braga).
.

.: Pois é. t isso. Ii: isso é triste.
A grande cidade é sempre citada como exemplo de

solidão, ou de uma porção de solidões se esbarrando nas

ruas e nos ônibus. Realmente é. Cada pessoa se fecha em

seu Reino e ai de quem, sem lhe minar os muros e derru

bá-los, tentar entrar e conviver. Ninguém tem tempo pa-

Ora, dirão, outras desapontados amigos meus, - ateus.
Mas meu ateu amigo, imagine-se com um problemão

Cesar Valente

INFORMACÃO
,

GERAL

(..___P_aio_1___...) OndeCinema bemcomer
Teatro Trapiche
vai promover folclore ilhéu como

espetáculo dentro em

breve.
• Manoio's '- rua 'Felipe
Schmidt n o , 71, telefone
435L Restaurante de primeira
categoria e de fl:!Rbiente re
quintado. CozÍJ\,;'

,

�\ternacio
nal que p�epara _ mpecável
competência pratos apreciados
como o "Steak Boronoff" e

Camarões à Siberiana. Decora
ção bem, cuidada, ar refrigera
do e preço_ m éd io de
Cr$ 18,00 o prato. Aceita os

cartões de crédito Elo, Diners,
Credicard, Passaport, Goumet
e .National. Aberto diariamen
te das 11 às 15 e das 18 às
2:>:30 horas.

uma nova jovem atriz: Lesley
Anne Down. Eastmancolor. 18
anos. Cine São José: 3 - 7,45
e 9,45 horas.

TERROR NO BOSQUE
(Assault), Horror do cinema

inglês com a presença promis
sora de Sidney Hayers na dire
ção: o diretor ganhou repu ta
ção exatamente com o filme
do gênero e que se chamou O
Circo dos Horrores. No elenco'
e s t ão Suzy Kendal, Framk
Finlay, Frcddíe Jones e Tony
Bcckley, O filme apresenta

dio: Cr$ .11,00. Aberto das
11:30, às 14 e das 18:30 às
23:30'ho�,

1 ritão .: ,!:'raia da Saudade
Coqueiros. Restaurimte 'esp�
cialízado em pratos do mar.
Cozinha Internacíónal. 'Exce
lente serviço de lanches. D=i·
ve-In, Ambiente arejado, aber
to ao mar. Peixes, camarões,
pizzas e excelente Filet Tritão.

'associados têm entrada livre.
l�a rua suva rarunn no. 2Ul.,
Telefone' 2455. -Cozínha Inter
nacional. Prato recomendado:
Coquetel de, Camarão. Preco
Médio: Cr$ 13,00. Aberto das
8 às 22 horas.

'

! ,Dube 12 de Agosto - Av.
,'Hercílio Luz.' Telefone 4117.
'Ambiente, requintado, e exce
lente, serviço. Funciona no 2Q.
.andar da sede do Clube Doze,
mas está aberto ao público em

geral. Cozinha Internacional.
Seu 'prata mais apreciado é o

"Rízoto de frutos .do mar"
Preço Médio: Cr$ 13,00. Ar
-Re fr igerado, Aberto diaria
mente, exceto às segundas-fel
ras, das 11 às 15 hpJ�, ,@••das.;
18 às 24 horas.

DRUGSTORE - Lagoa da
Conceição. Restaurante de la.
categoria à beira da aprazível
Lagoa da Conceição com praia
particular. Especializado .em

pratos típicos do mar, além de
ser o único dotado com cozi
nha Internacional.

CARTÕES DE CRÉDITO -

Passaporte - rsacíonal - Elo
- Credicard. Atendimento
initerrupto das 10:00 às 24:00
Horas, exceto ,às Segundas
Feiras.

PRÊMIO MOLUf:RE
Segundo Yan Michalski, foi tranquila a elei

ção dos melhores do teatro brasileiro este ano,
talvez porque seja o ano de Molliêre, patrono
do troféu. A única disputa acirrada aconteceu

para a escolha do melhor-diretor: Amir Haddad,
diretor de "Tango" e Rubens Correia, com "A
China É Azul". O voto de Minerva decidiu em

favor de Rubens Correia, principalmente levan
do-se 'em conta que À11ir Haddad ganhou o tro
féu do ano passado. Carlos Alberto Ratton ven

ceu como melhor autor, por seu texto de "Dor
téia Vai à Guerra"; Tetê Medina foi a melhor
atriz, por seu extraordinário trabalho em "A
China É Azul". O melhor ator foi sérgio Brito,
por "Tango", enquanto Joel de Carvalho ven

ceu na cenografia também por "Tango" (cená
rio que o público de 'Florianópolis não viu). O
prêmio especial coube a Fernando Torres, mari
do de Fernànda'Monteríegrõ, pela montagem dê

,_

"O Interrogatónio't.vde Peter Weiss. Esta foi a

nona premiação da Air France, cuja cerimônia
de entrega dos troféus e passagens à Europa
.!lcontecerá em novembro, no Teatro Municipal.

CHEGA REGENTE DA OSPA
Estará e m Florianópolis provavelmente no

próximo sábado, o regente oficial da Orquestra
Sinfônica de Porto Itegre, atualmente a melhor
do País. Na Ilha, o maestro vai ouvir ensaios da
Associação Coral de Florianôpolis, visando a

próxima apresentação conjunta do Coral da Ci
dade e da CSPA, que poderá acontecer dentro
de mais alguns meses. O contato para esse gran
de concerto foi feito inicialmente pela própria
orquestra, que ouviu a À>sociação Coral em

Porto Alegre, durante o Festival Pari-Americano
de Corais, no ano passado.

O espetáculo deverá se constituir no maior
acontecimento musical da Cidade nos últimos
.anos, c se revestirá de características oficiais,
em virtude do auxíliodo Governo do Istado,
através da Secretaria do Cbvern� que, certa

mente, virá.
FlC EM PERIGO

Do Informe JB: O Secretário' de Grltura, Tu
rismo e Esportes da Cllanabara chegou à con
clusão de que o Festival Internacional da Can
ção, que todos os anos se realiza no Maracanâzi
nho, não rende para o Istado o prestígio e a,'
promoção proporcionais aos investimentos fei
tos. Assim, a depender das verbas oficiais, o FlC
não se realizará este ano. É ... parece que a coisa
na GB não está lá muito boa em matéria de
turismo: passam o desfile oficial das escolas de
samba para o Maracanã (que será a morte da
festa) e acabam co o FIC, que era o maior do

gênero em todo o mundo. S!rá que vão tirar,
também, o bondinho do Pão de Açúcar?

O ÚLTIMO REFÚGIO, em
reapresentação o filme estrela
do por Michael Caine, Omar
Sharif e Florinda Bolkan, Cen
sura 18 anos. Technicolor. Ci
ne Ritz: 5 - 7,45 e 9,45 horas.

'Preço Médio: Cr$ 13,00. Car
tões de Crédito: Elo, Diners,
Passaport, Credicard, Aberto
das 9 às 3 da madrugada, sem

fechar.
CHURRASCO GIGANTE

Para comemorar condignamente o lança
mento oficial da nova sede balneária, na Praia

,
de 'Jurerê, o (lube doze de �osto vai prorno

,. ver, no dia 29 de abril próximo, às 12 horas, no
próprio local da nova sede, uma churrascada gi
gante. Para isso, as lísfàsde adesão já se cncon

'tram na secretaria do Clube, à iVenida Hercflio
Luz, ao preço de Cr$ 10,00 por pessoa, sendo

que crianças até 12 anos, não pagarão. Anova
sede balneária do Clube Doze de �osto, será o

que de mais monumental a Gdade já teve e terá
em matéria de, clube e, fatalmente, fará com

que desapareça a atual, uma vez que na praia
haverá de tudo para o entretenimento e confor
to completos do sócio, como salão de festa,
boate;' restaurantes, bares, salas de jogos, lán-
chonetes, sauna, piscinas, quadras de esportes,
parque, bosque, eabanas, lago e até uma cidade
em miniatura, para a completa diversão das cri-

, anças. Como se pode ver, há justificativa para a

azáfama que vai pela diretoria do Clube Doze
de ilgosto, onde a ordem' é trabalhar duro e

pesado, a fim de que, o mais depressa possível,
a nova sede balneária seja a realidade gostosa
que promete ser.

ESPIÍUTO DE IMITAÇÃO
Nunca antes tantas pessoas procuraram a

ponte Hercflio Luz para, no auge do desespero,
buscar a solução dos seus problemas. Segundo
alguns psicólogos, a imprensa deveria sempre
evitar a notícia desses fatos, levando-se em con

ta o espírito de imitação que existe em mentes

doentias. Mas há que se noticiar, que se cumprir
� enfim - a verdadeira e única finalidade de
um jornal, rádio ou televisão. E não é' porque
exista um mundo-cão e não se valorize a vida
humana, como diz aquela senhora, preocupadís
sima com o problema. Pode ser que haja - e

deve haver =realmente, esse espírito de imita

ção nos desequilibrados mentais, que tentam
"resolver", a exemplo do outro, os seus dramas
angustiantes. A Cidade está crescendo e, com

ela, as dificuldades oriundas da miséria material
e moral. É fatal que isso aconteça, sem que nin

guém possa deter. Não é, portanto, a imprensa a '

causadora dos suicidios, muito embora se consi
dere e respeite a palavra abalizada dos' entendi
dos.

-

Oscar Palace Hotel - Av.
Hercílio Luz, no. 90, 60. an
dar. Telefones, 3286' e 363'8.
Especialidade: feijoada à brasi
leira, aos sábados. Cozinha In
ternacional e perfeito domínio
na preparação de pratos mari
nhos, que incluam peixe e ca

marão. Cartões de Crédito: Di
ners, Elo. Bradesco, Credicard,
Pnssapor t , Preço médio:
Cr$ 12,OU. Acerto cnariarnen
te das 11 às 14 e dás 18 às 2:t
horas.

Braseiro - rua'Trajano, 27,
'Telefone 3125. Cozinha Inter
nacional e grande variedade dr.
vinhos. Pratos muito solicita
dos: Forchemak Dragomiroff
(prato russo, típico) e Steak
Diana. Ar Refrigerado. Aberto
diariamente das 11 às 15 e das
18 às 23 horas. Preço médio;
Cr$ 16,00, aceitando os Car
tões de Crédito Elo, National e
Credicard,

Lindacàp - Felipe Schmidt
no. 178. Telefone 2867. Res
taurante popular, preparando
m u i to bem peixes, massas,
churrascos e pizzas. Pratos re

comendados: Camarão á la Gre
ga e o prato turista que leva
como ingredientes todos os

"frutos do mar". Preço médio:
Cr$ 13,00. Aberto das 10 às
24 horas, ininterruptamente.

Churrascaria Riósulense .:

Fulvio Aducci s/n, ,Estreito,
Churrascartà'tque mantém 'sua
tradição de servir' bem. Espe-'
cializada nos vários tipos de
churrasco e galetos, Preço mé
'dio: Cr$ 12;00 Sua filial dá
Ilha, à rua Trajano, 26. oferece
'os mesmos pratos e-mantém o

mesmo horário de runcíona
mento: das 10:30 às 24 horas,
sem interrupção.

Velei;os da Ilha - Restau,
rante de primeira categoria'
excelente ambiente com visu
oanorârãíca da baía Sul. Ê pri
vativo pata os sócios do clube,
mas turistas acompanhados de

Terror no Bosque {Assault] de Sidney Hayers

camente recebida e considera
da de alto nível. Um elenco de

categoria - Catherine Deneu

ve, Jean Marais, Jacques Per

rin, Delphine Seyrig e Fernand
Ledoux. Fotografado em Co
res e com música de Michel

Legrand. Cine Coral: 3 - 8 -

10 horas. 5 anos.

PELE DE, ASNO (Peau
D'Ane). Filme de Jacques De

rny, o excelente cineasta fran
cês, que tem obras famosas em
sua fllmografía, entre elas, Os
Guarda Chuvas do Amor: O
filme atual é em torno de fá
abula, conto de fadas e encano

tamentos; película cntusiasti- Noite

dos Casais". Sábados 'e- domin
gos, para a juventude.vcom o

conjunto "The Saints". No 40.
andar, completo serviço de bar
e lanchonete, durante toda a

- noite. AI condicionado.
-

Carmem Miranda' - À rua
Francisco Tolentino, logo na
.desc ida da ponte, lado da lUIa'.
Propriedade de argentinos jo
vens que vieram investir na
noite de Florianópolis. Com
vin te e cinco jogos de ,luz e de
coracâo muito bem bolada, di
ferentede tudo ,0, que Já'se'viú
em boate, "Carmem Miranda"
continua atraindo grande pú
blico, havendo planos para tra
zer muitos turistas argentinos.

Penhasco - Música jovem,
luz negra e fitas atualizadas
além de uma vista panorâmica
da Cidade, sãQ alguns aos aua�
tivos da boate. Mas o calor é
QUase insuportável, talvez por
que a consumaçao não permita
à casa comprar um aparelho de
ar refr,igerado: oscilando entre
Cr$ 5,00 e Crs 10,OO,,a entra
aa maIs cara da atreIto a uma

dose oe uísque. "Drury's", en:
dentemente. No firn-de-sema
na, arranjar uma mcsa é uma

tarefa ingente. Diariamente,
no Clube do Penhasco; rua

Prof.a Maria Júlia Franco. ,

Oube Doze - Exclusiva
mente para sócios e convida
dos especiais, a boat� do 50.
andar tem ar condicionado e

,música ao vivo, com o conjun
to Sta&ium 10 exclusivo do
Dube.' As sextas-feiras, "Noite

Santacatarina Country
Oub -, Ilrivativa para sócios e

convidados. Decoração bem

cuidada e ambiente requtnta-:
do. Som Maior Trio anima
com irrepreensível competên
cia as noitadas na aconchegan
te boate do Country, sob a ba-:
tuta de Paulinho. Completo
serviço de bar e restaurante.

Diariamente, exceção, das se

gundas-feiras, na sede do Ou

be, à rua Rui Barbosa, 49.
Oscar PaJace Hotel -

, "Am�rican Bar" muito fre

qucntado nos finais-de-semna.
Drinques' e música suave, em

fita ou pelo conjunto do Toni
nho Outra. Ponto de encontro
de homens _Se negócio e Exe

cutivos. Restaurante no 60.
andar. Ar refrigerado.
Querénda Bar

Funcionando das 18 às 23
hor;is, no último andar do
Qúerência Palace Hotel, com

vista panorâmica da baía Sul.
Música de violao de Walter
Souza. Estacio\namento pró�
prio e gratuito.

"

Prayon - Praça Lauro,
Müller no. 2, esquina com Ru
.bens ue Arruda Ramos. Comi"
,da chinesa típica e também co

zmna brasneira, rrato reco

:mendado: Snop euey ue peixe
,galinha ou filet. Entrada: Ca
lnarões e.(i'lpanados. Preço mé-

lI,,,,,·,, .Iú li" . tmor]IIIPele de Asno (Peau D'Ane] de Jacques Demy

Hough, com Peter l'ushing e as

Gêmeas CoUinson. Technico
lor. 18 anos. Cine GlÓria:.5 e 8
horas.

O DIA DO AJUSTE DE
CONTAS, de Roger Plgaut
c/Michel Bouquct c 8crge Rc
gianc:

AS MULHERES AMAM
POR CONVENIÊNCIA com

Tony Vieira e Suely Fernan
des. 18 anos. Cine Roxy: 2 e 8
horas.

1''' ....,·""

COLORADO COLT c/Wal
ter Chiari - Eastmancolor � .5
anos. Cine Rajá: 8 horas.

'

QUANDO O CARNAVAL
CHEGAR, de Carlos Diegueso
c/ Chico Buarque de Holanda
e Maria Bctania. Eastmanco
lor. Cine São Luiz: 8 horas.

NADANDO EM DINHEI
RO c/ Mazaroppi e Ludy Velo
so. 5 anos. Cine Jalisco: 8 ho
ras.

AS FILHAS DE DRÁCU
LA (Twins of Drácula)de John Darci CmJta

oTV
155;,

5IGNIF�I.cAQUE HOJE NAO
'

TEREI QUE TOMAR
BANHO!

"� .

A3�///�. ./ ,./

/

TV Cultura -Canal 6
15:00 - TV E; 15:30

Oube dos l'éróis (a cores);
18:40 - Jerônimo, laços de

Sangue; U:20 - Bola l'm Jo

go; 19:30. - Rede Nacional de
Notícias (a cores); 19 :50 - Vi
tória Bonclli; 20:35 - Tom e

Jerry (a cores); 20 :45 - Sua

Majestade o lBOPE (Via Em
bratel - a cores); 24 :00 - AL
ma de ,-Iço.

prise}; 15 :00 - Mundo da Cn
ança; 1'5:30 - Sci"iado de

Aventuras; 16:30 - Mulheres
em Vanguarda; 17 :00 - O Cir
co; 1'7 :05 - Vila Sésamo;
18:00 - Cine Desenho; 18:25
- A Patota; 19:00 - Uma Ro-'
sa Com Amor; 19 :30 - Atuali
dades 'Econômicas FIESC;
19:50 - Tele-Jornal Malhas

Hering; 20:10 - Cavalo de

Aço; 21 :00 - Persuaders;
22:15 - Jornal de Santa Càta·
rina na TV; 22:30 - O Bem

Amado; 29:00 -, Chico City;
24 :00 - Jornada nas Estrelas.

LEIA
E DIVULGUE

o ESTADO",

(
I

_',-'

I I,�
"

TV Coligadas - Canal 3
13 :30 - Padrão Com Músi

ca; 14 :00 -- Vila Sésamo (Re-

,�-�,:,
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Zury Machado

�-"9 DEPUTADO FEDERAL
�á há alguns dias encontra-se em nossa cidade,

, procedente de Brasflia, o Deputado Federal e

Sra. Aroldo Carvalho. Aqui na ilha o casal Carva
lho é hóspede do Sr. e Sra. Amilcar Cruz Lima.

VIAGEM
Dia 7 próximo,' com convidados especiais, a

Varig inaugurará o vôo Curitiba-Foz do Iguaçu.
Os dias marcados para e domingos.

EDIFICIO
Já estão concluídos os dois últimos andares

do edifício de apartamentos da incorporadora
liA Coelho". Este é mais um edifício de bom

gosto que até setembro, estará embelezando nos

sa cidade.
CALlL

'o jornalista Calil Simão da cidade de Curitiba
continua em atividades na Sociedade paranaense:
Agora o Jornal em que Calil fala da Sociedade
Paranaense está em Ott-Sete.

CHICO ANISIO
Uma noite com "Chico Anísio" é o esperado

show que será apresentado hoje no Teatro Álva
ro de Carvalho, O aplaudido artista de teatro e

televisão, provavelmente receberá os aplausos de
nosso mundo social e cu Itu ral em' sua temporada
aqui na ilha.

LIVRO
História do Exército Brasileiro é o livro que'

amanhã; às 16 horas, no auditório da CELESC,
será lançado em nossa cidade, pelo General Ayr
ton Pereira Tourinho, comandante da 5a. R.M.

; DRUSGTORE
.

O badalado restaurante Drusgtore na Lagoa da
Conceição domingo, recebeu a visita dos artistas,
Carlos Lvra e sua linda mulher Katherine. O al

moço com perfeito atendimento e o gostoso pas
seio de lancha deixaram os artistas encantados
com a Lagoa e a simpatia dos proprietários de .

restaurante.. __

LlC
. Katherine e Carlos Lyra; também visitaram .o

Lagoa- Iate Clube e ficaram impressionados com

o tabu Iasa' ernpreend imento.
UCHOA

Atendendo convite formulado pelo Ministro
Delfin Neto, o Secretário Sérgio Uchoa de Re

zende integrará a missão econômica brasileira

que irá a Alemanha Ocidental em abril. A Missão

Econômica, integrada por autoridades e empre
sários brasileiros, seguirá para Franckfurt para
manter contatos com industriais alemães.

JANTAR
O cônsúl geral do Japão e Senhora Jiro Naski

kawa' em visita oficial a Santa Catarina, homena-
_",o •

...... l-

•
i �

... ,: .b.. I: -

•. ':

Carla Maria da

Luz de (liveira, um broto

'em/oco na sociedade

catarinense.
.

\

geou com um Jantar no clube Doze de. Agosto, o
Governador do Estado e Senhora Colombo Ma
chado Salles. Outras altas autoridades do Estado,

.

também compareceram ao jantar.
FINANCIAMENTO

O Secretário Sérgio Uchoa de Rezende, da Fa
zenda, assinou a liberação de financiamentos do
FUNDESC e duas empresas industriais e duas
rurais, no valor global de Cr$ 1.339.625,00.

As duas indústrias beneficiadas foram a Tex-..

tilplast S.A. Indústria de Plástico, de Joinville e a

Indústria Textil Cia. Hering, de Blumenau.
CASA DA CULTURA

Realizou-se na última semana na Secretaria do

1 1 .;.." ,.-," _i •

,�------------------------------------------�

I _

CINEMA
PA·RA
HOJE,
EXIBIDORA

. CENTROSUL LTDA.

,,,.,,,, SUZY KENDALL • FRANK FlNLA Y

.

cOm FREODIE JONES e TONY BECKLEY

.'{;"",.,,",", LESLEY-ANNE DOWN r JAMES LAURENSDN
n','Udo n. nu\"�I" "T,,� R••he". d. KENDAL YOUNG Roteiro ele JOHN KRUSE

PFOdu.r�a por GEORGE H. BROWN Plrlll'd, por SIDNEY HAYERS
íS}

P,�,., �'".I,." PETER ROGERS !IISSIIULT I ",""0,.""" ,.'. "'e""""'�I;;«""''','''' ,_i

CINE JALlSCO '_ 8 H

-ffi-Al'l.!!s- ., ..".,< MA ZZA R O P , (,iD" vr,u'C:O
ASIliõ';',r, '.lMf.lOA "tUlDANDO EM DINHEIRO" �,.�,'ZA['t�;;r()

-

CINE. GLORIA.� 5 8 H

j ,

O Laguna Tourist Hotel, o mais sofisticado de Santa Catarina, estã em contato com artistas de renome
internacional, para uma nova temporada de shows.

Governo uma reunião extraordinária do Conse
lho Estadual de Cultura, ocasião em que os

membros do Conselho tiveram entendimentos
com o Secretário Orlando Bértol i.

ELIANE
A charmosa Eliane Fiuza Lima, nome de des

taque na sociedade de .Blumenau, que foi debu
tante no Tabajara Tênis Clube, Clube Doze de

Agosto e no Copacabana Palace, prepara-se com
o famoso costureiro Lenzi, para o seu casamento

marcado para o próximo mês.
ARMATEC .

Com grande entusiasmo estão a frente dos tra
balhos de sua firma II Arnatec ' "

os Srs. Rek
mar Ninow e José Carlos Benatto.

LlC
Foi bastante movimentado o campeonato ca

tarinense de Caça Submarina, promovida pelo
Lagoa Iate Clube, realizado no último domingo.
Dez equipes representando Santa Catarina, parti
ciparam da promoção..

.

VIAGEM
A jornal ista Liege Maria Alves, do Jornal de

Joinville, é uma das convidadas da Varig, para o

vôo do próximo dia 7 a Foz do Iguaçu.
MiNISTRO

Procedente de Brasília chega hoje a nossa ci
dade atendendo convite (lo Governador Colom
bo Machado Salles, o Ministro da Educação e

Cultura, Jarbas Passarinho. O Ministro Passari
nho viaja em companhia de sua exma. esposa, O.
Ruth.

,r, ,.;.,.",.' \

,),-t

ROXY PROGRAMA OU'PLO 2 - 8 H

CINE sAo JOSÉ 3 _ 7,45 _ 9,45 H -

SAO ··JOSÉ, SÁBADO

CINE RITZ _ 5 _ 7,45 9,45 H

o
ÚLTIMO

I'

;iREFUGIO
"The Las! Valley"

usr.

�-. 20th
� ';"".'" 0-0' :;�"i.pv,I'O' ,

haet Caine Omar 'Sharif
Florinda Bolkan Nigel Davenport Per Oscarsson '�

An��, OCo """'1 ·.l�u""",, H·"d" "0''''' ""Y"'llS M'{JUQI Ak!h,nd'Q Ch"""" Rob.,.,

IIC"" "�GoM, "(..�/'" ..,. J�"".., Cid."', .. ",.r�.1lI JQI1" 8a'''I'

•• 1

QUr �RAMA DIABÓLICA TfIW CAUSAOO TÃO ESTRANHO ROMPIMENTOl

TRJÍGICII -Ó,

SEPAIIIICÃO;
-

.

.

a:
.

"
13
...

Chegando hoje a

Ptonanõpolis oMinistro
da Educação fi (idtura,

Jarbas Passarinho.

CINE CORAL _ 3 _ 8 _ 10 H

.. 2� 'FILME·1� FILMEo PESADELO COMECA A CADA /h.u,p/@/NOITE .. ,OUANOO VOLTAM OS r�"(' I

CINE· RITZ A PARTIR DE DOMINGO

HOMENS DESTEMIDOS, ENFRENTANDO o PER1GO
E A MORTE A CADA SEGUNDO!

L.EVYGA1WNER·L,�V.EN ...�11r,5F.N!.'" ;

JAMES COBURN,,,
"CAVALGANDO COM A MORTE"

(THE >-lON!<F.ff'i)

CO·ESHELADO POR wrSNr,enIsrON SLiM prCKENS ANNE ARC:HER

�(JS1ÇA DE JIMMY HASKELL PP.ODUZiDA POR A.RTHUR CARDNEIi' ". 'jULES LEVY
ROTEIRO OE S:ZVE lHN..'\'f e STEPREN 'LODGE DI?IGrDA PO� :rn;vr-; !HNí\r

lhuted Artmts $)1,',$
c61 DE lUX. ��:;��'::i�;��: k:��'K"'.3l«.>" ,",_'o
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BUDAPESTE - (AN
SA) - Curiosidade huma
na não tem limites. CbIJ1e'
ça das pequenas coi s as,
n o âmbito de limitadas
convivências, e acaba al

c ançando níveis interna

cionais, ultrapassando
fronteiras e obstáculos.
Conhecemos nossos pró
prios costumes, a tradição
de nossa gente, as várias

tendências de nosso povo.
Mas, e os outros? Como
vivem os demais, nos de
mais países?

E notório que, princi
p almente nestes últimos
tempos - (e quando se fa
la em sentido "Histórico"
- os "Últimos Tempos"
abrangem decênioo ...) - o

tecido dos intercâmbios,
nos mais diferentes níveis,
entre os países do mundo
inteiro, tornou-se sempre
mais espesso e sólido. Q;

povos, hoje em dia, se co

nhecem bem mais profun
d amente que no século

passado, e isso acontece

principalmente porque as

viagens internacionais dei,
xaram de ser "aventuras",
para transformar-se em ex

periências corriqueiras na

vida do homem moderno.
Dos outros, dos demais,
conhecemos muito, hoje
em dia. E, às vezes, aspec-

.

tos entre os mais curiosos:
de sua maneira de viver, de

pensar, etc. =estes recí

procos, conhecimentos,
sem pre mais aprofunda
dos, representam, aliás -

num mais amplo plano de

política internacional -

um dos melhores meios de

aproximação entre um

país e outro, entre um e

outro povo. Neste esforço
para o conseguimento de
uma maior aproximação,
todos'

,
os caminhos vêm

sendo experimentados, pa
ra acabar com as barreiras

prejudiciais.
Todos os caminhos, in

clusive aquele da... cozi
nha. Nossa comida é esta.

Mas como os outros co

mem? Qual é seu prato
preferido? Vale a pena ex

periment�107
Curiosidade humana

não tem limites, e - quan
do é positiva -vale a pena
incentivá-la.

Foi justamente ,o que
ocorreu, nos dias passados,
na Hungria. 120 jornalistas
especializados visitaram es

te país para tomar conhe
cimento direto de seus va

lores gastronômicos, a fim
de poder ilustrar os. mes
mos ao grande mercado tu

rístico internacional.
Os membros da comiti

va faziam parte da federa

ção internacional da Im

prensa Gastronômica, viní
cola e turística, entidade

patrocinadora da visita. Os
"Gourmets" visitaram as

várias localidades turísti

cas, dedicando-se, em espe
cial, a saborear comidas e

bebidas em restaurantes, e

hotéis. Pode-se afirmar que
as mais severas exigências

lelDinina

ficaram plenamente satis

feitas.
Há tempo - e principal

mente nestes últimos anos

- a Hungria está querendo
reviver suas velhas tradi

ções folclóricas para incen
tivar o turismo, E a Gas
t r o n om ia tem - neste

campo - um papel pre
ponderante.

A cozinha Magiar - é

preciso dizê-lo - pode or

gulhar-se de antiquíssimas
origens. Gorge Lang, "Ex
pert" em Gastronomia de

origem Hingara, acha que
as primeiras origens da arte

culinária deste país devem.
ser encontradas entre as

antigas tribos do cáucaso.

Trata-se, em geral, de
uma cozinha rebuscada e

gostosa que sabe como

.despertar o apetite, com

cores, perfumes e sabores.

"Captou" o melhor da arte

culinária vienense, eslava e

oriental, compondo prodi
giosas misturas de ingredi-
entes. Já se afirmou várias N as grandes planícies
vezes que estes pratos re- nas "Pusztas" Húngaras, os
sultam indigestos e excessi- visitantes puderam

.

sabo-
vamente picantes, mas a rear também comidas sim-
argumentação não é válida pies de pastores e de cam-

quando se fala de Budapes- poneses, comprovando que
te e dos maiores' centros no "simples", há muitas
gastronômicos da Hungria, vezes verdadeiros tesouros
onde verdadeiros "mes- da Gastronomia ...
tres" da cozinha aprontam Naturalmente os jorna-
com suas próprias mãos os listas - experts provaram
pratos tradicionais, também os excelentes vi-

Os pratos mais "atraen- nhos Húngaros, os Tokai,
tes" da cozinha fungara Egri Bikaver, Badacsony
são as-sopas, as verduras.> -Ke k ny e lu , Badacsony
os refogados e pastelaria. Szurkebarat e o "Barack",

Não se trata unicamen
te de pratos muito rebus
cados. Há sopas de peixe e

de mariscos bastante sabo
rosas que não têm maiores

segredos, mas que guardam
intactas todas as virtudes
da sábia cozinha popular.
A sopa "Halaszle", por
exemplo - excelente prin
cipalmente em Szeged e no

Balaton, mas também nos

restaurantes de Budapeste
- que é uma versão magiar
da "Boullabaisse" marse

lhesa, com, a mais, "pápri
ca" e cebolas.

O "Gulash" é por certo
o prato de maiores atrati
vos. É servido na maioria
dos restaurantes Hingaros
e representa uma comida

completa, um prato único,
abundante e bastante sabo
roso. Aos pedacinhos de
carne de vitela, de cabrito
ou de porco acrescentam
se cebolas, pimenta, cre

me, etc.

"'"

A noite
. '

Elegante conjunto com'
calças de boca largona,
verdadeira boca de

elefante. A bata, estilo
vestido, é cintada apenas
atrás, com martingale
largo que sai de constura
dos lados. A gola é alta,
zíper em toda a frente e

mangas curtas, fofas, com
punhos largos.

Jersei estampado com

flores muito coloridas,
neste vestido estilo'

cigana, com decote

contornado por elástico,
caído nos ombros e

de mangas curtas. A pala é

marcada embaixo do busto

com franzido.
A saia é longa, molenga.

."t,,-iNa liamON

120 jornalistas, peritos em gastronomia; visitaram a

Hungria e puderam comprovar que a arte culinária da
boa cozinha húngara está mais do que nunca, viva. Prin

cipalmente no que se refere à refogados e a famosa paste
laria.

uma espécie de pinga de
Damasco.

Por ocasião da visita,
houve a

\

realização de um

congresso, durante o qual
o conselho federal aplau
diu - por unanimidade -

o ingresso da Hingria na

mencionada associação,
presidida por Maria Halasi,
da Federação Internacio
nal. Hnrve também as visi
tas turísticas e, os grandes
jantares com visitas as fei
ras agrícolas, aos museus,

especializados, como aque
le de Gastronomia, da uni
versidade, ETCE não falta
ram as visitas aos "Osar
dos", típicas cantinas Hin

gatas da "Estepe" onde so

brevivem as tradições ÜlS-

tronõmicas mais sadias e

genuinas do povo Hinga
roo Foi, afinal, uma festa

ininterrupta para o paladar
� para os olhos.; E uma

nova maneira de contribuir

para a aproximação entre

oriente e ocidente. Desta
visita, de fato, surgirá por
certo Um renovado interes
se internacional pela Hun

gria, e por seu povo.

Na conclusão do con

gresso da federação foram
reeleitos seus diretores:
Jean Arnaboldi Presidente,
e Enrico Guagnini, primei
'ro vice-presidente da asso-

ciaçãó, que reúne cerca de
500 jornalistas especializa,
dos, do mundo inteiro.

ii boa cozinha húngara'

Longo, muito juvenil e
romântico, em xadrezinho
rosa e branco. anta
do mesmo, marcando' a
cintura e abotoando
atrás. Pala quadrada,
contornada
de babado franzido. Saia
franzida, com bordados
furados de margaridas,
formando listras.

ÁRIES Tudo começará a I

melhorar bastante para você
no plano' social, quer nesta Ou
na próxima semana. (6 conta
tos que estabelecer agora serão
significativos, podendo pre
nunciar promoções, colabora.
cão e êxito em viagens.
TOURO - Tenha em mente
que o seu signo será um dos
mais favorecidos dentro em
breve. No entanto, o trânsito'
astral atual já está benefician
do bastante a sua natividade,
nos estudos, pesquisas e inves
tigações apesar do fluxo de sua
12a. Casa.

GÊMEOS - Dia relativamente
neutro pela manhã, tendendo
a melhorar muito à tarde. Re
conheça seus verdadeiros méri
tos, que isto será importante à
você. A colaboração que lhe
vier através de pessoas de Pei
xes, trar-lhe-ã promoções.

....
; ... :.�;:t\. CÂNCER - Influências bas

���';.;";c.,,'�:".�\.�,,';"I'; tante favoráveis estarão atuan
...

do sobre você, denotando me-

.; .:<'!a' lhorias que irão evoluindo em
',': ".. ,

, .• um crescendo constante. Con-
- '.:t:\�..,ll":'" te com a colaboração de ter

,.'''' .. ·

...<.'''---7,.:.. ;1,;1 eeiros, e tudo haverão de ser
, ...�, compensador,

LEÃO - Dia em que não lhe
faltará a compreensão do seu

semelhante, nem o apoio de
pessoas queridas, que convi
vem 'ao seu lado. Tudo lhe cor

rerá às mil maravilhas, muito
em especial no plano de espiri
tualidade e do trabalho.

VlRG,EM - Sucesso profissio
nal, financeiro e .amoroso em
evidência, (bm otimismo e de:
cisão de progredir, obterá o

apoio de terceiros e chamará a

a tenção de alguém do seu

maior interesse. Conte com a

colaboração da pessoa amada.

UBRA - O Sol está transitan
do na Casa de seus inimigos
declarados, e também dos as

sociados e do cônjuge. \iagens
e contatos importantes estão
em evidência" devendo ser

aproveitados com realismo.
Use de tato no trato com ter-

_, eeiros.

,l1�,�'!!t t:t"Ó_'
.

ESCORPIÃO - O setor mais
.. ,t::l:l}'"

'

.

'
"

'

.

-:-1�"""', favorecido, neste dia, será o da
, ,.'

:,{;, vida sentimental. Vênus em

:wrtltl.M.:. 'Peixes favorece as ligações
com o sexo Oposto, e tende a

beneficiar as artes e diversões.
Faça compras e procure ador
nar o-seu lar.

SAGITÁRIO - Excelentes
oportunidades de auto-afirma
ção da persónafidade estarão
em perspectiva, particularmen-
te se pertence ao primeiro de
canato do signo. Pessoas ale
gres, otimistas e esportivas po- !,"derão. melhorar o seu estado
de espírito.
CAPRICÕRNIO - Dias de in
tensa felicidade serão vividos
pOr você; muito brevemente.
Contudo, a posição de dois

planetas em Touro será benéfi
ca à sua palavra oral e escrita e

favoreéerã sua estabilidade.

AQUÁRIO - Suas possibilida
des de sucesso deverão ser

.' maiores hoje, especialmente
.......:I�....,I';',.. no setor das amizades e no que

diz respei to à velhas aspirações
domésticas. (bntatos frutífe
ros com pessoas de Áries, Gê
meos, ibra e Sagitário;

,
-.

I
PEIXES - Notórias possíbili

r ,��,
...

/:�� dades de el�v�ção social e pro
�" '" '�� gresso profissional, Se nasceu

<�" :.;'1 ..... ') por volta das 5 horas da ma-

�'i\ t:.:: ."-:"
-'�" ;f I nhã, concentre toda sua aten-

�;::�� '. ; - ção e interesse aos problemas�.,� f(i'� de ordem financeira; poderá
:,. 'j receber muito dinheiro.

,
,

lENCOIS
TOALHAS DE BANHO

E MESA

VERÃO
o importante é

aiudar o
trabalho dos
rins
tome

URODONAL
e viva MAIS (ontente'...

R. CONS. MAFRA. 47· FONE 4302

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



MOVEIS' PARA ESCRITORIO

Constru(dos em madeira aglo
merada chapeada'com Imbuia ou

Jacarandá. Estrutura'em aço
cromado ou pintado. Acabamen·
to em verniz nitro celulose
acetinado, Hot Spray.
Poltronas e Cadeiras Fixas
ou Giratórias, constru idas
de acordo com padrões FMI.
Também a mais bela e perfei-
ta linha em Cofres, Estan-
tes, Arquivos e Fichários.
Executamos também Instala

ções sob encomenda,

MÓVEIS ESCRIVA
'R. Gaspar Dutra, 287 - Estreito

• Fone 2468
-

:'Defronte ao 140. BC.

VISITADORAS DOMICILIARES
Precisa-se urgente de senhoras e senhoritas para realizarem visitas

domiciliares, as quais farão demonstração e venda de produtos de
fácil aceitação e de qualidade comprovada, paga-se salário e

comissão.
As interessadàs deverão apresentar-se munidas �e documentos a

rua Manoel de Oliviera Ramos, 26 -'20. andar, no' Estreito, próximo
a Philipp e Cia., rio horário comercial.

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
ESCOLA TJ:CNICA FEDERAL DE SANTA CATARINA

AVISO DE EDITAL
De ordem do Senhor Diretor Executivo, torno público que se

encontra afixado na Portaria desta Artarqula, Edital para arrenda
mento do bar da Escola, cujas propostas estarão sendo recebidas no,

setor. de Compras, no horário de 14h às 18h., no período de 29 do
corrente a 03 de abril vindouro.

Florianópolis, 28 de março de 1973
Au ísio Dobes
Secretário Olral

SINDICATO DA INDÚSTRIA DE TORREFAÇÃO E

MOAGEM DO CAFJ: NO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente EDITAL, ficam convocados os senhores as

sociados deste SINDICATO, no gozo dos seus direitos Sndicais,

para a Assembléia G!ral Extraordinária a realizar-se em sua Sede

Social, a rua Fernando Machado no. 3, Sala 2 no dia '04 de abril de'

1973, às 14,30 horas, ou em segunda convocação às 15,00 horas,
com qualquer número a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem

do dia.
10. - Análise da situação de comercialização do Olfé tor

rado e moído em face aos resultados obtidos na reunião do Rio de

.Janelro,
-', ,--,

-' ,; .

20. -Medidas legais a.sereni tomadas
30. -Outros assuntos de interesse dos associados.

Florianópolis, 28 de março de 1973

YOLDORY I3ITTENCOURT - PRESIDENTE

.SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS
DE ENERGIA HIDRO TERMO ELE:TRICAS

,

EM FLORIANÓPOLIS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLE:IA GERAL ORDINÁRIA
,

Pelo presente edital, ficam convocados todos os associados do

Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de Energia Hidro Termo

Elétricas em Florianópolis, quites em seus direitos sindicais e sociais,
para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, no próximo dia 31

'(trinta e um) do mês de março do corrente ano, às 8 horas em

primeira convocação, e não havendo número legal, às 9 horas em

segunda convocação, �uncionando com qualquer número presente,
na sede do Clube 15 de Outubro, sito a rua Conselheiro Mafra, no.
200, nesta Capital, para deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA
10.) - Leitura, discussão e votação por escrutínio secreto, do

Relatório da Diretoria e as peças componentes do Balanço Geral,
,

tudo do exercício de 1972, bem como o Parecer do Conselho Fiscal;
20.) - Leitura, discussão e votação por escrutínio secreto, das

peças componentes da Suplementação da Proposta Orçamentária do

exercrcío de 1973, bem como o Parecerdo ConselhoFiscal:

30.) - Leitura, discussão e votação por escrutínio secreto das

peças componentes da Proposta Orçamentária para o exercício de

1974, bem cornoo Parecer do Conselho Fiscal.

Florianópolis, 16 de março de 1973

Alózio Fernando Henrique - Presidente �

Pela 1.a vez nas bancas
a maior novela. de todos os tempos:

, MITOLOGIA,
AGRANDE NOVELA

DOS DEUSES

Inteiramente grtitls, com (;')':-1 .":;�-ll) Je

conjunto de toda a ll1itolo�jld
greco-romana. . .

Em sequida, Vil J J Vr:lIlb. r3acL),
Júpiter, Minerva, Netuno. j"r·,o. Diana • .;!

muitos outros. em 49 tasc.culos
semanais, com nutos e lendas que: ."<J'J

uma das mais qeruais concepcóos q�rp.
a humanidade já produziu

Não perca Mitologia,

Em Iodas as

bancas por apenas CI S 3,00

É uma coleção sensacional que
a Abril Culturai traz a você, em
fascículos. semanais, com as mais
vibrantes histórias de amor, paixão, ódio,
vingança, sonho. beleza , _,

Ao colecionar Mitologia, voce vai

comprovar que os mitos e lendas

greco-romanos são uma fantasia
maravilhosa, com divindades que
soerevívern até hoje.

O primeiro fascículo será,sobre
Apolo, o Deus da Luz, filho de Juplter.

Junto, vem um fascículo extra,

PARA PRONTA ENTREGA:
Nos principals edifícios de Florianópolisr

Coqueiros e Canasvieiras.
'

,

Em Construção: Vendemos os MElHO
-- rT-................._--.......---........._--__,.,-�-__ .. , ,

""R'ES "p-'efó' JVJ'ÉNOR ·J·PR'E'C.'O_·. ró'ispomos de
, ,I t·

apartamentos com um - dois - três e quatro,

quartos com finqnciamento quase total.
Em nosso escritório à Avenida Hercílio

luz no. 'l ou pela telefone 4414 estamos em

COhdições'de prestar informações sobre todo
o comércio imobiliário de F.lorianópolis. Não
esqueça: Dario 4414 - Dario 4414' - Dario

4414

RESTAURANTE PRAVON
COMIDAS

TfPICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

; L. PANORAMAR

SERViÇO A LA CARTE

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
(Baía Norte)·

DR. E. M. DA LUZ
Advocacia, per ícia e consultas técnicas sobre acidentes de

trânsito. Exames qrafotécnlcos, dactiloscópicos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Criminalística (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactiloscópica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polícia Técnica do Estado de

'São Paulo (1962).
Autor do Sistema Dactiloscópico Catarínense, aprovado

pelo II Congresso de Identificação Dacti lo sc ó

p i ca

(GB-1963).
.
ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL

Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDI F íCIO SANTO ANTO
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

I

: 'DANTE H. F. DE PATTA

ADVOGADO
OAB-se 121

Escritório: Felipe Sclimidt, 58/�2 (Ed. CO:lJlasà) � 30.
,

, ,

andar - conjuntos: 301, 302 ,e 303 - Fones: 3257 e

2071. •

Dr. PAULO ARLINDO PHILIPPI

OUVIDOS - NARIZ - GARGANTA
Residência Médica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós

- Rio de Janeiro.

Curso de especialização na Pontifícia Universidade

Católica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia da Surdez e Otite Crônica.

Diagnóstiêó de .surdez na ,criança e no adulto.

, '.
' VERTIGENS E TONTURAS.,'

� � Cons.. Hospital Celso Ramos � Fone .3899 - 4129

Diariamente das 16,O()às 19,qqhoras.
", "

CALCULO- ESTRUTURAL'· fTESC
Engo. Gilberto F. Silveira

Engo. Dagoberto F. Silveira
R. Jerônimo Coelho, 3-25 - sala 207

EDITAL DE PRAÇA
Ju (zo de Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Públ ica e Acidentes
do- Trabalho.

O Doutor Wladimir D'Ivanenko, Juiz de Direito da Vara
de Menores, em exercrcío na Vara dos Feitos da Fazenda
Pública e A:identes do Trabalho da Comarca de Florianó
polis, Capital do Estado de Santa Catarina, na forma da
lei, etc.

FAZ SABER, a todos quantos este edital tiverem conhecimento,
com prazo de 10 (dez) dias, que o porteiro dos auditórios deste
Ju rzo, ou que suas vezes fizer, trará a quem mais der e maior lance
oferecer sobre a avaliação, no dia nove (9) de abril do corrente ano

às 11 horas, à porta do edifício do Forum desta cidade, dos ben�
penhorados da CIsa de Saúde Santo Antônio de Pádua, nos autos de
Ações Executivas Fiscais de nrso. 330/72 e 331/72, que por este

Juizo lhe move a Prefeitura .Municlpal de Rorianópolis, Asaber: 1 �

Um terreno sito à rua D. Pedro li, em Capoeiras, Estreito, 20. sub-

4distrito desta Capital, designado pelos lotes nos. 22, 23 e 24 quadra.
"O", loteamento \Ala Galois, Com a área de 1.458,00 m2, 2 - Um
terreno de marinha, sito também à rua D. Pedro li, em Capoeiras,
Estreito, 20. subdistrito desta Oipitat, medindo 35,00 in de frente
para o mar, e as benfeitorias nele existentes, compreendendo Uma

construção de alvenaria, com vários compartimentos, que abrange,
quase toda área do referido terreno. 3 -Um terreno sito à rua D.
Pedro II, em Capoeiras, Estreito, 20. subdistrito desta Capital, cons
tituído: pelo� lotes nrs. 25, 26, 27 e 28 da Oradra "O", medindo
cada um, mais ou menos 12 metros de frente por 40 metros de
frente a fundos, e as benfeitorias nele existentes, constru Idas de
alvenaria, a qual foi avaliado em Cr$ 375.000,00 (trezentos e seten
ta e cinco mil, cruzeiros). Não havendo licitantes designo deste já, o
d�a 18 de abril às ,10,00 horas, para proceder nova praça com redu
çao de 20% sobre a avaliação. Se não houver licitantes, serão os bens
vendidos por maior lance para que chegue a noticia a todos que os,

queiram arrematar, se passou o presente que será publicado e afixa
do de acordo com .a lei. DIdo e passado nesta cidade de Florianópo
lis, aos vinte oito dias do mês de março do ano de mil novecentos e

setenta e três. Eu, Escrivão, subscrevi.
Wladimir D'lvanenko

Juiz de Direito da \hra de Menores, em exercrcío na Vara
dos.fsltos da Fazenda Pública e A:identes do Trabalho.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Hlbilitação, categoria Profis-:

sional, pertencente ao sr . .hão Batista da Silva.

DOCUMÉNTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: carteira de motorista

amador, carteira de identidade e título de eleitor, pertencentes ao sr.

Paulo Roberto Martins. Favor entregar neste jornal.

I

CERTIFICADO EXTRAVI�DO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do Gordi�i, ano 1965,

cor Cinza G'rafite, Placas AA5601 , pertencente ao sr. Oswi Nernesio

de Souza.

CERTIFICADO EXTR'AVIADO
Foi extraviado o Certificado do Caminhão Marca Chevrolet cor

Cinza Claro, Placa 52-50-81 de Araranguá, Ano 1961, nd do Mo
tor G61B-7625M, Licença no. 00172, pertencente ao Sr. José Rea-
lino Gomes.

' -

Criciúma-SC, 26 de março de 1973

CERTiFICADO EXtRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do automóvel, marca

AERO WILLYS, ano 1962, motor B2121595, pertencente ao Sr.

Ewaldo Klein.
Joinville, 21 de março de 1973

IMPORTANTE
Prestamos mão de obra de confecções

preço},e

Entrega

é o cl iente que faz

RUA JOÃO A. DA CUNHA 117

- Próximo ao Posto Texaco em Coqueiros

EQUILAB
,

-
' ,

,COMERCIAL EOUIPADORA DE LABORATÓRIO LTlJAj
,

Rua Saldanha Marinho - Ed. Centro Ex_ecutivo Mi-

guel Daux - loja 6
FLORIANÓPOLIS SANTA CATARINA

---"

Cam iii��;��:,�i�!���,a I
de escritório. Revendedores exclu
sivos Gestetner Duplicadores
Ltda, Pitney-Bowes Máquinas
Ltda, Cimpro Máquinas de Conta
bilidade, Sharp Calculadoras Ele
trônicas.

Rua Araújo Figueiredo 9 -,
Fones: 4717 e3980 - Florianópo
lis-SC - Assistência Técnica -

3986.

ALIANÇA FRANCESA

-COM .PROFESSORES FRANCESES-

AUDIO- VISUAL intensi�o na parte da manhã,
normal a tarde e de noite. Alias de CONVERSAÇÃO'
ntvet literário e técnico; preparação ao DIPLOMA es

pecial da Aiança Francesa e diploma da Faculdade de
Letras da lhiversidade de NANCY. Cursos para
CRIANÇAS desde os 6 anos de idade. Cursos de
TRADUÇÃO. Matricula-se à rua João Pinto, no:' 35 /

(frente ao cine Coral) das 9 às 11 c -J�s 15 às 19
.horss.

TUBA É MAIS. RÁDIO

Rádio Tubá - Emissora de linha de frente. 25
anos de rádio atuante no Sul Catarinense. li

derança radiofônica - programação planejada.
Cobertura Regional - Expressão em Rádio.

TUBA e RADIO COM AMOR.

HONDA 125

Vende-se moticicleta Honda 125c. modelo 1971
em ó,timo estado de conservação. Informação neste

jornal, tel: 3022 (Beta).

OPORTUN IDADE
Vende-se um Velo Solex '(bicicleta motorizada). francesa, perfei

to estado de conservação, preta, velocidade máxima 40km/h. Preço

Cr$ 800,00. Tratar cl sr. Carlos na Oicina do DNOS. I

VENDE-SE
Vende-se uma loja -sita a rua Cbnselheiro Mafra, no. 39. Tratar,

na Rua Padre Miguelino,17 (Casa Lucianea). Horário Comercial.

VENDE-SE TELEFONE
Vende-se um telefone comercial por Cr$ 11.000,00 - Estreito -

Propriedade de Ar(cola Vera Cruz, 6484. Tratar Rua Afonso Pena,
750 - Estreito.

TELEFONE VENDE-SE
"Lccaliz ado no Continente. Valor Cr$ 12.000,00, Tratar fone

6517.
��--------------------------------------------��

DNHEIRO
Disponho de até Cr$ 70.000,OC.
Aceito proposta para qualquer negócio com retirada equivalente.
Favor escrever com detalhes e endereços para entrevista urgente, à
ex, postal, 139-Ref. 500.

'

NOVO SORALETE-HOTEL"

Suites, Apartamentos simples e de luxo, quartos e

garagens.
LAVANDERIA PRÓPRIA

Preços especiais para viajantes.
'Rua 15 de novembro, 135 _.. Reservas pelo fone 10

IBIRAMA - SANTA CATARINA

S. SIMAS
'EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRtOS

1'1

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 2979
SCESC No. 150

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos-diversos bairros
'desta Caoital.

APARTAMENTO CENTRO
Belíssimo apartamento comS quartos, sala, cope-cozjnha, ba
nheiro, dep. de empregada completo. Bem arejado, pela bar
bada de Cr$ 140.000,00 a combinar. Ref. 030.
Apt. Bem Aconchegante'
Tendo 1 quarto com armário embutido, living, cozinha, área
de serviço, banheiro social e dependência de 'é'mpregada.
APROVEITEM Preço: Cr$ 50.000,00. Venha conversar co

nosco. Ref. 029.
Apartamento Amplo com 4 Majestosos quartos. Banho social,
salão, copa-cozinha, dependência de empregada completa.
Preço: Cr$ 160.000,00. Aceito pequeno imóvel de entrada e

o saldo estuda-se proposta. Ref. 033.
Temos outros apartamentos e casas no centro.
AGRONOMICA
Residência de alvenaria, com 3 quartos, COpa, cozinha, living,
sala-de-jantar, banheiro e garagem.
Preço: Cr$ 60.000,00. Ref.022
SACO DOS LlMOES
Ótima casa residencial de alvenaria, com 4 'quartos, (1 com

armário embutido), living, sala-de-jantar, copa-cozlnha, 2 ba

nheiros, holl de entrada '(fundos com 2 peças também em

alvenaria) terreno com 18 por 500m. Ref. 034.
Consulte-nos, sem compromisso, sobre outros imóveis sob
nossa responsabilidade em vários pontos da Grande Florianó

polis.

PREDIO CENTRO
Tendo 1 loja térrea com 110m2 mais um apartamento tam

bém com 110m2. Possui estrutura para mais dois apartamen
tos em ótima localização comercial. Rua: Fernando Machado.
Ref.036.
TRINDADE
CASA SEM HABITE-SE
Pertinho da Universidade, com 2 amplos dormitórios, sala

ampla, banheiro, cozinha. Final de acabamento.
Preço: Cr$ 43.000,00. Ref. 037
CAPOEIRAS
CASA SEM HABITE-SE
Ótima casa residencial com 3 dormitórios, sala, cozinha, ba

'�nheiro, área de serviço, garagem. Preço: Cr$ 72.000,00. Ref.
038.

II

DARIO VENDENDO,
Lanchonete bem afreguesada. No centro

da cidade. Preço Cr$ 30.000,00.

Alugo loja no edif. Bahia frente para João
Pinto. Terreno na Lagoa da Conceição e Ca-

nasvieiras, preço de ocasião.
.

APARTAMENTOS

APTO. NO CENTRO
Amplo apto. com 146m2, localizado na Rua

Felipe Schmidt, com 3 quartos e demais de

pendências, podendo ser financiado .:

Tratar com Sr. Antonio - Fone 4002.

LOJA VENDE-SE
Loja .com 158m2, localizada na Rua Felipe
Schmidt, sem habite-se, podendo ser finan

ciada.
Tratar com Sr. Antonio - Fone 4002.

APÃRTÃ'r"fE� ,iTO ':_-:VENDE-SE
Vende-se apartamento no 80. andar do EdiHcio

Bahia (Flua João Pinto) frente para o mar. Dá-se pre
ferência a quem quelracomprã-lo para alugar. Pequé
lia entrada e Q restante em cinco anos.

Tratar no IC!:ül 0:.1 pelo telefone 4206.

OTIMA OPORTUNIDADE
Vende-se ou troca-se por \ólks 73, um apartamento (302) com

área aproximada de 5'6m2, localizado no centro (Ed. São Francisco).
Tratar diretamente com o proprietário no local ou pelo fone 3967.

OCASIÃO
Vende-se um ponto comercial no centro da Cidade à rua Sete de

Setembro, 13. local ótimo para qualquer ramo de negócio,
Tratar à Av. 'Rio Branco, 53 ou pelo fone 3966,

ALUGAM-SE PARA ESCR.ITORIO
OU REPARTiÇÃC)-'

Um apartamento e três conjuntos de saías todos com' estacio-
namento à rua Saldanha Marinho, 22. I

Tratar à rua Conselheiro �fra, ,?7 (Sobrado).

Vende-se um Puma Gl'-1600, ano de fabricação
1968, c/rodas especiais de magnésio e toca-fitas.
Tratar à Av. Hercüio Luz, no. 180.

PUMA
iif

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Departamento deVeículos Usados
do seuConcessionário de Qualidade G"f'i'",!j·
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA', 28

FONE 31-17

Opala Luxo - Bege ,
: ,. 69

Opala Luxo - Branco ...•...... , •............... 69

Opala Luxo - Azul .•.......... • , .. • 69

Opala Std. - Branco. . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . . . . . . .. ��Opala Especial - Branco .

Opala Luxo - Azul Metálico �
71

Opala Gran Luxo - Azul Metálico , 71

..... '. . .. 70/71
....... 69

71
64

Fuscão - Azul Diamante .

Volks 4 portas - Azul .

Karmanghia TC - Laranja .

Kombi - Verde .. : ...•..•...............
, .

Aero Willys - Marrom ...•.................•.•... 65

Aero Willys - Rosa . 62

Esplanada - Vermelho c/Vinil ..........•.........• 68

Corcel - Verde Majorca .. , . . . . . . . . . . . . . .. . 69

Pick-Up Chevrolet Luxo - Azul. . .. •............. 71

Caminhão Chevrolet - Verde ... '...-, . . . . •. . ..•...,. 59

II
t!'·J......M1M@IJ�. ,

,

- 'COMERCIO DE
.."

, AUTOMOVEIS ,

Opala Cupê Std - Rose Metálico OK

Dodge Charger - Cinza Metálico 1973
Fuscão - Branco Lótus OK

Fuscão - Azul Arara OK

Ford Corcel Cupê luxo - Azul Colonial OK

Variant - Azul Niagara qK
Ford Corcel Cupê Std - Vermelho Cadmium 1972

TL Luxo - Azul Metálico 1971

Fuscáo - Laranja Granada 1971
Fuscão - Branco Lótus 1971

TL - Branco Lotus 1971
Fusca - Azul Diamante 1970

1970
1970
1970
1970

Fusca - Branco Lotus
.

Volks - Vermelho Cereja
Variant - Vermelho Cereja
.Corcsl Bino - Cinza Kilimanjaro .

POSSUfMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
.
:: DE QffÁLQ{:jER'M:ARCA .." ' r:

R. Gal. Gasp:lr'OüWt�\90 -'-- Estreito ,',' ':

Fones: 6632 e 6359
Floríanôpolis,

1 G�t'''''\ C. RAMOS S.A.
• R' VE rC!JLOS NOVOS

1
C;; Possu{mos toda linha VW nas diversas co-

res 73

REVENDEDORESAUTOruZADOSVOLKSWAGEN

\
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381- Estreito.

VEICULOS USADOS
Sedan 1.300 Vermelho Montana :. 1968.,
Sedan 1.600 Vermelho/preto . • . . . . . . . . . . . . . . . • .. 1969
Sedan 1.300 Vermelho Cereja 1969
Sedan 1.300 Branco Lotus .' . . . . . .. 1969
Kombi Cinza Lobo

_
1969

Kombi Bege Claro 1969'
Sedan 1.300 Verde folha 1969

'; I Variant Bege Claro ; . '.' . . . .. 1970
Variant Bege Claro : , . . . . . . . . . • . . . . . . . . . .. 1970

! .1. T.L.2 Azui Diamante : I. 70/71

! T.L.2 Vermelho Cereja ...............•........ 70/71
Sedan 1.500 A!:ul diamante . . . . . . . .. 1971

FIN,ANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES'

�_f.�...._:.om.:.:.�:.H.de.s.:.�t.om.m.ô.ve_i.S.,I�
(I RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190

REVENDEDOR AUTORIZADO
VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Branco Lotus '.. 70

I Sedan 1300 Branco Lotus
,............

69
Sedan 1300 Verde Folha , .•...•.....

'

'. 69
Sedan 1300 Bege Claro .............•............. 69
Sedan 1300 Azul Real 68

I
Sedan 1200 Cinza Prata .............•............ 66

,[ Sedan 1200 Cinza Prata •.

.- .•.....•....... :
••..••. 65

, Sedan 1300 Vermelho Cereja . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . •. 67
: I Sedan 1500 Branco. Lótus .••.•.•.•..... :......... 71

Sedan 1500 Azul Diamante 71

'.111
Sedan 1500 verde f�lha .•.................••..... 71
TL. 21?ortas Azul Diamante ......•.........•...... 71

: TL. 2 Portas Branco Lotus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 71172
I

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES
I

. III
CARIONI COMÉRCIO DE AUTOMÚVEIS

AV. RIO BRANCO, 53
FONE: 3966

FINANCIAl\iENTO EM 36 MESES!
Votkswaqen branco ,., '.' , "., 68
Volksweqen vermelho , ,., ". 68
Volkswagen verde folha .' ' 69
Volkswagen vermelho : ,., 69
Corcel 2 portas luxo , ",."., ,.' 71
Corcel 2 portas luxo , ........•........ , ,. 70
Variant , ',..... . , , ,., 70/7
Corcel GT .. , .. ,., '.,." , .. ',,'.. 72
NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

Opala Especial Cupê 4 marchas Rose Metálico OK 1973
Opala Especial Cupê 4 marchas Gran Prix OK 1973
Kombi Standart Amarelo Colonial OK 1973

. Volkswagen 1.500 Amarelo Cclonial 1972
Volkswagen 1.300 Amarelo Colonial .. , 1972
Volkswagen 1.500 Amarelo Colonial ...•.•.•..... 71/72
Volkswaqen Variant Azul Diamante " 1971
Opala Luxo 4 portas Metálico Dourado 1971
Vclkswaçen TL Azul Diamante .......•.......... 1971
LTO Landau Azul Acrflico c/teto Vinil Preto ...•... 1-971
Corcel Luxo Cupê ' .......•... 1971
Volkswaqen Branco Lótus •.•.•.••••...... : •••.. 1969'
Chrysler - GTX Azul com teto Vinil Preto ......•.. 1969
Volkswaqen Vermelho Cereja •................. " 1969
Galaxie Vermelho, , , 1967
Simca Bege Sombra Queimado ........•....•....• 1966
DKW Vemaguet Marrom Café ...•.......•....... 1966
DKW Vsmaquet Cinza Metropole •................ 1966

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

VALDIR AUTOMOVEIS lTDA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

Flonanôpolís - SC

Opala ,cupê Laranja toqo., .. : OK
Opala quatro portas vermelho · 71
Opala quatro portas gran luxo 71
Ford LTD : 69
Volks 1500 bege 71
Volks 1300 verde 69
Corcel luxo quatro portas verde 71
Belina amarelo pop 72

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

Chevrolet "OPALA" 2P OK V/Cores
Chevrolet "OPALA" 2P
VWVARIANT
FORD LTD
VWVARIANT
FORD LTO HIDR. C/AR
ESPLANADA
OPALA4 CII.

1973
1972
1972
1971
1970
1969
1969
1969

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

\

VERAS VEICULOS LTDA.
Ru'à Santos Saraiva, 660 - Fone 6208

CARROS NOVOS E USADOS'
COMPRA - VENDA - TROCA

FORD GALAXIE VERMELHO

OPALA,4 PORTAS STD pEROLA
FORD CORCEL CUPt STD BEGE
FORD CORCEL CUPt STD VERMELHO

CARROS TOtALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas

FINANCIAMOS ATE 40 MESES

Landau Várias Cores OK •••••••••••••••.••.•••• 1973
Galaxie 500 Várias Cores OK ••••••.•••••••••••• 1973
Corcel Várias Cores OK ....• � ...•. -, . . . . • . . • . • •. 1973
F-75 Plck-Up Várias Cores OK •...•.......••..•. 1973
RuraLVárias Cores OK ......•. • .....•••..•.•.. 1973
F-100 Pick-Up Várias Cores OK .; .••••....•••.•. 1973
F-350 Luxo e Stand Várias Cores OK •••••.••.

'

•••.1973
F-BOO Verde Angra OK ..••••.......•.•..•..•. 1973
Galaxie LTD Landau Azul Ipanema .........•.... 1971
'Galax le 500 Mecânico Azul Mexicano ....••.•••••. 1969
Galaxie 500 Mecânico Azul Mexicano ••.•.••••.••• 1970
Galaxie 500Mecânico Verde ..•.........•..•••.• 1967
Galaxie 500 Mecânico Vermelho, .••..•••••••.•••• 1969
Galaxie 500 Vermelho Cardeal ... .- ..•.....•••... 1971
Corcel Sedan Bege Maringá ...•.•

'

...••••.•..•••• 1969
Corcel Stand Amarelo Pop .....•.......••..•.•• 1972
Corcel Sedan Vermelho Cardeal ...•....•...••.•• 1970
Corcel Sedam Stand Azul ... .- .............••.•. 1969
Corcel Sedam Stand ; ......•••. " '. . • • .. 1969
Corcel Sedam Verde Majorca •.•.•.••.•..••.••••. 1969
Corcel Sedam Verde Patropi c/Preto .•••.•••

'
.••.•• 1971

Corcel Sedam Bege Maringá ••..•........••.••.•. 1969
Corcel Sedam Verde Alequim .......••.......•.. 1971
Rural Willys Verde Com Branco .,.;_ •.••••••••••.• 1971
Aero Willys Bege Maringá ••.....••••.....•••.•• 1969
Jeep Willys.Verde Colina ....••......•.•.•.••'

... 1962
Volks 1600 Bege ... , .....•.......•........•. 1969
Volks 1500 Azul Diamante '

.•........•...• 1972
Volks 1500 Azul Claro •..••.•.•.•.••.•••••• ,. 1972
Volks 1.300 Verde ....•..•.•••.•..•••..•....•• 1968
Volks 1300 Azul .••..•.......••....•...•.•.•• 1969
Vai ks 1300 Bege .. '........................... 1970
Volks 1300 Bege : .•.................•

,
•...••.•• 1970

Volks1300Vermelho ...•....••.•.... : ....•••• 1970
Volks 1300 Azul Real ...••..•......•..••...••• 1967
Vol ks 1200 Verde Berilo ...•.•••. , .•.•......... 1961
Volks Azul ...•.....•..•..•..••..••.••.••..• 1971

•
Volks Variant Bege Nilo •..•.••.••.••..•••••.•• 1970
Vai ks Variant Branco Lotus ',' ....•.. ',' .. 1970
Volks Karmann-Ghia Amarelo Manga ..•...•.••

'

•• 1972
VolksTL Azul ••.•••.•..••••••••••...• - ..... 1971
Volks Kombi Pick-Up ..•...........•...•.....• 1968
Vai ks Kombi Pick-Up Azul Pastel ..••••..•••••.•• 1969
Volks Kombi Branco Lotus .....•...•...•...•... 1969
Chevrolet lrnpaía Azul ....•.... : •.••.•.... ' .••. 1964
DKW Vemag Belcar Vermelho Cereja

'

.•••••• 1967
Esplanada Branco Polar •••.•........•••.••.• , .• 1969
Itamarati Prata Luar ..•......•........••...... 1967
Gordini Azul . . ..•..••....••.••......••••.•. 1966
Caminhão Mercedes Benz ....•...•....•......•. 1957
F-600 Gasolina Verde Esmeralda ..•.........•.• , 1962

FLORIANÚPOLlS VErCULOS SIA

FLORISA,
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE yEICULOS NOVOS E

USADOS

1967
1971
1971
1970

c
,

fimeyet VEicUlOS USADOS

AlIo Qualidade
Dodge Dart Cupê . . . . . . . . . . . . .. 1971
Dodge Dart Sedan 1970
Dodge part Cupê ' 1972
Dodge Charger

, HI71
Opala 2500 luxo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1971
Opala 2500 Especial Ül71
Opala 2500 Luxo . . . . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . .. 1970
,Variant Vermelha , . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971/72
Karman Guia '1968
Corcel Sedan Luxo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Volkswagen TL .............•...... , 1971
Esplanada ...................•..... : . . . . . . . .. 1968-

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATE 36 MESES

VEICULOS USADOS

ALVORADA VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRaO DE AUTQMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

. CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul
Volks Verde
Karmann-ghia Beg:!
Jeepe (Candango) Rosa

GATAo AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 - FpoHs. COM
PRA - TROCA E VEND.A DE AUTOMÓ
VEIS
CORCEL "OK" LUXO
CORCEL "OK" STD.
OPALA "OK" STD.LUXO
VOLKSWAGEN
VOLKSWAGEN
KOMBI (Jóia)
VARJANT

1973
1973
1973
1970'

.

1963
1970

1970/1

Opala 4 portas •.••••.••.••.••••••••••••••.•.• 1971
Variant ...••.••• , ...•....•.••••.•••.•. , .••.•.• 1972
Volkswagen •....••...•••..••••....••••.•••.... 1970
Rural 4X4 •......•...•....•...•.••..... • .•. 1�68
Kombi Standard ......••... , ..•.... ,......... 1969
Belina .•

'

•.••••.........•.••.••....•...•...• 1970
Pick Up Wllys ..•.•............• , •......•..•. 1963
Votkswaqen 1960
Karmann Ghia .••....••...••••• , •.•..•••••••• 1972
Merr.ed ..s Ben" 1113 dTrur.k : .. '' ' .. .' .. 1970

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

,
.

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

1 Kombi 71
1 Fuscão ....•. 71
1 Corcel Cupê Luxo' ',- .- 71
1 Volks 1600 - 4 portas ., .•..................... 69
1 Volks -: : .- 61

( . PROFISSIONAIS)
DR. OSWALDO KERSTEN

Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Membro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E ORURGIA DO APARELHO DIGESTI-
'vo'

.

ClRURGIA GERAL
Consultôrio: Rua Tira-dentes, 26 - Te!.: 2131
Diariamente das 16 à,s .18 horas

,:Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIR'A
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital .das Clinicas da Universidade de
São Paulo. .

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTORIO: R. Jerônimo Coelho, 359 - Ed. ACM

50. andar - sala 53 - fone 4�38.

DR., RAUL CHEREM FILHO
(\línica Médica .-- reumatismos. Consultôrio

.

Hospital Celso Ramos: Atende diariamer.te
das 12,30 às 16,00 horas: '

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�'
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358,

'- Florianópolis-

DRA. LÉA S� DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório ediffcio Associação de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54 .

das 15 às 18 horas.
r

1970
1968
1967
1969
1960

.

I

DR. SERGIO DE CARVAL�O
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cato
.Iica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB •

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓ.IDE·- ESTERILIDADE E II\JFERTILlDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura),

.

Consultôrío: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - E�.
da Associação Catarinense de Medicina r-: Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

DR. EDMO BARBOSA SANTOS'
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a, à 6a. feira das 14 às 19 horas.
RuaDeodoro, 18 - Edifício &oraia, 13.

Dr. LAPA' PIRES
-ADVOGADO-

Rua Anita Garibaldi, 13 - 100. andar, s/1006
(Centro Executivo Miguel Daux) -

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

DR. ALDO AVltA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio PraçaXV, 100. andar - Sala 108

HOTEIS

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianôpolis

Preços especiais para viajant�

,MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

MAJESTIC HOTEL
I

.

Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

LUX',HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

OSCAR, PALACE HOTEL
FLOruANÓPOLlS: 'AV. HERCi"LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TuBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 1611

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ INCLUI'oO NA DIÁRIA
AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PÁRA
.

li)(_) VE(CULOS
,

Cx. Postal 0-81 -:- 0-82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florienõpolls - SC.: _,

'HOTE:L

ROVAL
.RUA JOÃo PINTO _ FONES. 395' • .1 _ J R•••

FLORiANÓPOLIS. SANTA CATARINA'- BRASI�

APARTAMENTOS SUITES
BAR. JARDIM DE INVERNO· SALAo Df; RCCEPÇOES
TELEFONI • RÁDIO ' TELEVISÁO • GEL"'DEIIA. AI CONDICIONADO

"OUECIMENTO ClN-TlA� . lAV..NDUIA • U(IITOIIO I'''IA HOSPfDE5

.

" FOTO FELIPPE
. I

SLIDE,S .

, revelação em colorido e preto e branco

Rua Deodoro, 3 fone 2229· Florianópolis
.

.
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Palmeiras protesta contra FPF

e CBD, mas joga no Maracanã
Sob protesto, o Palmeiras jogará na noi

te de hoje no Maracanã, enfrentando o Bo

tafogo pela Taça Libertadores das Améri

cas. Revoltados com a decisãoda CBD, que
indicou o estádio do Maracanã como local

do jogo decisivo do grupo dois, os dirigen
tes palmeirenses, depois de tentar, sem êxi

to, a determinação de outro estádio, acu
sou a Federação Paulista de Futebol de ne

gligência alegando que não defendeu um

seu filiado, demonstrando comodismo fora
do comum.

A diretoria do Palmeiras reuniu-se pela
manhã.e' a noite, a fim de apreciar a indica

ção do local da partida. Manteve vários

contatos com o presidente da CBD e com �
Confederação Sulamericana de Futebol. A
noite o presidente Pascoal Giuliano conse

guiu ligação com Teófilo Salinas, presiden-

te da Confederação Sulamerícana e a res

posta deste dirigente desiludiu todas as ten

tativas do clube p,aulista em conseguir a

anulação do sorteio feito no Rio. Naquela
oportunidade, a decisão da CBD foi unica

mente com selação ao Maracanã e ao Mo

rumbi, quando os palmeirenses queriam
que Beira-Rio e Mineirão também fossem

incluídos.
PROTESTA MAS JOGA

A decisão, então, foi embarcar a delega
ção para o Rio, mas protestando publica
mente contra a FPF e a CBD. Eurico, ex
pulso do jogo contra o Pefíarol, em Monte

vidéu, ainda ficará à margem da partida,
pois terá de cumprir suspensão automática

de dois jogos. Em seu lugar será mantido
João Carlos, que atuou regularmente con

tra o Nacional.

.
Enquanto os dirigentes esbravejam, o

treinador Oswaldo Brandão afirmou que
para ele e sua equipe local de jogo não faz

qualquer diferença, haja visto os dois resul
tados positivos conseguidos no Uruguai. Se
gundo Brandão, Fedato jogou bem sábado
e será mantido no comando do ataque, fi
cando Milton na reserva, com possibilida
des de ser incluído no seu decorrer.
JAIR A DÚVIDA

No Botafogo, a única dúvida do treina

dor Leônidas para o jogo de hoje reside na

ponta-de-lança, Jairzinho não está muito

bem e- sua escalação só será definida instan

tes antes do início do encontro. Se não�uder jogar, Ferreti entrará no seu posto. Na
ponta-direita será mantido Fischer, ficando
Zequinha na "regra-três". Roberto será o

centro-avante, apesar de ter sido .expulso

FGF nêio aceita

protesto do Inter
A Federação Gaúcha de Futebol julgou improcedente o

protesto do. Internacional, que pediu a anulação do jogo
disputado com o Gaúcho, no último domingo. Na oportuni
dade o Inter alegou irregularidade na inscrição do jogador
catarínense Dílzo, pelo time de Passo Fund e embora tenha

reunido diversas provas, constatando a situação ilegal do
atleta, a FGF nem levou o protesto ao conhecimento do

Tribunal de Justiça Desportiva. Seu presidente respondeu
negativamente ao Inter, alegando que poderia haver irregu
laridade na transferência do jogador, mas não na inscrição.
Também teve o cuidado de responder somente ontem pela'
manhã, a fim de que se esgotasse o prazo para o tetra-cam-

peão gaúcho fazer novo protesto.
. •.

Os dirigentes colorados, que esperavam recuperar o pon-
. to perdido no empate com o Gaúcho, ficaram revoltados

com a atitude dó presidente Hofmeíster, da FGF, que está

sendo encarada como perseguição ao clube. Salientaram que
não se conformarão com a decisão e que o Departamento
Jurídico já está estudando uma maneira de apelar para ter

suas pretensões atendidas. Frisaram ainda que o caso seja
julgado pelo TJD, não por Hofrneíster, "que está acumulan

do funções que não lhe cabem".

Médico do Avaí vai
a Congresso no Rio
Na proxima semana, seguirá para o Rio de Janeiro o

acadêmico de Medicina, Maurício Nunes, que participará do
Congresso de Medicina Esportiva, atendendo convite do

Departamento de Iducação Física do Ministério de

Educação e Cultura.
Maurício não participará. do conclave corno médio do

Aval, mas sim corno acadêmico que-trabalha eom o clube,
como organizador do setor esportivo.

. Escalações SÓ

depois da revisão
Zagalo ainda não revelou as escalações das seleções Ae B para

a exibição de domingo, na abertura da Oimpíada do Exército,
em Recife, explicando que ainda vai depender da revisão médica

assim que a delegação chegar à Càpital pernambucana.
Sobre o afastamento de Carlos Alberto, capitão da seleção

brasileira no mundial do México, o treinador foi tlxativo:
- Carlos Alberto é agora zagueiro de área e nesta posição

existem jogadores melhores que ele. Por isso foi afastado ..
Quanto à convocação de Dirceu, do Botafogo, explicou que o

jogador, além de vir atuando muito bem, demonstrou excelente

espírito de equipe na ocasião que pertenceu à seleção de amado

res, destacando-se como a principal revelação. Também não se

preocupa em aparecer para o público, tem muita técnica e inco

moda muito os adversários.

Sobre a ausência de Aíemir da Guia, disse que a Cbmissão

Técnica reconhece as suas qualidades, mas seu grande azar é

atuar na mesma época a posição de Grson e Rivelino.
.

SURPRESAS

A convocação de alguns jogadores constituiu-se em surpresa

para os observadores, principalmente em relação àqueles que no.

ano passado não apresentaram muita coisa de positivo. É o caso

de Carbone, ex-defensor do Metropol de Qiciúma e que atual

mente milita no fnternacional de Porto Alegre. Afastado do fute

bol durante dois meses, por força de contusão, ele participou
apenas 15 minutos do último jogo do Internacional.

Também foram surpresas as convocações de Brecha, do San

tos; Palhinha, �.Guzeíro; Campos, do Atlético Mineiro; Vagui
nho, do Corintians e r-éi, do Palmeiras, embora Zagalo tenha

explicação para cada caso. tlfirmou que Brecha, 'por exempld,
tem atuado bem tanto ao lado 'de Pelé corrio substituindo 00- .

doaldo em várias partidas. Campos foi um jogador que apareceu

no Nacional de Manaus; emprestado pelo Atlético: "Atuando

num time pequeno foi artilheiro. Oque não será se atuar por um

clube grande?" Para Carbone, a explicação foi a de que, no

Inter, vinha se saindo muito bem, antes da contusão e que o

afastou dos estádios. Além disso suas características são iguais às

de Clodoaldo. Para Palhinha e Nei, a mesma explicação: "são

jogadores que vêm se destacando nos seus clubes, jogando nas

posições que a seleção precisa". ," ''1

Ê HORA DE � RENOVAR

I

Botafogo e Palmeiras, que, agora, volta e meia, estão

decidindo um titulo, cruzam chuteiras hoje, de novo, pela Taça
dos Libertadores das Anéricas. O fino das coincidências para
quem gosta de futebol, eis que. os dois, desde o campeonato
nacional de 72, tem dado respeitáveis shows de bola noRio e em

São Paulo.
Aliás, não chego a compreender a bronca do Palmeiras,

protestando contra o sorteio que tanto indicou oMaracanãcomo
podia ter indicado oMorumbi. São dois estádios sob medida para
um grande jogo: 'instalações, segurança, gramado, tudo
recomendável. Sem contar que, financeiramente, nada seria

conveniente do que a alternativa'Rio-São Paulo.

A idéia de levar o jogo para outro Estado (Rio Grande do Sul
ou Minas Gerais), que chegou a ocorrer aos dois clubes, só'

.'

contrariava f) interesse profissional de Palmeiras e Botafogo. É
. como diz um amigo meu: "se não serve nem o Rio, nem São

Paulo e se Palmeiras e Botafogo cismaram de ir jogar longe do
centro de interesse dos dois clubes, o.melhor seria levar logo esse

jogo pra Iondres. Em Wembley, a extravagância é mais

completa".
A RAMPA DA SORTE
O futebol, sempre de mãos dadas com a vida, tem lá seus

truques: Na decisão do campeonato carioca de 71, um amigo,
tricolor, deixou a arquibancada, no [inalzinho do jogo, meio
desapontado com o zaro-a-zero que significava a perda do titulo
de campeão. Nl rampa, ele ouviu a explosão da torcida; voltou-se
e logo sentiu, por um aceno de bandeira, que o Fluminense tinha

feito um gol. Ea alegria redobrou quando soube, depois, que o

gol da vitória fora irregular.
.

FELICIDADE COMPLETA
Domingo passado, a situação repetiu-se e, também na descida

da rampa, o meu amigo foi surpreendido por nova explosão
popular. (bm uma pequena diferença: o gol, dessa vez, foi do
Botafogo.

Mas com a notável capacidade que tem o torcedor de driblar
o sofrimento, o amigo logo-logo concluiu:

"

E dai? Da outra

vez, o Botafogo perdeu um titulo e, agora, o Fluminense não

perdeu nada., a não ser um jogo nem campeonato de.

não-sei-quantos turnos...
.

E foi em frente, certo de que não perdeu coisa alguma. Pelo'
contrário, ganhara, até, a ventura de não ter visto o gol do
Botafogo.

>.

No dia seguinte, porém, o amigo Ioi ver que não era nada

daquilo que ele, descendo a rampa, imaginara: conferindo o

cartão da loteria, ele constatou que fizera 12 pontos., o último, o
da fortuna, escapou-lhe justamente na descida da rampa, naquele
golzinho insignificante do Botafogo.

Bolas de primeira -A comissão Técnica da Seleção jamais
vai.conseguir justificar a omissdo de um nome na lista de

convocados: Ademir da <1lia. Seja qual for o critério, seja qual
for o objetivo da Seleção, não e justo queAdemir da Guia fique
fora de uma lista dos 32 melhores jogadores do Brasil, ele é um

exemplo de técnica individual, em exemplo de futebol coletivo,
um exemplo de aplicação e consciência tática. S e no passado
recente Gerson nada fez-por merecer a distinção de escrete,

Ademir da Guia, ao contrário, só merecia uma coisa:A camisa de

titular da SeleçfÍo e, mais que isso, uma vaga na excursão a

Europa, em maio. Bttregue, há dias, ao Ministro Passarinho o

memorial dos clubes, pedindo uma série de medidas contra a

inflação dos preços no futebol profissional. Una delas: Teto para
. os salários de jogadores e treinadores. Carlos Marcondes,
comentarista e chefe de equipe da emissora Continental, esta

trocando de micro-fone vai para a rádio' Tupi. Jairzinha precisa
acertar os.ponteiros com o seu anjo-da-guarda: invariavelmente, o

.anjo deixa que os beques o. "fechem ", machucando-o nas canelas

e nos tornozelos. Domingo, depois de levar duas ou três

"fechadas"do zagueiroAssis.Jairzinno foi apanhado também no

tráfego: O motorista desatento deu-lhe uma "fechada ", perto do'

Maracanã, amassando-lhe'o carro, com pretutzo de seis mil
cruzeiros na lataria..

Armando'Nogueira.

MODELO 9.674
Mesa de reunião.
220 � 97 x 77

MODELO 9.671
Mesa para telefone.
45 x 36 x 68

MODELO 2.815
Cadeira giratória com 4 has

teso Especial para datilógra
fa.

. . .

a maior e mais Estrutura em ace cromado,

compieta I i nha madetr a jacarandá paulis
ta, acabamento em verniz

. , .
-'

'para escrltorlOS nitrocelulose,ferragens
exclusivas CIMO. E você conta com garantia total assts

tência permanente e aquela qualidade absoluta.

MODELO 9.663
.

Mesa "L
.

com 6 gavetas.
MODELO 9.664
Com 4 gavetas e 1 .gavetão.
Frente: 160 x 77 x 77 '

Lateral: 167 x 45 x 67

MODELO 9.665
Mesa "L com 6 gavetas.
MODELO 9.666
Com 4 gavetas e 1 gavetão.
Frente: 180 x 77 x 77
Lateral: 167 x 45 x 67

MODELO 2.813

Cadeira fixa, pés trabalhados
em imbuia. Especial para me

sas de reuniões.

domingo, na partida contra o Fluminense.
O argumento da CBD é de que a Taça li
bertadores das Américas é um certame in
ternacional e a suspensão de Roberto res

tringe-se apenas ao campeonato carioca.
O início está previsto para as 21 horas,

devendo as duas equipes. se apresentarem
assim constítuíídas: Botafogo - Wendell,
Valtencir, Brito, Scala e Marinho; Carlos
Roberto e Nei; Fischer, Roberto, Jairzinho
(Ferreti) e Dirceu. Palmeiras: Leão, João
Carlos, Luís Pereira, Alfredo e Zeca; Dudu
e Ademir da Guia; Edu, Fedato, Leivinha e

Nei. Caso .a partida termine empatada, o
regulamento determina prorrogação de 30
minutos. Se ainda persistir o empate será
considerada vencedora a equipe que tiver
'melhor saldo de gols, neste caso o Botafo
go.

Amadores, empatam

no -iogo de estréia
Iniciar{do sua excursão pela África, a seleção amadora do

Brasil empatou sem abertura de placar com a equipe
Esperanzas, do Senegal. Os brasileiros dominaram durante

quase todo o tempo, porém não lograram tirar proveito da

sua superioridade. r

Os senegaleses, um tanto impressionados com o prestígio
do futebol brasileiro, limitaram-se a formar uma verdadeira
muralha aos atacantes amadores, nada lhes permitindo,

O giro da seleção amadora prosseguirá pela Africa,
estando a segunda partida marcada para amanhã, em

Cotunu e a três de abril em Lagos, na Nigéria. Dia oito

atuará em kcra, terminando a excursão possivelmente na

Costa do Marfim. Chegará a 10 de abril a Cannes, para atuar
contra a seleção da Itália, na sua primeira partida pelo

. festival internacional de futebol amador.

Ingleses esperam

•

resposta do Santos
A Associação Inglesa de Futebol comunicou ontem que

continua aguardando uma resposta da (BD sobre a

denúncia de uma extorsão financeira praticada pelo Santos,
que recentemente disputou dois jogos na Inglaterra.
Segundo a versão dos ingleses, os dirigentes do clube
brasileiro exigiram quantias fora do contrato para que o

Santos jogasse as duas partidas, sob pena de não deixarem a

equipe entrar em campo.
Por seu turno, \áled Perry, diretor' do Iepartamento

Jurídico da CBD, informou que nenhuma queixa sobre o

assunto chegou, até agora, à entidade. krescenta que a

denúncia só será aceita pela (BD se vier através da FIFA,
porque nestes casos a entidade brasileira só corri ela se

comunica. O Santos desmente a versão da Associação
Inglesa e seus dirigentes afirmam que darão todas as

explicações necessárias quando chamados pela CBD.

MODELO 9.694
Balcão de 4 gavetas e 4 qavetóes
sobre trilhos telescópicos.
187 x 50 x.68

MODELO '9.692
Balcão de 2 qavetas � 2 gavetões
95x50x68

MODELO 9653
'Mesa com duas gavetas.
13(,:< 67 x 77

JERONIMO COELHO, 6

ALVARO DE CARVALHO, 20

MODELO 9.654
Mesa com 4 gavetas,
145 x 67 x 77

FULVIO AOUCCI, 922

ESTREITO

MODELO 9.682

Armario de 3 corpos. sendo 1!'T1 ,"b�rtf)
Prateleiras graduaveis
!24 x 42 x 154

merito amplo. Pés metálicos

cromados; com 5 hastes sobre
roctrzios.

MOVEIS CIMO
Fl jRIANÓPOLIS
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Avaí não encontra dificuldade

para derrotar o 'Caxias: 4 x O

Em partida que marcou a estr�ia de

Ubirajara, o Arai enfrentou o Caxias de
Joinville na noite de ontem, chegando a

fácil vitória, pela contagem de quatro a

zero. Iurante os 90 minutos de jogo' o
. vice- campeão de 72, teve maior presença
em campo, procurando insistentemente o

gol e só não traduzindo em mais tentos a

COTESC - cOl1Jpanhia catarinense de telecomunicações
Diretoria Técnica
Departamento de Rêdes

EDITAL DE CONCORRENCIA 'PÚBLICA N� 010/73

1. CONVOCAÇÃO
A Companhia Catarinense de Telecomunicações COTESC, sociedade de

economia mista domiciliada em Florian6polis, Capital do Estado de Santa Catarina,
na rua Vitor Meirelles no. 11, torna Pl'Iblico que fará realizar Concorrência Pública
no dia 27 de abril de 1973, às 9 horas, no Departamento de Redes, mediante as

condições constantes do Edital, para os serviços de construção da ,Canalização
Subterrânea, da COTESC, em Blumenau com

.

- abertura de 24 km de valetas
- remoção e reposição de 15.000 m2 de calçamento
- movimento de 24.000 m3 de terra
- colocação de 111 km de dutos de PVC
- construção de 186 quaritas e 40 bases de armários.
O Edital contendo as condições gerais de participação, encontra-se à disposição

dos interessados na COTESC, Departamento de Redes, à rua Gaspar Dutra, s/n -

Florianôpelis.. _
.

A pasta contendo todos os elementos necessários à participação na Concorrência
poderá ser obtida no mesmo endereço, mediante o pagamento da taxa de Cr$
1.000,00 (hum mil cruzeiros) na Tesouraria da COTESC, Praça Getúlio Vargas, a

partir de-26 de março de 1973., '

, '.

2. PASTA DE CONCORRÊNCIA
As pastas de Concorrências contém os segu intes elementos necessários para a

preparação das propostas, que deverão ser estritamente ebedecidos:

No. DESCRiÇÃO No. DE No. DE
�. FOLHAS VI'AS

1 Condições gerais de qualificação e apresentação de
propostas 11 1

2: Condições gerais para contratos da rede 14 1
3 Norma para Execução de Redes, parte I ..

Construção da Canalização Subterrânea 34 1
4 Relação de serviços e preços

.

8 4
5 Cronograma F (sico-financeiro 1 4
6 levantamento de serviço de sub-sistemas 7 1
7 Planta chave 1 :5000 1 1
8 Planta cadastral 1:1000 38 1
9 Planta travessia sob Ponte 6 1

3. ESCLARECIMENTOS'
Quaisql,ler outros esclarecimentos, eventualmente julgados necessárlos pelos

interessados, para perfeito conhecimento da presente concorrência, serão
fornecidos, mediante solicitação por escrito, dirigido à COTESC, em nome do
Departamento de Redes, desde que recebidos até o dia 16 de abril de 1973. Os
esclarecimentos serão fornecidos, pOI:" escrito, a todas as empresas que tenham
retirado a pasta de concorrência. Ap6s esta data não será prestado nenhum outro
esclare.cimento, sendo pressuposto o perfeito entendimento das condlçêes e

cláusulas do Edital, estandd isenta a COTESC de qualquer responsabilidade, caso o
interessado não receba em tempo hábil essas/'informações por motivos alheios a

vontade daquela.
'.

4. PRAZO DE EXECUÇÃO
.

O infcio de obras está previsto para 7- (sete) dias apôs a assinatura do contrato.
Os serviços de implantação do sistema de canalização subterrânea, deverão ser
conclu (dos impreterivelmente, dentro de 270 (duzentos e setenta) dias. Os prazos
parciais para a execução de 29 (vinte nove) sub-sistemas deverão ser esboçados na
folha de cronograma no anexo.

Florian6polis, 23 de março de 1973 �A DIRETORIA

�
AtA0CAIlIIINNSE

DE0ESB<V!lll/M)ff

ANO 3

Com 161,00 m2, 3 quartos, livirig amplo, cozinha
área de serviço. Todo em taco de peroba branco com

Sinteko, Piso vitrificado nos banheiros, cozinha, área
de serviço e WC de empregada - Azulejos/decorados
de la. até o teto no banheiro e na cozinha. Armário,
embutido no quarto do casal - Cozinha em f6rmica
tipo "americana" - janelão na área de serviço - Ins
talações prontas pIar condicionado. Porta e box er.1

alumínio e acrftico - Pia inox c/ 2 cubas - inox -

Um mimo de apartamento no 140. andar, de frente
p/Felipe Schmidt.
Preço - 165.000,00. Com uma entrada e parte finan
ciado por Agente financeiro BNH - TRATAR GAS-
.TÃO - fones 4606 e 3164.

.
.

APTO. DIAS VELHO

sua superioridade devido à boa atuação
do goleiro Eládio, do Caxias, que não teve

culpa nas três vezes que a bola chegou às
suas redes.

O primeiro tempo terminou com o pla
car de dois a zero para o Araí, construído
através de João Carlos, concluindo jogada
de Celso e o próprio Celso, desta feita
completando lance de João Carlos. Na
etapa complementar Toninha, Jogo no

primeiro minuto, assinalou o terceiro ten
to da sua equipe, para Iogério, aos 40,
encerrar o marcador.

As duas equipes, jogaram assim consti
tuídas: Avaí - Ubirajara (Rubens), Sou
'za, Vilela, Paulo Henrique e Orivaldo;
Cardosínho, Celso (Toninha) e Zenon
(Alceu); Ademir (Rogério), Lica (Ari Pru
dente) e João Carlos. Caxias: Eládio, Daü
ca, Pompeu, Gomes e Chicão; Piava e

Fontan; Oscar (1. Alves), Martoni, Tonho
e Carlos Roberto (Aílson). Luiz Carlos

.. Portela foi o biz.
'

DOMINIO ABSOLUTO
.

\

A equipe do Avaí, que a cada jogo me
-llhora seu padrão e t se apresenta. como o

mais regular' do atado, dominou total
mente a partida e não diminuiu seu ritmo,
mesmo com as quatro substituições pro
cedidas pelo seu treinador. Sua defesa es

teve tranquila, com os zagueiros enten
dendo-se bem e Ihirajara acalmando-os e'

orientando-os, enquanto 0 tripé de meio-
.

-campo, através de Cardosínho - Celso
-Zenon e depois Cardosinho=Toni
nho-Alceu.. bloqueava totalmente as in
vestidas dos jogadores joinvilenses.

Desde o primeiro minuto a azurra pas
sou a procurar a abertura do placar, mas
encontrava na linha de zagueiros do (à
xias e no arqueiro Rádio uma sólida bar
reira. Aos 18 minutos o Araí teve sucesso

e inaugurou o marcador através de João
Carlos. Foi um verdadeiro bombardeio à
meta caxiense, com Celso atirando na tra
ve, para João Carlos, na recarga, concluir
para as redes. Intusiasmados com isso, os
avaianos forçaram ainda mais o jogo e aos
28 ampliavam o marcador. Jogada de
João Carlos pela ponta-esquerda, finali
zando junto à linha de fundo. Ni trajetó
ria encontrou Celso, que dominou e de
primeira atirou forte, vencendo a perícia
de Eládio.

Na etapa final a equipe do Caxias de
monstrava sinais de fadiga, do que se

aprovgítou o Arai para marcar mais dois
tentos. Logo no primeiro minuto, Toni
nho recebeu um lançamento de Lica, do
minou na pequena área e sozinho à frente
da meta não teve trabalho para marcar. O
último gol aconteceu aos 39 minutos,
através de Rogério, atirando sem ângulo,
junto à linha de fundo, para encobrir Rá
dio.

Atividades para o

bra-sileiro de remo
Embora esteja inativo e· as

sim pretenda ficar enquanto o

Governo do Estado não regula
rize a situação dos galpões dos
clubes náuticos de Florianópo
lis, o Aldo Luz continua exer

citando seus remadores que in

tervirão no campeonato brasi
leiro .de remo, a ser realizado

no próximo dia oito, na Gua
nabara.

As dificuldades são gran
des. Antes do amanhecer, os

.

atletas aldis�s' atravessam o

aterro à frente do clube, carre
gando .os barcos aos ombros,
desenvolvem exercícios físi
cos, .remam 10 quilômetros e

voltam à sede, para um café rá

pido e em seguida rumam para
o trabalho.

Também no Riaehuelo é
intensa a atividade. Embora
não tenha sido afetado pelo
aterro, o clube 'da Rita Maria
treina seus r�madOl)es todas as
manhãs e tardes, sendo grande
o. otimismo com 'relação ao

cert ane brasileiro. Q; riachue
linos acreditam muito nas suas

,possibilidades, principalmente
no páreo de "quatro com",
que nos últimos treinos têm
e stab elecido o tempo de

6m35s, considerado excelente.
'Para o treinador Ulldo Lis

boa, o adiamento do certame,
que deveria ser realizado dia
25 último, contribui para a

melhor preparação das guarni
ções., Salientou contudo que

isto beseflcíou ainda mais os

cariocas, que estavam ainda

desorganizados, principalmen
te na guarnição de "oito re

mos",
Os barcos do Riachuelo se

rão levados ao Rio na mesma

condução do Ado'Luz, com
exceção do "oito" e "dois
com", que por serem embarca

ções antigas possivelmente não

suportarão a viagem. AFASC,
ciente do assunto, já providen
ciou o empréstimo desses dois
barcos junto aos clubes cario
cas. Foi requisitada ainda toda
a frota do Vasco da Gama, que
com o Guanabara colocou seus

barcos à disposição da entida
de catarinense.

RIACHUELO NO RIO
GRANDE

Com a paralisação das ativi
dades dos seus maiores rivais
Aldo Luz' e Martinelli, o Ria
chuelo pretende in'screver-se
na Federação Gaúcha de Re

mo, para a disputa do campeo-.
nato gaúcho, a exemplo do
que fez o '\àsco da Gama, que
após desentendimentos com a

Federação Carioca inscreveu-�e
emSão Paulo.

Os dirigentes riachueíinos,
estão estudando uma forma de
levar avante esta idéia, salien
tando que a medida não visa
deixar de uma vez por todas o

remo catarinense, mas, sim,
manter seus atletas em evidên
ciã, dando-lhes motívação para.

•

continuar treinando.

Hoje '168 Bancas

.MA�EQUIM
Figurino Moderno
Gr-ande Hotel
Os Cientistas
PLACAR
VEJA
Amiga
Top Secret
Os Pensadores
Quatro Rodas
O Cruzeiro
Cruzeiro Infantil
GUGU
Garibaldo
Auto Esporte
VERDADE da Vida

MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇAO
MELHORES' PREÇOS

PHll1"1 &. CI,A.
a casa·doconstrutor

Matriz; Estreito - Fones 2073 - 6368 - 6520 -

6521 - 6395
Filiais: Centro - Fone 4723
Balneário Camboriú: Fone 2152

_ Figueira vence
selecionado de
Concórdia: 2xO

jogando amistosamente em Concórdia, contra uma
seleção local, o Figueirense colheu bom resultado,
triunfando pela contagem de dois tentos a zero. Apartida
atraiu bom público ao estádio, com a arrecadaç�o
ultrapassando a casa dos 12 mil cruzeiros, recorde absoluto
na cidade.

O placar final foi construido na primeira etapa, atraVés'
de Moacir e Artur, para o campeão catarinense. :4inhou o

Figueira com Ia Costa, Pinga, Eliseu, Adaílton e Noroel;
Quincas, Almir e Moacir; Caco, Severo (Luis Everton) e
Artur. Os maiores destaques do alvi-negro foram Da Costa,
Moacir e Artur. Domingo o clube do Contínente encerrará
sua excursão pelo Interior, enfrentando um selecionado de
Joaçaba, recebendo 10 mil cruzeiros pela apresentação.

A partida de ontem agradou muito ao público presente,
com o Figueirense reabilitando-se totalmente do jogo
travado' domingo, em Caçador, quando, além de empatar
em um tento, mostrou pouco futebol, decepcionando os
torcedores. Em Concórdia foi diferente.
A entrada de Moacir no' meio-campo deu maior

estabilidade àquele setor, que municiou bem os homens do '

ataque, criando excelentes oportunidades de gol, só não
traduzidas em vantagem graças à boa atuação do goleiro
local e à precipitação dos alvi-negros. O espírito de luta da
seleção de Concórdía foi elevado, obrigando Ia Costa a 'k
mostrar toda a sua elasticidade para impedir a queda da

.

meta. Als 20 minutos do primeiro' tempo Moacir,.
- concluindo jogada de Severo marcou de fora da área, i
abrindo o placar. Dez minutos depois, Atur, em jogada
: pessoal, envolveu toda a defensiva contrária e encerrou o

'

marcador.

Apoio à criação
de federações

Apesar de várias autoridades desportivas de Santa
Catarina entenderem que o sistema catarinense é obsoleto e
está inativo, pretendendo aínda-a criação de uma Federação
Catarinense de Desportos, a idéia deverá permanecer somen
te na pretensão; a exemplo de' muitas outras. Isto é o que se
deduz das afirmações de Milton Lemes do Prado, presidente
do Conselho Regional de Desportos, salientando que de ma
neira alguma esta entidade seria instituída, "pois não foi
colocada em prática em nenhum Estado brasileiro". As au
toridades catarinenses não querem ser pioneiras em qual
quer organização, preferindo imitar aquilo que as demais
fazem.

Disse o presidente do CRD que é interesse da CBD criar.
tantas federações quantas se tornem necessárias, mas uma
para cada modalidade de esporte. Isto porque há federações
que têm sob sua jurisdição duas ou três.modalidades espor
tivas, mas difundem apenas uma, pois não contam com fun
cionários especializados, gerando isso o desinteresse em pra
ticar ou orgariízar todos. Um exemplo disto é a FASC, que
tem no remo a sua princípál e única atividade, enquanto a

natação, saltos ornament-ais .e water-polo são relegados a

planos secundários. .

Entendimentos têm sido mantidos, a fím de que a nata

ção.se desvincule da FASC, sendo criada a sua própria fede
ração. O mesmo acontece com o basquete, que ainda está
subordinado à Federação Atlética Catarinense. O CRD pre
tende prestar apoio a iniciativas desta natureza, destacando
seu presidente: .

.

"As federações devem trabalhar com um único tipo de

esporte. Algumas são encarregadas de duas ou três modali
dades e não dão conta do recado".

SECRETARIA
Há, por outro lado, intenção de criar uma Secretaria de

Esportes, mantida com técnicos e funcionários especiali
zados. Seria subordinada diretamente ao Estado e está sen

do encarada como a forma mais eficiente de se organizar e
difundir o esporte amador em Santa Catarina, que atual-
mente passa por aguda crise. .

.,

No início de cada ano as federações enviariam à Secreta
ria o orçamento das competições anuais e as verbas seriam
solicitadas equitativamente ao CRD. Em fevereiro último,' o
CRD enviou ao Governo do Estado um relatório sobre as

necessidades relativas à criação da Secretaria, cuja definição
aguarda com a maior brevidade possível. Uma das metas é a

construção de um "palácio dos esportes", no qual ficaríam
.

instaladas topas as federações, o CRD e a Secretaria..

AVISO
Faleceu ontem às 15 horas, na cidade de _

.Biguaçu, a Sra. SALlMA SÁLUM, viúva de
Abrahão Salum, deixando 9 filhos, 37 netos,
60 bisnetos e 4 tataranetos.

O sepultamento dar-se-á hoje, às 9 horas,
saindo o féretro de sua residência, sita a rua
João Born no. 260, para o cemitério locar.

Bigl,laç�, 28/3/73

,GANHE ':0 FÓSFORO
Compdndo seu Cigarro no

PONTO CHie

Teste 129

te�á iogos
antecipados
c o m o t e I e v i

sionamento direto,' para
vários Estados, do jogo
entre as seleções A e B' do

Brasil, no domingo, alguns
jogos do teste 129 da L0-

teria Esportiva serão ante

cipados.
Até agora, todas as par

tidas do campeonato gaú
cho foram antecipadas pa
ra sábado à noite. São elas

o jogo 4 (Esportivo x Grê

mio); 5 (Internacional x
Brasil) � 6 (Pelotas x Gaú

cho). Também o jogo três,
entre Pinheiros e Londri

na, pelo campeonato para

naense, será disputado sá

bado. O 13 (Portuguesa de

Desportos x Guarani), será
disputado domingo pela
manhã, com início previs
to para as 10 horas. Além

disso, os dirigentes de Co

lorado e Corítíba estão es

tudando a antecipação pa
ra sábado, do jogo um, en
tre os dois clubes.
,

Caso sejam confirmadas
todas as antecipações, so

mente oito jogos serão dis

pu tados domingo li tarde.
Desta forma, o apostador

.

já saberá no sábado quais
as suas "chances" para

ganhar o.teste 129.

Cam,peQnatos
amadoristas

iá em abril
as atividades amadoris

tas de Santa Catarina serão
. iniciadas no próximo mês,
c om a a bertura dos j;.
campeonatos estaduais de

. volíbol, nas categorias ju
venil e adulto fimínino, fl

basquete, infantil, infanto
-juvenil e adulto, masculi-
no.

'.

'A determinação partiu'
do Conselho Técnico da

Federação Atlética Catari
nense, em reunião reali
zada no dia de ontem. As

inscrições para os certames

de volibol estão-abertas até
o dia 15 e de basquete até
13 dequele mês.
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